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Puig transformará Perfumerías Gal 
en la mayor fábrica nacional del sector
Se invertirán 44 millones de euros en su contrucción sobre un solar de 85.000 metros cuadrados
El grupo Puig Bcauiy & Fashion 
ha dado ha conocer el ma>vr pro
yecto en el que se ha embarcado 
en mucho tiempo, y el más caro. 
Es la construcción de la nueva 
factoría de Perfumerías Gal en el 
polígono industrial La Carena, en 
Alcalá. Tras el cierre de la anti
gua factoría, las nuevas instala-

Ruiz-Gallardón visita 
dos de las más 

importantes empresas 
de artes gráficas

El Gobierno regional y la plana 
económica de Madrid, con el pre
sídeme Alberto Ruiz-Gallardón a 
la cabc/fa, realizaron una visita a 
dos de las más importante empre
sas del sector de artes gráficas, ra
dicas precisamente en el Corre
dor. lompla Sobre Express, la 
multinacional del sobre europea, y 
Polcstar Hispánica, una imprenta 
industrial donde se realizan, en
tre Otras, la revista 'Hola', fueron 
los lugares elegidos para desve
lar que la Consejería de Economía 
c Innovación Tecnológica apoyará 
este sector, que emplea miles de 
personas en la zona.
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La discutida Agencia de 
Desarrollo del Corredor

Mientras los ayuntamientos siguen 
criticándola el Gobierno regional la defiende
Nacida a la par que su gemela 
del Sur. en el año 1997. la 
Agencia de Desarrollo del Co
rredor del llenares nunca ha 
vivido momentos tranquilos. 
Desde su creación por la Co
munidad de .Madrid, los alcal
des de la zon;i han criticado su 

O En la nueva 
factoría se producirán 
y envasarán geles, 
¡abones y champús 
del grupo catalán

Ruiz-Gallardón observa una plancha en la planta de Impresión do Polcstar en Alcalá ' F. Villar

El Grupo Azkar instala 
en Alcalá una plataforma 

de 20.000 metros cuadrados
falta de eficacia, liasta el pun
to de no asistir buena parte de 
ellos a la última reunión con
vocada. Por su parte el Go
bierno regional insiste en que 
no es una agencia gestora, sino 
simplemente informativa.
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El grupo logístico Azkar acaba 
de inaugurar en el polígono com
plutense de La Carena una de 
sus cinco más grandes platafor
mas de toda España, y se une a 
las ya existentes en la zona del 
Corredor. Con una superficie de 
cerca de 20.000 metros cuadra
dos y 69 muelles de atraque pa
ra vehículos de lodos los tonela

ciones serán las más modernas de 
lodo el mundo, además de ser la 
mayor fábrica de sus caracterís
ticas de toda España. El presi
dente de Puig. Javier Cano, co
mentó que producirá en tomo a 
43.000 toneladas de producto al 
año.
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jes. la ctMnpañía ha invertido 5.4 
millones de euros en la instala
ción. conviniéndola en una de 
las más modernas del sector. 
Según comentaron fuentes de la 
compañía, la nueva plataforma 
permitirá potenciar las activida
des logísticas de Azkar en la zo
na centro de la Península Ibérica.
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“Potenciaremos 
Zanussi y Etectrolux'’ 
El nuevo director de Electro- 
lux Profcssional S.A., s\ndrca 
Rosi. explica los nuevos ca
minos de la compañía.
PÁGINAS 14 y 15

EMPRESA

‘Eisenhower' será 
un centro de ocio
El ‘NudoEirenhOKer’. la puer
ta de entrada por la N-ll al Co
rredor. será un gran centro de 
ocio de la mano de Riófisa
PÁGINA 8

Hercesa presentó 
Miramadrid
I -I constructora c inmobiliaria 
alcarreña Hercesa construirá 
6.300 viviendas en Paracuellos 
dcúnrama.
PÁGINA 12

UNIVERSIDAD
Becas de Mapire 
yAEDHE
Las dos instituciones han con
vocado un año más becas para 
la realización del MBA de la 
Universidad de Alcalá
PÁGINA 21
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■ Editorial

Drástica medida

E
L ímpeiu latino, y por ende el espaftol. lla
ma muchas veces a hacer cosas que. o bien 
se podrían solucionar de otras maneras más 

pausadas o se podrían realizar más larde, o inclu
so más temprano. El destiempo es la forma tem
poral favorita del talante español, y en el caso del 
20-J. (ambiái de los sindicatos. Para esc día esta 
convocada, por si alguien aún lo ignora, una huel
ga general, que no es más ni menos que paralizar 
económicamente la piel de loro. Repercusiones: 
múltiples y variadas, pero ninguna positiva para 
esos índices que a muchos les suena a auténtico 
chino, pero que al fin y al cabo son los que mueven 
un país. ¿Cuál es la justificación de esta parada 
técnica del país? Quizás es lo de menos, ya que 
todos los analistas, incluyendo a los mismos sin

dicatos. creen que una reforma del mercado labo
ral y del desempleo es imperiosa y necesaria. 
Quizás la aprobada por vía de urgencia y con po
co tacto por parte del Gobierno popular no sea la 
correcta, pero la huelga general es siempre el úl
timo recurso, la última bala en la recámara, el úl
timo amigo a quien recurrir si el de 'zumosor ha 
fallado. El gran problema de este huelga es que. co
mo en todas las guerras, hay buenos y malos, na
da de tonalidades intermedias o peros en las afir
maciones de ambos lados. El mercado laboral ne
cesita una reforma, pero que sirva para bajar la 
elevada tasa de paro femenino, sobre todo en la 
Comunidad de Madrid, y reduzca significativa
mente la costumbre de contratar temporalmente 
para tareas que son indefinidas. Por otro lado está 

la eterna duda del fraude al Inem. o en su caso al 
Gobierno regional madrileño, de aquellos que se 
aprovechan de los resquicios legales para sacar 
'tajada' monetaria. Eso. desengañémonos, siem
pre ocurrirá, esté la ley que esté. La opción más 
plausible, que era una gran mesa y varias mesas 
donde aposentarse y debatir sobre la cuestión, ha 
quedado descartada por la cabezoncría de ambas 
partes. Y a lodo esto los trabajadores tendrán que 
elegir entre trabajar (llegando a su puesto no se 
sabe cómo y de qué manera) o acudir a la huelga, 
convencidos o no de sus razones, y que al final si
ga la situación igual de estancada, con las partes 
atrincheradas en sus posiciones. Más que nunca, se 
debe dar paso a la cordura, la calma y el diálogo. 
Aunque pese a muchos, de ambos lados.

■ El golpe ■ La Puntilla

¿Se desarrollará 
la agencia ?

L
AS espadas estaban en 
todo lo alto desde hace 
tiempo, incluso desde 

el mismo día en que nació, ya 
hace unos años. La Agencia de 
Desarrollo del Corredor no tu
vo suerte desde el mismo mo
mento en que fue publicada su 
puesta en marcha en el BO- 
CAM. Entonces fue adscrita a 
la Consejería de Administra
ciones Públicas, para más tar
de unirse a la de Justicia, que 
absorbió a la anterior. Después 
llegó el baile de gestores de la 
misma, ya que en pocos anos 
los alcaldes del Corredor per

dieron la cuenta de a quién 
tenían que llamar para saber 
qué es lo que tenía pensado 
hacer el Gobierno regional en 
la zona Este de Madrid. Tam
poco hay que cargar demasia
do las tintas contra la misma 
agencia, ya que nació prácti
camente sin posibilidad de de- 
sanollarse. siendo únicamen
te un vehículo para dirigir, 
normalmente, las quejas con
sistoriales contra las múltiples 
consejerías de Madrid. Ante la 
falla de competencias, ni de li
bertad de movimientos, poco 
se puede esperar.

■ Tendencias y confidencias

Visita

sorpresa

I-a reciente visita del i 
presidente Gal lardón 
a dos empresas de ar
tes gráficas sorpeen- •; 
dió a propios y ex- । 
(ranos. Euc gestiona
da por el consejero i 
Blázquez y pilló por 
sorpresa no sólo al • 
primer edil complu
tense, sino a las mis
mas compañías.

Perplejidad 

en Madrid

De piedra, así se i 
quedó la Consejería í 
de Justicia y Admi- ¡ 
nistraciones Públicas ¡ 
de Madrid cuando 
conoció que varios 
alcaldes habían boi- 
COeado una reunión 
que se había descoi- 
socado previamente 
por una dimisión i 
“personal".

¿Nadie 

lo sabe?

Una inversión mulli- 
millonaria de euros 
mondos y lirondos en 
una futura fábrica en 
el Corredor se ha co
nocido de hurtadillas. 
La casa matriz lo pre
sentó a bombo y pla
tillo en su sede de 
Barcelona, pero hasta 
Madrid no llegaron 
los ecos.

¿Internet 

para todos?

El último programa 
para universalizar el 
uso de Internet en Es
paña cuenta con la • 
inestimable ayuda <fel • 
sector privado, pero. ¡ 
como siempre, la Ad- ; 
ministración tramita i 
tarde y únicamente 
tendrá un duración de 
|xx.o más de dos me
ses. Lástima.

¿Qué pasó 

con el agua?

Con las últimas tor- | 

mentas de la prima- : 
vera desapareció el 
fantasma de la se
quía. Sin embargo. I 
desde el mundo de la 
empresa no se fían, 
y creen que si no se 
soluciona la situa
ción. dentro de poco 
se repetirá la estam
pa.

¿ Y con 

la Radial 2?

Tres veces ha cam
biado ya el Ministe
rio de Fomento la fe
cha prevista para ter
minar las obras de la 
autopista de peaje R- 
2. Numerosas em
presas. que están 
construyendo sus na
ves logísticas en la 
zona, están que tri
nan.

Una 

adivinanza

i ¿Qué empresa de al
to postín instalará la 
más alta tecnología 
en simuladores en 
sus centros de desa
rrollo que construirá 
en el polígono debí 
Carena? .Solución: 
el consejero Luis 
Blázquez lo hará 
público en poco 
tiempo. .
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Competitividad y empleo
Manuel González Oubcl

Nuestra población 
ocupada por sectores 
ofrece cifras similares 
a las de la U.E. en los sectores 

industrial y de la construcción 
(29.9% en España frente al 
29.4% en la U.E.). pero cla
ramente superiores -en más 
de tres puntos- en la agricul
tura. e inferiores -casi cuatro 
puntos- en el sector servicios. 
La tasa de actividad, en todos 
ios segmentos de la pobla
ción. está claramente por de
bajo de las tasas europeas, con 
lo que el problema se agra
varía si acccdician al mercado 
de trabajo quienes están en 
condiciones de hacerlo hasta 
límites de actividad similares 
a los de la U.E.

El crecimiento del empleo 
se sitúa tres puntos por enci
ma de la media europea, lo 
que es comprensible dada 
nuestra baja tasa de actividad, 
el crecimiento de nuestro PIB 
por encima de la media euro
pea y nuestra superior tasa de 
paro -más de 10 puntos por 
encima de la media europea-.

Nuestro mayor difícil con 
respecto a Europea está en 
esos más de 10 puntos de di
ferencia- casi 16 en el caso de 
las mujeres, y IS en el seg
mento de la población joven 
(menores de 25 ailos). El se
gundo gran difícil es el gra
do de temporalidad de la población asa
lariada; nuestro mercado de trabajo so
porta casi un 34% de empleos tempora
les. frente a un 12 en Europa; en el caso 
de las mujeres casi un 36% frente a un 
13% en la U.E.; y en el caso de los jó
venes hasta 25 años, un 75% frente a un 
36% en la U.E

Una situación como esta exige sacar 
el debate del terreno de nadie en el que 
se encuentra -nadie se siente responsable 
porque nadie se siente capaz de resol
verlo por sí solo- y abordarlo en su di
mensión global en base a consideracio
nes no sólo económicas, ticnicas u or
ganizativas sino también y sobre todo 
culturales y sociales.

El fenómeno del paro es algo que: 
• Afecta a la sociedad en general y lodo 
el mundo ha de sentirse comprometido a 
resolverlo. Todos sin excepción, empre
sarios. directivos, sindicatos, adminis
tración. sistema educativo, ciudadanos 
c. incluso, cada persona en particular, 
desde su singularidad propia, debe -de
bemos- sentirnos especialmente empla
zados y comprometidos.
• No es exclusivamente de carácter 
económico u organizativo, sino también 
cultural con raíces morales o éticas por
que al sentimos más atraídos por los re
ferentes de la fama y el tener, hemos ido 
perdiendo el valor de la solidaridad y 
abandonado el carácter social de nuestra 
gestión.
• Para solucionarlo es preciso recupe
rar el sentido de la solidaridad, configu
rando su debate como objetivo priorita-

Para solucionar 

el fenómeno del 

paro es preciso 

recuperar el sentido 

de la solidaridad 

en la sociedad

rio de todos los planes y en todos los te
rrenos.

1.a empresa ha de comportarse como 
un ente vivo, dinámico, flexible, someti
do al proceso permanente de lensión pro
pio de sus exigencias de cambio y de 
transformación.

El desarrollo tecnológico ha acona- 
do drástieamente el ciclo de vida de pro
ductos y servicios, produciéndose cada 
vez más con menos trabajadores, pero 
las personas seguimos teniendo el cono
cimiento y la capacidad de encontrar 
otros yacimientos de empleo que res
pondan a necesidades emergentes o no 
satisfechas de utilidad pública como el 
medioambiente. cultura, educación, so
lidaridad. salud, familia, tiempo libre, 
turismo, deporte, desarrollo del entorno 
rural o urbano y otras oportunidades de 
creación de empleo que ofrece el sector 
setvicios.

Ford introdujo 

una revolución 

en la que la 

empresa no giraba 

ya alrededor 

del dinero

Ejemplos de solidaridad
Quisiera traer aquí algún ejemplo em
presarial de solidaridad y compromiso 
con la creación de empleo. Empiezo evo
cando la figura de Henry Ford, encama
ción del emprendedor, quien no sólo creó 
un automóvil, sino un nuevo modo de 
vivir.

La dirección científica del trabajo de 
Taylor había sido aplicada por Henry 
Ford a la producción en masa, reducien
do con ello el tiempo de producción del 
coche en un 80% y redundando el bene
ficio en el empleado, triplicando prácti
camente su sueldo y estableciendo desde 
entonces. 1914. la jomada de ocho ho
ras diarias y en el cliente, al reducir drás- 
ticumcnte el precio del vehículo.

Quisiera recordar ahora el pleito con 
los hermanos Dodgc quienes, además de 
haber fundado una compañía propia de 
automoción, seguían manteniendo ac

ciones en Ford y les moles
taba el corte arbitrario de di
videndos que éste hacía.

La controversia se centró 
en cual era el fin de cualquier 
negocio y el debate llegó 
cuando Ford dijo ante los tri
bunales: "Permítaseme decir 
aquí mismo que no creo que 
debiéramos percibir unas ga
nancias tremendas por nues
tros coches; unas ganancias 
razonables, pero no excesi
vas, están bien. Por ello mi 
política ha sido reducir el 
precio del coche tan rápida
mente como lo permitiese la 
producción y dar los benefi
cios a los clientes y a los 
obreros con el resultad de 
que nuestros propios benefi
cios han sido sorprendente
mente enormes".

Esto no gustó muclio a los 
hermanos Dodgc como tam
poco a los capitalistas desta
cados de su tiempo. Es ine
vitable citar lo siguiente del 
pleito:
- El abogado Stevenson (por 
los demandantes): “Ahora le 
preguntaré una vez más 
¿Cree usted aún que estas 
ganancias (las de Ford) eran 
ganancias tremendas?'' 
- Henry Ford: “Parece que 
somos incapaces de mante
nerlas bajas”.
- Stevenson: “¿Intenta usted 

mantener las ganancias bajas?¿Mc pue
de usted decir, señor Ford, para qué está 
organizada la Ford Motor Company sino 
para obtener Ganancias?".
- Henry Ford: "Está organizada para ha
cer todo el bien que podamos en todas 
las partes y para todos los interesados; 
para ganar dinero y emplearlo; para ofre
cer puestos de trabajo y para enviar el 
coche a donde la gente pueda emplearlo; 
c incidcntalmcntc para ganar dinero”.
- Stevenson: “¿Ganar dinero incidental 
mente?
- Henry Ford: "Sí. señor”.
- Stevenson: “Entonces su norma de con
ducta es emplear un gran ejército de 
hombres con altos salarios y reducir el 
precio de venta de sus coche de forma 
que mucha gente pueda comprarlo ba
rato. y dar un coche a todo el que lo quie
ra".
• Henry Ford: “Si usted da todo eso. el 
dinero caerá en sus manos; no podrá evi
tarlo".

Bruckgerguer. en 'Imagc of Ameri
ca'. aconseja a los jóvenes que se apren
dan de nwmoria este memorable diálogo, 
que es el símbolo de una revolución co- 
pemiquiana empresarial en la que la em
presa no giraba ya alrededor del dinero, 
sino que éste era sólo uno de los plan
tes que giraban alrededor de la empre
sa.

Manuel González Oubcl
Director de Recursos Humanos Humanos 

de Red Eléctrica Española
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Técnicas en la prevención 
de riesgos laborales

Carmen Molina

A
NTES Anics de la promulga
ción de la Ley de Prevención de 
Riesgos Laborales, de 8 de 
noviembre de 1995. las medias 

de prevención eran consideradas como 
un conjunto de medidas autónomas e 
independientes, no incluidas en ningún 
programa organizativo, que sólo tenían 
sentido como medio para evitar la san
ción que era la consecuencia ante el 
incumplimiento de la norma en materia 
de riesgos laborales.

Esta circunstancia dejó de existir en 
virtud de la referida Ley de Prevención 
de Riesgos laborales, la cual, conside
ra que la prevención ha de estar presen
te en todas las fases de la actividad 
empresarial, como lo demuestra su artí
culo 4. el cual incluye unas definiciones 
a tener en cuenta con» son.

1. Riesgo Laboral. Es la posibilidad de 
que un trabajador sufra un daño deriva
do del trabajo, siendo imprescindible 
reseñar las notas que caracterizan a esta 
definición, las cuales son: la posibilidad 
o la probabilidad en la ocurrencia del 
daño y la severidad en que aparece.

2. Daño laboral. Es la materialización 
del daño, es decir, la enfermedad, pato
logía o accidente que sufre el trabaja
dor.

3. Prevención: es el conjunto de accio
nes y medidas utilizadas en todas las 
fases de la actividad empresarial con el 
objeto de que el trabajador, que desa
rrolla un trabajo por cuenta ajena, no 
sufra ningún daño.

De todo esto, lo imprescindible, es 
que, el empresario evalúe todas las 
fases de la actividad empresarial y 
adopte medidas para luchar contra el 
accidente, la enfermedad, la insatisfac
ción o el envejecimiento prematuro.

Así. para cada materialización del 
riesgo, existe una técnica de lucha, 
como es. la seguridad en el trabajo, para 
luchar contra los accidentes laborales; 
la higiene para luchar contra las enfer
medades profesionales . la crgonomía 
para luchar contra la fatiga laboral, la 
psicosociología para luchar contra la 
insatisfacción y la Política Social.

Seguridad laboral
Dentro de estas técnicas que sirven para 
luchar contra los accidentes laborales 
existe una clasificación, como es la 
siguiente:

a) Técnicas Generales: dividiéndose a 
su vez en técnicas analíticas, previas al 
accidente o posteriores al accidente, y 
técnicas operativas, que determinan la 
causa del accidente, es decir, el factor 
determínate del mismo.

Para cada 

materialización 

del riesgo existe una 

técnica de lucha, 

como es la seguridad 

en el trabajo

b) Técnicas Específicas.
Así. dentro de las Técnicas Genera

les Analíticas Previas al accidente, se 
incluiría, la inspección de seguridad, 
que es aquella técnica que trata de exa
minar el factor de riesgo en la empresa, 
es decir, determina la existencia de 
prácticas inseguras o agentes nocivos 
causantes de riesgos lalvrales.

Técnicas Generales Analíticas Pos
teriores al accidente, sería:
• Notificación del accidente, con la

Se pretende que 

todas las máquinas 

sean seguras en 

toda su vida y que el 

uso que se le dé sea 

el correcto

extensión de partes extemos c internos 
siguiendo la Orden Ministerial de 16 de 
diciembre de 1987
• Registro del accidente, señalándose 
todas las causas que pudieron ser las 
causantes del accidente.
• Estadística del accidentes, utilizán
dose unos índices estadísticos que 
determinarán la sinicstrabilidad de la 
empresa y la aocidcntobilidad. Entre 
estos se encuentran:
• índice de frecuencia.
■ índice de duración media del acciden

te ocurrido. 
- índice de gravedad. 
- índice de incidencia

Técnicas Generales Operativas, 
sobre las máquinas o sobre los tra
bajadores
En cuanto a las máquinas, se pretende 
que toda las máquinas sean seguras, 
entendiendo que la máquina es segura 
siempre que a la hora de transportarla, 
instarla, mantenerla, desmontarla o des- 
mantebrla. sea segura, la cual habrá de 
ser-segura en toda la vida de la máqui
na y que el uso que se le dé sea el 
correcto, según el libro de instrucciones 
de la propia máquina.

Los principales riesgos de la máqui
na son explosiones, vibraciones, ruidos, 
nesgo eléctrico, riesgo de incendio, 
riesgo derivado de los agentes utiliza
dos en su funcionamiento. Así. para 
evitar los principales riesgos se suelen 
utilizar medidas intrínsecas al aparato, 
medidas de seguridad, con» son pro
tectores fijos y móviles, dispositivos de 
seguridad, de mando sensitivo y detec
tores de presencia, señales y otras 
medias supletorias.

Con respecto a la técnicas sobre el 
factor humano se encontrarían: la selec
ción de personal, la formación, la moti
vación y la señalización. Dentro de la 
selección del personal se encontrarían 
la realización de las pruebas biológicas, 
psicológicas, reconocimientos médicos 
previos al inicio «le la actividad laboral 
y reconocimientos posteriores para 
determinar la idoneidad del trabajador 
al puesto de trabajo, el iiKumplimicnto 
de esto sería considerado sanción grave 
por parte de la empresa y ésta se vería 
obligada a pagar al trabajador en caso 
de enfermedad o accidente laboral.

XLA HIGIENE LABORAL. Son téc
nicas para luchar contra las enfermeda
des laborales, dividiéndose en higiene 
de campo, operativa, analítica y teórica.

3 .LA ERGONOMÍA. Técnicas para 
luchar contra la fatiga laboral, dividién
dose en crgonomía geométrica, 
ambiental y temporal.

4 .PSICOSOCIOLOGÍA. Técnicas 
para luchar contra la insatisfacción y la 
alienación laboral

5 .POLÍTICA SOCIAL. Medidas 

cubiertas por el Derecho laboral y de la 
Seguridad Social.

Carmen Molina Mansilla 
Abogada de la Asesoría Jurídica 

de laOCUydcICAM 
Despacho Molina-Mansilla 

Teléfono 91576 29 56
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Imagen aérea de la grao nave construida en el polígono alcalaíno do La Carena, lindando con la autovía N-ll y próximo a la futura R-2 / MRW Fwograf j AO ca

El Grupo Azkar inaugura su quinta mayor 
plataforma de toda España en La Carena

Buen refugio 
para operar 

en Bolsa
Con cerca de 20.000 metros cuadrados, en la instalación se han invertido 5,4 millones de euros

■ Azkar Logística SAU, filial do 
Transportes Azkar. S.A. empre
sa matriz de uno de los grandes 
grupos en transporte y distribu
ción de paquetería industrial de 
Espafla. acaba de inaugurar una 
nueva plataforma logística en el 
polígono industrial de La Garcna. 
situado en Alcalá de Henares.

La apertura de estas nuevas 
instalaciones de 19.944 metros 
cuadrados, van a permitir al Gru
po Azkar. según fuentes de la 
compañía, potenciar sus aclivi- 
dados logísticas en la zona centro 
de la Península Ibérica.

La nueva plataforma logísti
ca tiene una superficie de nave 
de 18.700 metros cuadrados y 
cerca de 1.300 metros cuadrados 
de superficie de oficinas y servi
cios. dentro de una parcela total 
de 33.000 metros cuadrados.

Esta nueva nave es la cuarta 
más grande del Grupo Azkar. y 
viene a complementar a las otras 
cinco plataformas logísticas si
tuadas en la Comunidad de Ma
drid. sobre todo en la zona del 
Corredor, como la situada en el 
Centro de Transpones de Costa
da. La inversión realizada en es
ta nuevo plataforma logística, que 
cuenta con 69 muelles de atra
que. es de 5.4 millones de euros.

Esta plataforma ha sido equi
pada. según las mismas fuentes, 
con las últimas tecnologías, que 

permitirán una rápida localiza
ción y tratamiento de todas las 
mercancías depositadas.

Ubicación “Idónea"
Por otra pane, su ubicación en el 
Corredor de Henares es '"idónea", 
dado que es una de las áreas de 
mayor crecimiento de la Comu
nidad de Madrid, y cuenta con 
buenas comunicaciones con el 
resto de la península.

Proaldi. empresa del Grupo 
Azkar. dedicada a la logística del 
sector de la electrónica de con

■ Azkar ha sido 
uno de los prime
ros grupos logísti- 
eos y de transporte 
que ha realizado 
una fuete apuesta 
por el negocio de 
transporte de los 
artículos vendidos 
a través del conter
cio electrónico. Ya 
en la junta de ac
cionistas celebrada 
liacc un año. el
consejero delega
do. Alberto Horca
jo. aseguró a los accionistas 
que la evolución de futuro de 
la compañía pasa por conver- 

sumo y electrodomésticos se ha 
trasladado recientemente a esta 
plataforma que será su nuevo 
centro de operaciones.

El área de logística del Gru
po Azkar incrementó un 15.2% 
el número de operaciones en el 
primer trimestre de este alio res
pecto al mismo período del pa
sado año. a través de las empre
sas filiales Azkar Logística. 
S.A.U., PS Logística-Azkar 
S.A.U. (con otra plataforma en 
Alcalá) y Proaldi S L.

Transportes Azkar. S.A. es

Pioneros desde Internet

Inlcio de la página 'web' del grupo

tirso en una “red de referencia 
en el transpone de los pro
ductos vendidos a través de la 

uno de los lideres en el transpor
te de paquetería industrial y co
mercial y operador logístico. en 
la Península Ibérica e islas. Du
rante el primer trimestre de este 
año. el grupo incrementó su fac
turación un 5.8% obteniendo 
unos ingresos consolidados de 
61.197 millones de euros.

En la actualidad, el grupo tie
ne 60 centros de distribución y 
20 plataformas logísticas desde 
las que se atienden las necesida
des de 13.000 clientes repartidos 
por España y Portugal.

red de redes". En 
esa línea. Azkar 
constituyó en su día 
la sociedad Vía 
Postal, asociada 
con Corporación 
IBVyOpcrlight. 
con c) objetivo de 
potenciar el nego
cio de distribución 
de pequeña paque
tería a través de In
ternet. Igualmente 
selló una alianza
para España y Por
tugal con la firma 

británica Iforcc para el desa
rrollo de su propio contercio 
electrónico.

■ El pasado mes de mayo, el 
Grupo Azkar anunció que su 
volumen de negocio había 
crecido durante el primer tri
mestre del año un 5.8%. has
ta los 61.19 millones de eu
ros. Pero, pese a este aumen
to de los ingresos, el benefi
cio bruto del grupo de 
transportes fue de 5.18 mi
llones de euros, un 24.9% 
menos que en el primer tri
mestre del ejercicio anterior. 
De cualquier manera, según 
los analistas bursátiles. Az
kar se ha convertido, junto a 
empresas conto Legista o Al- 
dcasa. en un refugio jugoso 
para los inversores que optan 
por entrar en compañías que 
presentan altos descuentos y 
perspectivas de futuro alen
tadoras en la Bolsa. Y es que 
desde mínimos, éstas han su
bido más de un 45% y las 
posibilidades de crecimiento 
a largo plazo siguen siendo 
fuertes. Han pasado varios 
meses desde que la mayoría 
de las empresas españolas 
marcaran mínimos como 
consecuencia de los atenta
dos en Estados Unidos. Den- 
tos de las grandes beneficia
das por la recuperación están 
las compañías de distribu
ción. y entre ellas Transpor
tes Azkar, con una recupera
ción del 74%. Los expertos 
estiman que Azkar ya está 
bien valorada con respecto a 
la marcha del negocio.
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Puig se gastará 44 millones de euros 
en la nueva planta de Gal en Alcalá

ABX une 
sus actividades 
de España con 
las de Portugal

Será la mayor fábrica de toda España de producción y envasado de geles, jabones y champús

l. Gwxiz

■ Puig Bcauty & Fashion Group 
(popularmente conocido como 
Grupo Puig) ha desvelado los por
menores de la que será la mayor 
fábrica de España de producción y 
envasados de productos de asco 
personal (goles, jabones y 
champús), a la sazón la nueva fac
toría de Perfumería Gal en Alcalá 
de l lenares.

La nuesa factoría, que se cons
truirá en el polígono de La Care
na. tendrá una superficie de 
44.000 metros cuadndos y se ubi
cará en un terreno de 85.000 me
tros cuadrados, por lo que aún 
tendrá suficiente superficie de fu
turas ampliaciones. La planta, que 
empelará a unas 400 personas, 
producirá 43.000 toneladas de 
producto cada año. lo que equiva
le a unos 100 millones de unida
des. y entrará en funcionamiento a 
partir de septiembre de 2002.

Todas estas cifras fueron ex
plicadas en rueda de prensa en 
Barcelona por el presidente de la 
compañía Puig. Javier Cano, 
quien explicó que buena parte de 
las inversiones del grupo en los 
próximos años irán destinadas a 
la planta complutense.

Planta •matriz'
Los diseñadores de la planta la 
han concebido como una matriz, 
donde en horizontal se sucederán 
los pasos de producción: recep
ción de materias primas y su pri
mera manipulación, elaboración 
del producto, y por último zona 
de acondicionado y paletizado pa
ra su posterior expedición.

En sus instalaciones, la futura 
planta de Gal contará con un la
boratorio de investigación y de- 
sanollo (l*D). así como un mu
seo y una tienda de productos.

Sobre las previsiones de pro
ducción. aunque en el primer año 
se pretende llegar casi a 100 mi
llones de unidades (97.4). para el 
arto 2005. los responsables de 
Puig quieren superar los 124 mi
llones de unidades.

Imagen artística do lo que será 1a tuturo fábrica de Gal en el polígono do La Carena / Grupo Puig

O La instalación 
tendrá una superficie 
de 50.000 metros 
cuadrados sobre 
un solar de 85.000

Sobre las dimensiones totales, 
la factoría se divide en sus naves 
(32.381 metros cuadrados) y la 
estación depuradora de aguas re
siduales (EDAR) que tendrá en su 
interior, con una superficie de 750 
metros cuadrados. En lo que res
pecta a las nases, la zona más am
plia estará dedicada al envasado 
(8.026 metros cuadrados), segui
da del paletizado y expedición 
(5.156 metros cuadrados) y el al
macén de expedición (3.247 me
tros). Por lo que respecta a Las ofi
cinas. la nuera factoría tendrá una

Aspecto de la planta actual do Gal on Alcalá / Arerré

superficie de 4.163 metros cua
drados.

El grupo perfumero catalán 
Puig pretende que la nueva gran 
planta de Gal en La Carena utili
ce las tecnologías más avanzadas 
en todos los procesos de fabrica

ción y envasado, se optimicen to
do lo posible los flujos de mate
riales y personas, posibilite la 
adaptación rápida a cambios en el 
entorno y tenga una ••interpreta
ción rigurosa" de las ixxmativas 
medioambientales.

Ei Cor-ífoon

■ ABX Logistics. filial espe
cializada en logística y trans
porte y con importantes insta
laciones en el Corredor, ha de
cidido unir las actividades de 
sus filiales en Esparta y Portu
gal para crear ABX Logistics 
Iberia. I j nuera conjxúíía. cu
ya sede central y dirección ge
neral va a estar situada en Bar
celona. pretende, según fuen
tes de la misma, convertirse en 
la principal referencia de la 
Península Ibérica en la presta
ción de servicios logísticos y 
de transpone internacional por 
tierra, mar y aire.

El objetivo de esta fusión es 
aprovechar las sinergias exis
tentes entre ambas organiza
ciones para llegar a crear nuc- 
sas oportunidades de negocio 
que impulsen el desarrollo de 
ABX Logistics en la Península 
Ibérica. En concreto, con el es
tablecimiento de ABX Logis- 
tics Iberia, la compartía está en 
disposición de explotar y sacar 
un mayor rendimiento dd mer
cado 'interno’ ibérico. 
Además, se san a generar otras 
ventajas derivadas de la opti
mización de Las infraestructuras 
existentes en ambos países, de 
la creación de nuevas rulas co
munes. de la gestión conjunta 
de cargas completas o del in
tercambio de experiencias, en
tre otros aspectos.

Así. una de las ventajas más 
importantes pasa por las posi
bilidades que se abren para 
consolidar mercancías que ten
gan como destino u origen ter
ceros países, lo que va a facili
tar la consecución de una ma
yor optimización de costes en 
determinados tráficos. |)ccsta 
manera. ABX Logistics Iberia 
va a estar en disposición de 
mejorar la prestación de sus 
servicios actuales y de crear 
nuevos hacia otros países. 
También está previsto que au
menten los servicios existen
tes entre España y Portugal pa
ra dar respuesta a la creciente 
demanda de tráficos entre am
bos países.

Comino El Olivo
Teléfono de lo oficina: 91 887 67 68
Teléfono de la barro: 91 887 6790 

MECO (Madrid)

Centro Comercial Nuevo Alcalá 
Local 166 8 

Teléfono: 91882 84 07 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid)

ga a conocer nuestros magníficos 
salones para 50 o 1.000 personas.

SEailJttI
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Riofísa comienza las obras del gran 
centro de ocio y comercio ‘Plenilunio’
Tendrá una superficie construida de 240.000 metros cuadrados junto a la carretera N-ll

EiCcawooo

■ Las obras p;ira la construcción 
del centro de ocio y comercio 
‘Plenilunio' comenzarán en los 
próximos días en su futuro em
plazamiento, junto a la carretera 
N-ll. en el denominado Nudo lü- 
senhower, junto a Barajas. La 
inauguración del gran complejo 
esti prevista para el segundo se
mestre del arto 2001.

'Plenilunio' se construirá jun
to a un auténtico 'nudo' de co
municaciones de la zona este de 
la región madrileña, y junto en la 
puena de entrada al Corredor del 
llenares, ya que se encuentra en 
la confluencia de la N-ll y la M 
•10. muy próximo a la radial A- 
10 y a escasos kilómetros del ae
ropuerto de Barajas.

La promotora, el Grupo Rio- 
fisa. conslnnrá cerca de 240.000 
metros cuadrados, de los que 
70.000 corresponden a superficie 
bruta alquilablc (SBA). y 3.000 
plazas de aparcamiento. Según 
las cifras manejadas por Riofisa. 
el centro comercial abarcará un 
área de influencia que supera los 
cuatro millones de personas.

200 millones do euros
La inversión directa prevista por 
Riofisa para este nuevo centro de 
ocio y comercio ascenderá a 200 
millones de euros y creará más 
de 2.500 nuevos puestos de tra
bajo.

Cerca del 40% del nuci ó com
plejo de ocio y comercio de Ma
drid se destinará parte a equipa
mientos de ocio y servicios, entre 
los que está previsto que se in
cluya un complejo de cines de Pá-

Aspecto virtual de lo que será el futuro parque de ocio y comercio •Plenilunio' / Rsofe»

ramount Universal (Cincsa) de 
4.500 butacas: La Ciudad de los 
Niños, el mayor parque especia
lizado en ocio infantil de Euro
pa. con capacidad para otras 
3.500 personas; una bolera pro
fesional con 16 pistas, un centro 
de ocio tecnológico, un centro de
portivo (Flinest Center}. locales 
de ocio, música y restauración te- 
matizada comí) y una ga
lería comercial compuesta por 
cerca de 200 locales.

Entre todas estas instalaciones 
es novedad a nivel europeo La 
Ciudad de los Niños, una pro
puesta innovadora en el ámbito 
de los parques de ocio infantil, 
cuyo concepto básico es que los 
niños jueguen a ser mayores re
presentando los roles cotidianos 
de los adultos.. Numerosas cm- 
prens internacionales apoyan es
te proyecto de ocio, patrocinando 
cada una de las áreas, contribu
yendo a dar mayor realismo a las 

funciones y servicios representa
dos. Este proyecto ha supuesto 
un gran éxito de afluencia en el 
centro comercial de Santa Fe. en 
la capital de México D.F.

En su conjunto, la oferta de 
actividades de ocio alcanza los 
28.000 metros cuadrados de su
perficie alquilablc que. comple
mentada con la oferta de servi
cios. representan hxsla el 40$ de 
la superficie de ocio y comercio 
del parque 'Plenilunio'.

Primeras 
firmas 

de moda
■ Además de la apuesta del 
grupo Riofisa en este centro 
por el ocio, también se dedi
ca una importante parcela de 
espacio para la propuesta 
comercial, en la que estarán 
presentes firmas líderes en 
sus respectivos sectores y 
segmentos de actividad co
mo son. en el caso de la mo
da. Zara. Stradivarius.
Bershka. Pulí & Bear, Mas- 
simo Dutti y Oyhso. Este 
conjunto de establecimien
tos formarán la mayor y más 
completa oferta comercial 
de la zona noroeste de Ma
drid. La oferta comercial de 
'Plenilunio' incluye asimis
mo un área con locales co
merciales, en las que estarán 
presentes las principales fir
mas de bricolajc. aventuras, 
deportes, electrodomésticos, 
equipamientos del hogar y 
complementos. 'Plenilunio' 
completará su oferta con la 
instalación de un gimnasio, 
zona de servicios y super
mercado. Riofisa. la pronto- 
tora del centro, cerró el ejer
cicio de 2001 con unos be
neficios antes de impuestos 
de 50 millones de euros 
(8.319 millones de pesetas), 
que representan un creci
miento del 320% respecto al 
año anterior. La cifra de ne
gocio llegó a los 230 millo
nes de euros (38.269 millo
nes de pesetas), conforman
do una tendencia de creci
miento progresiva, que lia 
permitido al grupo inmobi
liario duplicar la cifra de ha
ce tres años y. en consecuen
cia. situarse entre las princi
pales compañías inmobilia
rias del país.

Vehículos ‘oficiales’
Autocarpe entregó un nuevo vehículo policial al ayuntamiento de Alcalá

Ei Cerní coi

■ La empresa Autocarpe. con
cesionario oficial de Renault en 
Alcalá de Henares, se ha conver
tido en el proveedor casi 'oficial' 
de vehículos policiales en esa lo
calidad.

La última operación ha sido 
la entrega de un vehículo Renault 
Mastcr 2.2 DCl. que será desti
nado por la Policía Local com
plutense como modelo para ates
tados c informes.

Autocarpe volvió a ser la em
presa que consiguió el contrato 
convocado por el ayuntamiento 
para su Concejalía de Seguridad 
Ciudadana.

Cuenta entre sus característi
cas con una mampara rígida que 
separa la cabina de la oficina tra
sera. preparada con cuatro asientos 
con cinturón de seguridad, dos 
muebles con cajoneras y unas nx- 
sas auxiliares para poner un escri
torio o incluso un ordenador. Tie
ne el techo y las paredes de ma
dera y el suelo engomado, bus
cando la comodidad de una 
oficina, y aislar los ruidos del ex
terior.

Autocarpe. además estuvo tam
bién presente en el último Salón 
Internacional del Automóvil de 
Madrid, celebrado en el recinto 
ferial Juui Carlos I. Allí se mostró 
b gama la marca francesa, des

de los turismos de baja gama iras- 
la los de alta y los vehículos in
dustriales.

En el expositor principal de la 
marca. Renault quiso presentar su 
actividad junto a Autocarpe agru
pada con arreglo a distintos ejes 
en tomo a los que gravitan temas 
principales: movilidad total, ga
ma de vehículos de dos y cuatro 
ruedas, área de innovación y tec
nología al servicio del usuario, 
área de diseño y 'Concept Car', 
área de depone y finalmente zo
na de seguridad. Entre los vehícu
los que se pudieron ver estuvie
ron los Mégan Scénic RX4, Kan- 
goo. Koleos. Twingo o Renault 
Vcl Satis. Entrega dol vohícuto a las autoridades complutenses / E. Diégucz
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Abre sus puertas el taller más 
moderno de todo el Corredor
Speed & Future apuesta por la especialización de su personal

Ei C<xa«c»<

■ Desde hace unos pocos días el 
polígono azudense de Miral- 
campo cuerna en una de sus na
ves con el taller mecánico y de 
chapa de vehículos más moderno 
de roda la zona. Speed & Futu
re. que es como se denomina di
cha instalación, "ha nacido para 
llenar un hueco de alta calidad 

nua de nuestros trabajadores, ya 
que la maquinaria con la que aquí 
se trabaja así lo requiere".

La ubicación del nuevo taller, 
en /Vzuqueca de llenares, no es 
casualidad, ya que el enlomo jun
to a la N-II que va desde Azu- 
queca hasta Guadalajara (Alovc- 
ra. Cabanillas y la misma Azu-

queca. con 24.000 habitantes) es 
un excelente mercado potencial 
de todo tipo de vehículos, y se
guirá creciendo gracias a los pla
nes generales urbanos que posi
bilitarán la construcción de cien
tos de viviendas, con el consi
guiente crecimiento del parque 
automovilístico. Aspecto do las Instalaciones del taller azudonso /1 G

en las reparaciones y manteni
mientos de todo tipo de vehícu
los. hasta los 3.500 kilos", según 
explicó su gerente. Juan Josó Se
rrano.

Con una inversión importante, 
y dos hornos de pintura de última 
tecnología c inéditos en instala
ciones similares del Corredor. 
Serrano comentó que una de sus 
características es "la agilidad en 
el servicio sin perder en calidad, 
ya que tenemos los medios más 
modernos y el personal más cua
lificado".

Trabajadores experimentados 
Y es que el personal de mecáni
ca y pintura, nueve personas, tie
ne años de experiencia (muchos 
de ellos más de dos décadas) y 
han sido muchos de ellos oficia
les de primera en otros talleres. 
"Hemos apostado -prosigue el 
gerente- por la formación conti-

Imagen de la caravana / CodWa

Quiles organizó 
su tradicional 
concentración 
de vehículos Suzuki

Ei Cow.oon

■ El grupo de concesionarios Qui
los organizó hace nos días su tra
dicional concentración anual de 
vehículos todoterreno de la marca 
Suzuki. En esta edición, que cum
ple 16 años, los puntos de partida 
fueron las instalaciones de Quilos 
en Torrcjón. Alcalá de Henares y 
Guadalajara. lugar donde se agru
paron todos los participantes. Más 
de 60 coches y dos centenares de 
personas recorrieron un circuito 
por la Alcarria, que coincidió en 
varios puntos con la tercera Copa 
Suzuki Jimny. puntuablc para el 
campeonato de España de ‘raids*.

CON EL EURO, MANTENEMOS 

LOS PRECIOS Y MEJORAMOS EL SERVICIO

www.ilssa.es uderes en transporte
9166900 00 INTERNACIONAl Y ADUANAS

Tierra de Barros. 2 
28820 - Coslada - Madrid (Spam]
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El Grup CAT alcanzó los 1.273 
millones de euros de facturación

El Grupo Zena 
abre un nuevo 
Pizza Hut 
en Torrejón

El operador logístico sigue afianzándose en el sector con sus instalaciones del Corredor

Ei&xaucoa

■ La facturación consolidada del 
Grupo CAT. con varias instala
ciones logísticas en el Corredor 
del Henares, ascendió a los 1.273 
millones de euros en 2001. Esta 
cifra supone un incremento pró
ximo al 5% respecto a los 1.222 
millones de euros facturados en 
2000. En la Península Ibérica la 
cifra de negocio se situó en los 
225.381 millones de euros.

En el 2001. y mediante la ven
ta de su capital al consorcio Alba- 
team. el Grupo CAT ha dado en
trada a nuevos socios en la com
posición de su accionariado. Au- 
tologic pie, Wallcnius Lines y 
TNT Logística (perteneciente al 
Grupo TPG) son las nuevas cm- 
ixcsas que. junto con Renault, ase
gurarán la situación de CAT co
mo uno de los primeros grupos 
logísticos europeo independien
tes y líderes en el sector de auto 
moción.

Albatcam reagmpa el 'know- 
how* y la experiencia comple
mentaria de tres importantes pro
veedores de servicios logísticos 
que ofrecen una amplia gama de 
prestaciones a la industria de la 
aulomoción. A partir de ahora, 
según fuentes de la empresa, y me
diante Albatcam como platafor
ma. se potenciará la actual situa
ción del Grupo CAT como opera
dor logistico de primer rango a ni
vel internacional

Actualmente, el Grupo CAT 
dispone de 18 filiales, 170 dele-

Alcampo elevó un 18,3% 
sus beneficios netos 
durante el pasado año

EuCcmuoc*

■ La cadena de hipcrmercados 
Alcampo elevó un 18,3%. hasta 
los 23.13 millones de euros, sus 
beneficios netos durante le pasado 
ejercicio respec
to a 2000. anun
ciaron fuentes de 
la compañía, que 
cifraron en 1.102 
el número de em
pleos creados en 
2001.

La mejora de 
los resultados, 
explicaron, fue 
consecuencia del "aumento de las 
ventas gracias a la consolidación 
de las aperturas realizadas en los 
años anteriores, la reducción de 
los gastos de funcionamiento y la

O A finales de 2002 
se inaugurará la 
plataforma logística 
deCamarma 
de Estenjelas

Aspecto de una de las naves interiores do la firma en el Corredor del Henares / CAT

guiones y una plantilla de más de 
2.500 empleados a nivel mundial. 
En el 2001 CAT transportó más 
de 2 millones y medio de vehícu
los. gestionó más de 5 millones de 
expediciones y movió 6.8 millo
nes «le toneladas.

Hay que record;ir que el Grupo 
CAT en España obtuvo el certifi

mejora de la gestión logística”.
Alcampo registró una cifra de 

negocio bruto de 2.713,54 millo
nes de euros en el año 2001. lo que 
supone un crecimiento del 7% en 
relación con el ejercicio anterior, 

mientras que la 
facturación neta 
creció el 6.7%, 
hasta los 2.476.7 
millones de eu
ros.

El 'cash Uow' 
o flujo de caja 
bruto alcanzó el 
arto pasado los 
140.78 millones

de euros, lo que representó una 
subida del 8.4%. mientras que el 
beneficio de explotación ascendió 
a 73.77 millones de euros durante 
2001. 

cado que acredito el cumplimien
to de la norma de calidad ISO 
9001. Concedido por la entidad 
certificadora Bureau VcritosQua- 
lity Internacional, la certificación 
asegura que el sistema de gestión 
de la calidad de la filial española 
es conforme a las exigencias de 
dicha norma.

Imagen de uno do los establecimientos do In enseña / Alcampo

Antes de finalizar 2002, el gni- 
po Alcampo tiene previsto inau
gurar un hipennercado en La Oro- 
tasa (Tenerife) y la gran platafor
ma logística que se está constru
yendo en Camarma de Estenio las. 
dedicada al almacenaje y distri
bución de productos de no ali
mentación y que contará con una

Esta certificación garantiza la 
correcto implantación del sistema 
de gestión de la calidad en todos 
los centros gestionados por CAT 
en nuestro país y abarca todas sus 
actividades como operador logís- 
tico que realiza a través de sus áre
as de negocio Logística Cargo y 
Logística de Vehículos.

superficie de 50.000 metros cua
drados.

Estos datos no incluyen los 
otros negocios que Auchan. ma
triz de Akampo, mantiene en Es
paña a través de supermercados 
Sabcco. que cuenta con más de un 
centenar de establecimientos, y la 
tienda virtual Alcanipodircctcs.

EiCcww

■ El grupo de restauración Ze
na ha inaugurado este mismo 
mes un nuevo establecimiento 
de la enseña Pizza Hut en la lo
calidad de Tonejón de Ardoz. 
en el que se han invertido 
36.000 euros.

Su ubicación, en la céntrica 
Plaza de Esparta, y el servicio a 
domicilio que ofrece, capaz de 
atender un centenar de peticio
nes por hora, constituyen los 
puntos fuertes de la nueva aper
tura. Según fuentes del Grupo 
Zena. el local cuenta con una 
superficie de 170 metros cua
drados y una capacidad par a32 
comensales. Además, dispone 
de seis terminales de atención 
telefónica y su apertura ha su
puesto la creación de 35 pues
tos de trabajo.

Esto apertura, según las mis
mas fuentes, supone el “forta
lecimiento” de la cadena de pi- 
zerias en Torrejón de Ardoz. 
una de las localidades "con ma
yor crecimiento de la Comuni
dad". y en donde Pizza Hut ya 
está presente con otro estable
cimiento.

El Grupo Zena es le mayor 
franquiciado de esta enseña de 
pizerías. con más de un cente
nar de establecimientos en la 
península, y con un plan de ex
pansión hacia la consolidación 
en las ciudades en las que se 
ubica.

Nutega inauguró 
su nueva planta 
de fabricación 
en Coslada

Ei Coí«ocn

■ La firma Nutega. localiza
da en Coslada. inauguró el pa
sado 13 de junio su nueva fá
brica. en un acto en el que es
tuvo presente el alcalde del 
municipio. Juan Granados, así 
como representantes de la fir
ma y numerosos clientes y pro
veedores.

Esta empresa lleva instala
da en su actual emplazamiento, 
de la calle Marconi. desde el 
arto 1999 y se dedica a la fa
bricación de alimentos para 
animales. En concreto, lo que 
se inauguró el día 13 fue la 
planto de fabricación de dichos 
alimentos.

En la actualidad, la factoría 
de Nutega ocupa 1.000 cua
drados de nave, mientras que 
la planta de fabricación tiene 
100 metros cuadrados dentro 
de la misma. La plantilla ha 
pasado de tener ocho emplea
dos el año de su fundación has
ta los 26 actuales.
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Frosst premia la labor diaria 
de un equipo de fútbol base
La farmacéutica pone en marcha el programa ‘El vecino preferido’

C«w»o IXwnírfz

■ La empresa farmacéutica 
Frosst Ibérica (perteneciente al 
grupo multinacional MSD) ha 
inaugurado este año el programa 
'El vecino preferido' otorgando 
un premio al Club Deportivo 
Avance de fútbol, en categoría 
Alevín.

El director de operaciones de 
Frosst Ibérica* Julio Feliciano y 
su delegado. Vidal Vilches. indi
caron en la ceremonia de entrega 
que “dado que es una empresa 
que lleva trabajando 32 años en 
Alcalá, queríamos aprovechar la 
ocasión para celebrarlo con los 
miembros de esta comunidad que

realmente se lo merecen".
Hay que recordar que Frosst 

Ibérica, que actualmente está vi
viendo un profundo proceso de 
transformación con la amplia
ción de sus instalaciones, tiene 
otros programas, especialmente 
becas, de ayuda a estudiantes y 
colectivos. Imagen do los ¡óvenes junto con los responsables do Frosst / F. v.

A los 14 niños que forman el 
equipo, que este año se han cla
sificado (creeros en la liga de pri
mera división, les entregaron los 
responsables de Frosst un balón y 
una bolsa de deportes. La em
presa de medicamentos ha elegi
do a estos niños como acicate pa
ra animarlos a que aprendan con 
el fútbol la misma disciplina que 
después necesitarán en la vida 
cotidiana.

El Grupo Gers 
construirá un centro 
residencial 
geriátrico en Alcalá

Ei Cc*o<oo«

■ El Grupo Gers. participado al 
cien por cien por Sanitas. tiene 
previsto invertir hasta el año 2005 
unos 180 millones de euros para 
construir 40 nuevos centros resi
denciales geriátricos y saniiarios. 
que incorporarán 5.000 plazas. 
Entre ellos, según explicó en Bar
celona el consejero delegado de 
Sanitas. John de Zulueta. habrá 
uno en la ciudad de Alcalá de He
nares.

Éste tendrá que esperar, al me
nos. hasta el 2003 para abrir sus 
puertas, a la vez que los que se 
están construyendo o se cons
truirán en Valencia. San Sebas
tián y Zaragoza. Entre los cuatro 
dispondrán de 600 camas. Du
rante el 2002 el grupo abrirá ins
talaciones en Llcida. Girona. Ba- 
rakaldo y Barcelona.

Este grupo está dedicado a la 
prestación de servicios para per
sonas mayores, y en gestiona 
1.200 plazas residencias en Es
paña. En un principio estiba con
trolado por el grupo Iberdrola. pe
ro en mayo de 2000 Sanitas entró 
en el accionariadocon la compra 
«leí 50%. A principios de este mes 
Sanitas compró el 50% restante, 
quedando así como accionista 
único.

El Grupo Gers facturó 12 mi
llones de euros durante el año pa
sado y cuenta con 14 centros re
sidenciales en España, ocho de 
los cuales están en Cataluña. 
Están alineándose con las activi
dades de un grupo similar britá
nico. BUFA, al que ya pertenece 
Sanitas.
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Hercesa presenta en Paracuellos la 
promoción más ambiciosa de su historia

Resigras firma 
un acuerdo con 
el ayuntamiento 
de San Femando

Miramadrid supondrá la construcción en los próximos años de más de 6.300 viviendas

I. Gxmiiz

■ Miramadrid ha dejado de ser un 
proyecto plasmado sobre mapas 
y maquetas para empezar a ser una 
realidad. La pronxKión más gran
de jamás realizada por Hcrccsa In
mobiliaria ha comenzado sus pri
meros pasos con la presentación 
de las primeras seis viviendas-pi
loto. que responden a las diferen
tes gamas que construirá en los 
próximos meses la firma alcancía 
en el municipio de Paracucllos del 
Jarama.

ki presentación oficial fue re
alizada el pasado 30 de mayo por 
el director del proyecto. Juan José 
Ccrcadillo. al que acompoftó el al
calde de Paracuellos. Fernando 
Zurita, así como el consejero de 
Hcrccsa y arquitecto de Mirama
drid. Javier Solano, y la directora 
comercia). Montserrat Ccrcadillo.

El proyecto Miramadrid su
pondrá para Paracuellos el desa
rrollo espectacular del termino 
municipal para crear una gran ciu
dad de más de 6 300 viviendas en 
bloques abiertos, viviendas unifa- 
miliarcs y chalés pareados y ais
lados. Según el director del pro
yecto. "supone dar respuesta a las 
necesidades de vivienda no sólo 
del Corredor del Henares, sino del 
norte de la región madrileña y de 
la ampliación de la ciudad aero- 
portuaria de Barajas".

Miramadrid ha sido planifica-

Do Izquierda a derecha. Juan José Cercadlllo y el alcalde do Paracuollos. Femando Zurita /1. G

da de tal manera que cuenta dentro 
de su construcción con 680.000 
metros cuadrados de zonas ver
des. así como otros 350.000 me
tros para el desarrollo de dotacio
nes culturales, administrativas y 
sanitarias, así como con zonas dc- 
portivas. comerciales y de ocio. 
En total. Miramadrid se desarro

llará en 2.6 millones de metros 
cuadrados disididos en 11 sectores 
de suelo urbanizablc programado. 
Se tiene previsto que se vayan en
tregando las distintas fases a lo 
laigo de seis años.

Este proyecto, además, tiene 
como alicientes las nuevas vías de 
comunicación que están ya ope

rativas o lo serán en breve, como 
las carreteras M-50. R-2. M-45 y 
A-10.

Esta expansión ha sido posible 
gracias al nuevo Pl;m General de 
Ordenación Urbana del munici
pio. que ha sido apoyado por la 
Comunidad de Madrid en todo 
momento.

EiCcwotx*

■ La empresa de reciclado de 
residuos grasos Resigras aca
ba de firmar un acuerdo con el 
ayuntamiento de San Feman
do de I leñares. Mediame dicho 
convenio, que tiene como ob
jetivo la protección del medio 
ambiente, se recogerán los 
aceites comestibles usados del 
municipio para su posterior re
ciclado. evitando de esta ma
nera el vertido de dichos resi
duos en la red de saneamiento 
público.

La recogida se realizará en 
contenedores especialmente di
señados al efecto, con una ca
pacidad de 60 litros que serán 
aportados por la empresa. 1.a 
recogida en colegios públicos, 
centros culturales, residencias, 
centros de mayores, piscinas y 
otros centros dependientes del 
ayuntamiento será realizada de 
forma totalmente gratuita por 
Resigras.

Por su parte, la Concejalía 
de Medio Ambiente sanfer- 
nandina se compromete a in
formar a todos los estableci
mientos hosteleros del muni
cipio de la obligación de con
tratar con un gestor autorizado 
la retirada de dichos residuos 
y la prohibición de su vertido.

El convenio, que tendrá una 
duración de dos años renova
bles. comenzó a ser operativo 
durante las pasadas fiestas pa
tronales de San Femando.

Placas de calles a prueba de las 
inclemencias meteorológicas
Fotoporcelánica inserta fotografías en gres para señalizar las calles

Ei Coo'sxx

■ 1 j empresa RMoporeclánica es 
pionera en el país con su taller de 
Hacas de calle y señalización fo
tográfica peatonal. La idea surgió 
hace un año. cuando su directora. 
Rosa IX-lgado. pensó en unir su afi
ción por la fotografía y su trabajo 
como perito técnico, utilizar como 
soporte el gres poredánico que es 
altamente perdurable.

Para ello, utiliza el gres por- 
cclánico de última tecnología, el 
mismo material que visten los suc
ios de algunas viviendas. La cali
dad es magnífica ya que es posible 
pxlerlas colocar en la calle sin que 
se erosionen con las inclemencias 
meteorológicas. Se han realizado 
pruebas en laboratorios, enveje
ciendo una de sus piezas, para com
probar el tiempo de conservación. 

y los resultados son asombrosos, 
tanto que la empresa garantiza la 
placa hasta el siglo XXV.

Las fotografías deben ser en 
blanco y negro, aunque requieren 
una mínima calidad para que no 
pierda resolución al ser tratadas pa
ra adaptarlas al tamaño de la pla
ca.

El proceso es bastante laborio
so. primero se realiza un minucio
so estudio de la fotografía que re
quiere que sea de alta calidad y se 
trabaja con un programa de diseño 
gráfico para realzar el tono y defi - 
nir la luminosidad. Después de las 
pruebas necesarias para verificar 
que el resultado va a ser el espera
do. se pone en la pantalla de xen- 
grafía y se realiza la impresión. Por 
úItimo se mete en el homo a 1.100 
grados, con lo que el resultado es 
mu placa de gres que puede facili

tar la localización de una ciudad, 
con el patrimonio histórico impre
so y con la seguridad de que su as
pecto no variará a pesar de la lluvia, 
las heladas o las altas temperatu
ras del verano.

Hacer unas placas de gres por- 
cclánico tiene muchas ventajas. 
Pueden tener hasta seis formatos 
diferentes, dependiendo de las ca
racterísticas que desee el diente, 
también puede elegir entre dife
rentes acabados del gres, mate o 
brillante.

La empresa dispone de un es
tudio de diseño que proporciona 
un fotógrafo especializado que do
cumenta su trabajo y realiza las 
imágenes que necesite.

Estreno en Camarma
De momento, la única señalización 
fotográfica peatonal que ha reali-

La omprosa también fabrica placas Informativas / Co0:da

zado esta empresa ha sido la de Ca
marina de Esteruelas.
"Fue una cxpcriciKia marav illosa" 
como nos afirma su directora, se 
realizó durante los seis primeros 
meses del año pasado. En el traba
jo contó con la ayuda de Asocia
ción de mujeres Montaron un taller 
provisional para poder realizar el 
trabajo y realizaron una búsqueda 
de torio el material fotográfico de 
época que encontraron en libros de 
la historia de Camarma. También 
realizaron algunas fxograíías aé

reas de los sitios de los que no dis
ponían de éstas. Cuando termina
ron todas las placas, el ayunta
miento organizó una exposición 
para que todos las pudieran obser
var antes de colocarlas en las ca
lles y plazas del pueblo.

Además de las placas de calle, 
también realiza logotipos de em
presa en color y su nuevo proyecto: 
exposiciones al aire libre. Se trata 
de acercar la fotografía a ámbitos 
de tránsito continuo sin tener que ir 
a una galena.
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LA CAJA OSCURA
Mayca Muñoz y Nacho Marín Sanuy

La exposición
L

A velocidad de exposición 
es otro parámetro funda
mental en fotografía. Es 

sencillamente el tiempo que eslará 
entrando luz a nuestra cámara pa
ra exponer concciamcntc la pelí
cula.

Los tiempos de exposición de 
una cámara convencional son muy 
cortos en relación al ojo humano.

I .os tiempos de exposición más 
frecuentes oscilan de 1/30 segun
dos a 1/1000 segundos, depen
diendo de la cantidad de luz de la 
escena > de si el motivo qyc va
mos a fotografiar está o no en mo
vimiento. Por debajo de 1/30 seg. 
no se debe disparar, porque el sim- 
pie pulro del fotógrafo podría hxxr 
que la fotografía saliera movida, 
en caso de tener que realizarla por 
debajo de esta velocidad debido a 
la falla de luz. se deberá utilizar un 
trípode. Por el contrario si el moti
vo está en movimiento, depen
diendo de la velocidad y distancia 
de este, se deberá utilizar veloci
dades altas (1/250 a 1/1000 scg.)

Seria conveniente tambión re
cordar las leyes de la PROFUN
DIDAD DE CAMPO, que afectan 
directamente a la abertura de dia
fragma (n® 0 y como al aumentar o 
disminuir el n* f debemos harer lo

Imagen airea real y retocada con el futuro edifico que se construirá en una zona do Madrid' WW Fougra'a A

contrario con la velocidad, o lo qt» 
c* lo mismo, si queremos realizar 
una fotografía con poca profundi
dad de campo (n° f pequeAo. ej: 
2'8.4) normalmente la velocidad 
que debemos csubleccr en nues
tra cámara tendrá que ser alta (ej.: 
1/250 scg.. 1/500 scg.).

Para realizar una fotografía noc
turna, es muy conveniente utilizar 
una película de sensibilidad alta 
(ej.: 400.800) y una velocidad de 
exposición muy baja (ej.: scg. a 
30 scg. o más).

Con nuestro sistema, al estar el 
globo cautivo a una cuerda y en la 
panza del zcppelín por medio de 
cuerdas sujeto el ■croissant" con 
la cámara, estos elementos están a 
merced del viento, coa lo que la 
cámara puede tener movimientos 
por ello las velocidades de expo
sición que utilizamos tan solo 
variando 1/500 scg. a 1/1(00 seg.. 
para aseguramos que a la hora de 
realizar los reportajes fotográficos 
las tomas no salgan movidas.

Realizar una fotografía noctur

na aérea con un método tradicio
nal como puede ser con avioneta 
o helicóptero tiene la desventaja 
de que siempre la fotografía saldrá 
movida sobretodo los haces de luz 
de los coches o farolas. En MRW 
FOTOGRAFÍA AÉREA & GLO
BOS PUBLICITARIOS realiza
mos fotografías aéreas nocturnas 
pero para que tengan la suficiente 
calidad, se debe de dar la condi
ción indispensable de que noche 
sea de aquellas en las que ”no se 
mueve ni una hoja". Es decir, no 

debe haber ningún tipo de despla
zamiento del zcpfelín. ha de exis
tir calma toral y absoluta, ya que 
un mínimo movimiento, hasta la 
rotación de la cámara sobre su eje 
podría hacer que la fotografía sa- 
licra movida. Utilizamos además 
una película NHGII800. y subcx- 
ponemos un máximo de 2 puntos, 
dependiendo de la cantidad de luz 
que emita el objeto fotografiado y 
la necesidad que se tenga de obte- i 
ner una fotografía con más o me
nos grano. De esta manera obten
dremos una mayor velocidad del 
obturador. Por ejemplo, si tenemos 
que fotografiar un objeto que está 
bien iluminado y queremos que la 
fotografía no tenga demasiado gra
no. subexponemos sólo I punto. 
Si el motivo a fotografiar apenas 
está iluminado y no nos importa 
que aparezca grano en la foto, su
bexpondremos 2 puntos.
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Andrea Rosi
Director General Electrolux Professional S.A.

“Nuestro trabajo es 
toda una filosofía, 

para hoy y siempre” 
El nuevo máximo responsable de la empresa 
habla de los cambios realizados en la misma

I.GCKMfZ

■ Más cerca de la cuarentena que 
de la treintena. Andrea Rosi. ita
liano como su acento no puede 
ocultar, para ser más concretos de 
la zona de Tresiso. se acaba de ha
cer cargo de los destinos de la em
presa Electrolux Professional S.A.. 
casa nutriz que ha aglutinado mar
cas tan conocidas en el Corredor 
como Zanussi Professional. Con 
estudios de Economía y Comccio 
en la Unirosidad de Véncela, Rosi 
tiene la misión de cambiar total
mente la mentalidad de los clientes 
kabitualcs de los productos deno
minados 'profesionales’ dentro de 
la hostelería.
PREGUNTA.- Acaba de llegar a 
España, concretamente a las ofi
cinas de Electrolux Professional 
en Alcalá. ¿Cuál ha sido su tra
yectoria dentro de la empresa?
RESPUESTA.- Tras un petfodo de 
estudios en el Reino Unido de 
•management’. En 1989 empecí 
a trabajar en Electrolux en Italia, 
primero en el área de Personal y 
después, durante cuatro años, en 
el área Conrcreia). Ventas y 'Mar
keting'. aunque ¡también pasé por 
Finanzas. Desde enero de 2001 me 
ocupe de la gerencia de la socie
dad Electrolux Professional en 
Alemania y Austria desde la sede 
de Hamburgo. En enero de 2002 
me encargué de la gerencia de 
Electrolux Professional en España 
como director general.
P- ¿Por qué España?
R.- La razón más importante para 
aceptar el trabajo en España ha si
do que Electrolux tiene un nom
bre y una presencia muy impor
tante. antes con» Zanussi y ahora 
con» Electrolux. y todavía tiene 
un potencial de crecimiento muy 
importante. Es importante poder 
trabajar en una empresa que tiene 
la capacidad de servir tanto al pe
queño cliente con la misma aten
ción y la misma seriedad que a las 
grandes empresas.
P.- Pero son dos tipos de clientes 
que necesitan cosas muy distintas, 
y soluciones totalmente dispares. 
R.- Son clientes con necesidades 
muy diferentes pero a los que hay 
que dar soluciones distintas. Para 
ello el grupo Electrolux Profes
sional tiene tres mareas, en lugar 
de las 15 que tenía en el pasado. 
En España, siempre, la presencia 
tradicional ha sido de Zanussi. pe

ro como grupo hemos reducido a 
tres, con características diferentes. 
La marca Zanussi Professional es 
el proveedor de la cocina comple
ta ffood kitchcn*). Es líder mun
dial cuando se piensa en un pro
veedor de aparatos de cocina, y 
aunque tenemos un hueco impor
tante en el nKccado español, de
bemos seguir creciendo en ese seg
mento. Por otro bdo tenenrax tam
bién la marca Electrolux. que coin
cide con el nombre de la empresa. 
A esta la consideramos la espe- 

. cialista de soluciones integradas a 
medida para cocinas de alta pro
ductividad. Cuando pensamos en 
Electrolux. pensamos en com
pañías de 'catering’, de Irospita- 
les. barcos de ctuccros. etc. Está 
más encaminada hacia los gran
des proyectos hosteleros, con» es 
el caso de Ifcma. en donde se rea
lizó el equiipameinto para la co
cina centra), con una capacidad pa
ra dar de comer a más de 10.000 
personas al día. Toda Europa vie
ne a verla para observar su fun
cionamiento. con» punto de refe
rencia Sin embargo, tampoco que
remos descuidar ese ámbito del 
negocio que sería del ámbito de 
Electrolux. pero que no tiene ese 
volumen tan grande.
P.- ¿Esa será su labor en Electrolux 
Professional desde Alcalá?
R.- Efectivamente, mi tarca será 
potenciar el funcionamiento de dos 
marcas. Zanussi Professional y 
Electrolux. Zanussi tiene el mejor 
nombre en España, por lo que no 
podemos perder nada de potencial, 
y se vende a través de distribución. 
Sin cmbwgo, con la marca Elec
trolux tenemos que trabajar, sobre 
todo, con ventas 'llave en mano': 
realizamos el proyecto, lo fabrica
mos y lo instalamos.
P.- La marca Electrolux es toda 
una apuesta en el increado español 
por >u novedad.
R.- Este tipo de productosquc re
aliza Electrolux Professional no 
existía hasta ahora en España. La 
fuerza del grupo estaba hasta aho
ra en los mercados del Norte de 
Europa. Creemos que la experien
cia que allí tenemos, que son mer
cados exigentes, puede trasladarse 
al cliente español, trabajando óp
timamente con esta gama de pro
ductos.
P- A pesar de todo, y de la expe
riencia que el grupo tiene en otros 
países. España no es desconocida

Andrea Roti, ©n una de las dependencias de la central do Electrolux Prolcssional SAJE. Dé^uez

i tarea será potenciar 

el funcionamiento 

de dos marcas. Zanussi 

Professional y Electrolux.

Una a través

de distribución y la otra 

con proyectos 

'llave en mano'"

para la línea que ofrece Electro- 
lux Professional
R.- Así es. con» punto de refe
rencia de los trabajos que hemos 
hecho está la Expo 92 de Sevilla, 
las Olimpiadas de Barcelona, el 
Puquc de la Warner de San Martín 
de la Vega, grandes liospitales. Ilú

teles y prisiones.
P.- Además, el grupo Electrolux 
Professional guarda en la manga 
una marca de gran calidad, podría 
decirse que de lujo, con la que 
también 'asaltar' el mercado es
pañol.
R.- Efectivamente, el grupo tiene 
también a Moltcni. que con» mar
ca podría considerarse el Rolls 
Roycc de la hostelería. Es un pro
ducto realizado de forma artesa
nal atendiendo a las necesidades 
de los grandes 'chcf' de todo el 
mundo.
P.- Volviendo a la marea Zanussi 
Professional. ¿Qué cambios la es
peran en los próxinws meses?
R.- Zanussi Professional son pro
ductos en continua evolución, 
siempre pensando en las personas 
que los utilizan. Uno de los temas 
más importantes para esta marca 

es la distribución, con sus distri
buidores con» estrellas. El ejem
plo es que en los primeros días del 
mes de mayo, en Ccrdcña. se ce
lebró la primera convención de dis
tribuidores a nivel mundial, con 
46 países del mundo. Los clientes 
necesitan hablar con profesiona
les que son capaces de entender 
los problemas comerciales, pero 
también los técnicos y. por su
puesto. la post-venu. Y sólo si se 
tiene una red de distribuidores pro 
lesiónales, y de alto nivel, la mar
ca puede continuar con su éxito. 
P.- Por otra parte, se están intro
duciendo nuevas características en 
los productos.
R.- El mercado pide mucha aten
ción ahora a la ecología, la higiene 
y a la seguridad. Hoy no se vende 
el producto, se comercializa, ya 
que debe ofrecerse un producto 
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con un servicio que resuelva los 
problemas.
R- Esc cambio de mentalidad del 
cierne. ¿tambi¿n se ha traducido 
en el grupo Electtolux?
R.- En España existen dos áreas 
de distribución: una es el domés
tico y el otro es el profesional. En 
el área doméstica estamos fuerte
mente implantados con Zanussi. 
con Elcctrolux. con AEG y con 
otras muchas marcas. Pero a nivel 
profesional, estábamos con Za- 
nussi. y ahora entramos con Mol- 
tcni y Elcctrolux para las grandes 
instalaciones. Las tres marcas del 
grupo Elcctrolux. esta segmenta
ción del mercado, es un concepto 
nuevo, de los últimos dos años.
R- El punto de inflexión, ¿cuán
do fue?
R.- El espíritu del grupo se mostró 
en la última reunión que se celebró 
en Milán el año pasado, en la que 
se puso como lema 'Building thc 
future', construyendo el futuro. 
Pudimos presentar Las innovacio
nes en nuestros productos y el nue
vo concepto de Elcctrolux.
R- Con la nueva forma de traba
jar. lo más duro quizás será la 
mentalidad del cliente español.
R.- Elcctrolux es una oportunidad 
de crecimiento porque podemos 
empezar a utilizar un producto de 
alta calidad. Siempre es difícil ha
cer pensar en azul (color del logo
tipo d: Elcctrolux). en vez de ama
rillo (color de Zanussi). Pero pre
tendemos que el crecimiento sea 
de las dos marcas, noque una co
ma terreno a la otra.
R- Esc cambio significa dividir el 
mercado español de una manera 
que no existía hasta ahora.
R.- Tenemos que segmentar el 
mercado y donde creemos que 
Elcctrolux es el producto correcto, 
allí tenemos que promocionarlo. 
Pero Zanussi todavía tiene el 25% 
de cuota de mercado, mientras que 
Elcctrolux y Molteni tienen una 
cuota muy bajx La idea es que en
tre todas las marcas se llegue al 
40% del mercado. Se tendría que 
pasar como objetivo de factura
ción de 24,(M millones a 36.06 mi
llones de euros al año. en un plazo 
máximo de tres a cinco años. Altu
ra vendemos Zanussi. una parte 
con la distribución y otra parte di
reciamente al cliente final. El tema 
es que la marca de distribuc ión de

la intención es seguir atianzando la marca Zanussi Pro’ossional, o introducir a Etectrolux / E. 0.

futuro será exclusivamente Za
nussi. y cuando el proyecto sea pa
ra el segmento de 'Grandes Clien
te*, debe ser Elcctrolux. Creo que 
podemos crecer con la marca Za- 
nussiProfcssional en el segmento 
de la gastronomía, a través de la 
distribución, y ganar cuota con la 
marca Elcctrolux en diversas áre
as. donde hay clientes que necc-

La idea es que entre 

todas las marcas 

se llegue al 40% 

del mercado español. 

El objetivo es faciurar 

algo más de 36 millones 

de euros de aquí 

a tres o cinco años" 

sitan elementos de alta producti
vidad. con relación directa sin dis
tribución.
R- ¿Podría haber una competen
cia entre ambas marcas del gru
po?
R.- No creo, y no podemos, per
der cuota en Zanussi. no es posi
ble. porque Elcctrolux no compe
tirá por el mismo mercado. Que
remos abrir esa separación en el 
mercado español.
R- ¿Y la competencia?
R.- La que existe en España son 
empresas de carácter nacional, con 
lo que es muy difícil que tengan 
un desarrollo futuro importante, 
ya que están muy limitados.
R- ¿El grupo Elcctrolux. a nivel 
general, de qué manera trabaja en 
España?
R.- En España trabajan en el Gru
po Elcctrolux (doméstico más pro
fesional) 2.500 personas en tres 
grandes centros (a nivel mundial. 

los trabajadores del Grupo son 
X7.000). Si nos centramos en la 
pane de productos profesionales 
del grupo. Elcctrolux es el líder 
europeo y uno de los cinco mayo
res productores mundiales de Fo
odservice Equipmcnt. con más de 
2.400 empleados, seis grandes fá
bricas en Europa y 50 filiales por 
todo el mundo, con una factura-

Los conceptos

ele seguridad e higiene 

en la elaboración 

de los producios 

con nuestras máquinas 

está creciendo 

en importancia 

entre nuestros clientes" 

ción neta anual de 500 millones 
de euros.
R- Pero la apuesta del grupo Elc- 
trolux Profcssional no se tennina 
con un cambio de modo de actuar. 
R.- En las diversas marcas esta
mos innovando continuamente. 
Los equipos de I*D de Elcctrolux 
están trabajando en esta línea des
de hace años, en la automatiza
ción. incluyendo los aparatos 
domésticos. Para ello se tienen 
contactos con universidades. Si se 
quiere ser protagonista en el tutu- 
ro. y adelantarte a torios, debes in
novar e inveaigar. I.os nuevos pro
ductos de Elcclrolux se basan en la 
rcspticsta a las necesidades de al
ta jMcductividad en un corto perío
do de tiempo. Más que un pro
ducto. es un sistema, por ejemplo 
no un lavavajillas, sino un sistema 
integrado de lavado.
R- ¿Cómo se traduce eso en las 
diversas marcas?
R.- En cuanto a Zanussi. ahora te
nemos una nueva idea que se de
nomina 'Active'. Esc concepto in
troduce el control en el funciona
miento de la máquina, que detec
ta todos los parámetros y 
problemas que pueda tener en un 
momento dado. Hay desde hornos 
hasta freidoras o armarios refrige
rados. entre otros. Estos produc
tos garantizan la seguridad higié
nica de una operación de forma 
autónoma, por lo que son apara
tos inteligentes. Se sigue tenien
do tres áreas de productos: el frió, 
la cocción y el lavado. Y después 
tenemos productos complementa
rios. Active es un nuevo concepto 
pensado también para el futuro, ya 
que el tema de la seguridad y la 
higiene todavía tiene que crecer 
en importancia entre nuestros 
dientes. Nos hemos adelantado a 
loque serán los estándares del fu
turo. que es k> que debe hacer una 
marca líder. Se está automatizando 
cada día más las labores de la hos
telería porque hay que reducir cos
tes. y a eso hay que unirle el con
trol de lo que se produce, tanto a 
nivel de seguridad como de higie
ne. Es el futuro de la hostelería. 
R- ¿Cuál es el mensaje final del 
nuevo grupo?
R.- Nuestro trabajo es (oda una fi
losofía. el ser hoy. mañana y siem
pre. porque detrás está una gran 
industria con un gran compromiso.

Otíeño. dt-nonsionamionto. proyectos y montaio do Eslacicoos Dopuradcras do Aguas Residuales 
para industrias. Con unidades do vecinos. Urbanizaoooos. etc.

ESPECIALISTAS EN DEPURACION DE AGUAS

Desdo 1.969. cuando todavía pocos asumían estas exigencias. SOCIEDAD ESPAÑOLA DE 
AGUAS FILTRADAS, S A ayuda a los ciudadanos a conservar un bien tan pr.mord<al como 0< 
aguí, colaborando eficazmente con Ayuntamientos. Comunidades y Empresa!.

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE AGUAS FILTRADAS. S.A.

MADRID

C/ Jacometrezo. n» 4 • S9 
28013 MADRID
Tí: 91 532 1612
Fax: 91 521 89 26

ALCALA DE HENARES

Avda. Reyes Católicos, final s/n
28803. Alcalá tic Henares
Tf: 91 880 10 13
Fax: 91 880 1013
E-Mail: scafalc©iet.cs

ER-345'2'97
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LA TRIPLE HORA BRUJA

n Siguen extremando el dolor, 
José Ángel Mena '■ El escenario sigue igual,

los alcistas aún sufrirán más 
aunque se esperan alzas

c ONTINUO con la misma 
cantinela, y por ello el 
análisis sigue siendo el

mismo, si aplico la Teoría de la 
Onda de Elliott al mercado, en 
aras de visualizar el camino que 
puede seguir, tengo que partir de 
un axioma y este es considerar 
que la pauta en la que nos en-

en la que nos encontramos en los 
últimos meses).

La Teoría nos dice, una vez 
retrocedido más del 0.618 la 
pauta nos devolverá al origen.

Si se acuerdan, en el caso de 
Telefónica, el nivel 11.87 co
rrespondía con el 61.8% de re
troceso de la subida desde 21 de

cstá en los 3170. y el viernes hi
zo un mínimo en los 3169. por 
ahora podemos ver lo ajustado 
del soporte ¿casualidad? seguro 
que no.

Es el nivel a vigilar, si el Eu
rostoxx pierde esc soporte, segu
ramente iría a buscar el origen 
del movimiento, mínimos de 21

próximos trimestres. Además, 
una explicación de las fuertes 
perdidas por parle de muchas 
empresas, es la amortización del 
fondo de comercio, lo han in
cluido directamente en la cuen
ta de resultados, y de ahí esas 
perdidas estratosféricas.

El paro estadounidense bajó

Europeo mantiene su cautela so
bre la inflación y se mantienen 
las dudas sobre la recuperación 
económica por debilidad del 
consumo y por la falta de fuerza 
de la economía nortcanKricana.

El motor de la zona curo. 
Alemania, sigue mostrando sig
nos de debilidad.

comramos 
comenzó el 
21 de sep
tiembre de 
2001. fecha 
en la que vi
mos los mí
nimos de la 
caída del 
mercado es
te arto pasa
do.

En el an
terior artícu
lo adelanté 
algo de lo 
que nos dice 
la Teoría, to-

B
PAtH'A PLANA

talmente empírica y basada en 
lo que ha ocurrido en el pasado. 
Esta figura que comenzó el 21 
de septiembre, la considero una 
figura correctiva, y con esto 
quiero decir que tras su conclu
sión el mercado volverá a diri
girse a favor de la tendencia vi
gente. y esta es claramente ba
jista.

Voy a centrarme en la pauta 
actual y en siguientes artículos, 
ya tendré tiempo de estudiar la 
posible evolución de los merca
dos tras la conclusión de dicha 
paula.

Voy a introducir algo de 
teoría, para que puedan ver las 
pautas más probables que se 
pueden dar en este momento de 
mercado.

Las pautas correctivas se cla
sifican según la metodología de 
Elliott en triángulos, pautas pla
nas y zigzags.

Voy a centrarme en las 2 últi
mas. ya que puede ser un trián
gulo lo que realicemos tras el 21 
de septiembre, pero en estos mo
mentos. me decanto más por al
guna de las otras dos opciones.

Si se fijan en el esquema ane
xo, la diferencia entre las dos 
pautas, está en el descenso de la 
onda B. si vuelve al origen la de
nominamos pauta plana, y si no 
retrocede más del 61.8% de la 
onda A. la denominamos zigzag.

Lo que eslá claro en ambos 
casos, y siempre que estemos de
lante de una de estas pautas, es la 
falla de esc tramo ascendente 
que denomino onda C. segmen
to que se producirá tras la cul
minación de la onda B (cuestión

/\
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ZlüZAC

septiembre hasta principios de 
diciembre. Su perdida ha preci
pitado el descenso y su objetivo 
son las cercanías de los mínimos 
anteriores, en 9.40.

El viernes 7 de junio, tras va
rios días de caída, se ha origina
do un rebote (espero dure más 
de lo que se espera), y si obser
vamos donde se han apoyado los 
índices europeos, tenemos cifras 
sumamente interesantes.

Ningún mercado europeo, de 
los importantes, ha retrocedido 
más del 0.618 de lo que deno
mino onda A. Si nos ceñimos a 
cifras concretas, tanto el merca-

de septiembre.
Pasemos a 

revisar somera
mente los indi
cadores maceo- 
económicos.

Lo cierto es 
que tanto los 
indicadores 
adelantados, 
como los datos 
reales de la 
economía, nos 
dejan una sen
sación optimis
ta de la rceupe 
ración econó

IHV

ix>i.ah

rr-
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L

Los indicadores nos

dejan una sensación 

optimista de la

recupcración económica 

en los EE.UU.

do alemán, como el Inglés están 
algo más fuertes, ya que aún no 
han retrocedido el 50% de la on
da A (4446 en el caso del Xctra. 
y 4S16 en el f-TSE 100). micn- 
tras el nxrcado parisino está más 
débil y se ha acercado a su 0.618 
de retroceso en los 3945. El ín
dice a recalcar es el Eurostoxx. 
ya que justo en el 61.8% de rc- 
troceso rebotó el viernes, y eso le 
puede dar algo más de validez a 
este segmento alcista en el que 
estamos. El 0.618 de retroceso

mica en EE.UU.. otra cosa es lo 
que esta sucediendo en los mer
cados financieros.

En EE.UU.. parece que se 
afianza la recuperación econó
mica. aunque el Sr. Grccnspan en 
una conferencia durante la se
mana pasada insistió en lo pere
zoso de dicha recuperación.

Estamos de lleno en campaña 
de presentación de expectativas 
por parte de las empresas nortea
mericanas. los famosos "profit 
waming". y como de costumbre 
asistimos a una de cal y otra de 
arena. Intel ha dado un buensus
to al mercado, mientras ios al
macenes Wall Mari han dado 
buenas expectativas de futuro en 
lo que a ventas minoristas se re
fiere.

Si recordamos los buenos da
tos de productividad de hace unas 
semanas, lóseosles laborales uni
tarios en descenso y los despidos 
de personal por parte de las em
presas. seguramente los resulta
dos empresariales crecerán en los

El Banco Central

Europeo mantiene

su cautela sobre

la inflacción y

se mantienen dudas

al 5.8%. confirmando la bondad 
de los indicadores adelantados. 
Está aumentando el empleo tem
poral. algo que suele ocurrir en 
las primeras fases de una recu
peración económica.

El índice de gerentes de com
pra fue mejor de lo esperado.

La FEO pretende mantener a 
corto plazo una política mone
taria laxa, aunque para el mes de 
agosto se espera un primer re
punte de tipos.

En Europa, el Banco Central

En el ca
so concreto 
español, le
nemos 
factor

un 
de

riesgo añadi
do. y se lla
ma Brasil, 
están en una 
situación pa
recida a Ar
gentina. Le 
llueven los 
vencimien
tos de deuda 
y no son ca
paces de pa
garlo. la tie

nen que rees
tructurar y de 
esa manera le 
están repercu
tiendo las per
didas a los te
nedores de sus 
bonos.

Si tenemos 
en cuenta que 
un 22% del 
margen bruto 
de explotación 
de Telefónica 
viene de allí, y 
si le añadimos 
la deprecia-

intentar buscar algo de luz para 
ver por donde pueden encami
narse los mercados su ayuda es 
inestimable.

En esta ocasión recurro a 
IBM. ya que CISCO. DELL o 
VODAPHONE no están nada 
claros (la operadora británica, 
perdió los mínimos de 21 de sep
tiembre y 
detrás de 
ella lo per
dieron las 
principales 
operadoras 
europeas).

Si nos 
centramos 
en IBM. la 
subida de los 
años 90 está 
siendo co
rregida des
de el año 99 
y lo que he 
señalado con 
un circulo.

bolsas a la baja'.
Estamos en la pane alta del 

rango de íluciuación de eslas dos 
divisas en los últimos años. El 
nivel de 0.96 debe costarle mu
cho o incluso diría, no podrá su
perarlo.

Si el dólar se aprecia en los 
próximos días, ayudará a las bol-

3170. justo el 0.618 de retroceso 
(y cuando digo justo es justo, ya 
que ese nivel corresponde a ese 
ratio de Fibonacci y ahí estaban 
esperando los especuladores a 
corto).

El rebote en este nivel me da 
confianza para esperar un rebo
te de más envergadura de lo que

tamos en una figura correctiva, 
tipo plana, y desde que marcó 
los máximos en 15.85 «!á fea- 
lizando la onda B descendente. 
Hay un primer tramo a la baja 
hasta los 12.03 (cae 3.82 euros), 
desde ahí despliega una figura 
lateral con fallo, ya que debería 
haber alcanzado los 14 euros, y

TCLEFÓNICA

I . I

Largo plazo
Comienzo reconociendo mi error 
de sobreponderar la renta varia
ble en niveles de 8100 del Ibex. 
ya que como hemos visto estos 
días, las manos fuertes han es
tado distribuyendo.

Como he comentado algo 
más arriba, si vemos al Ibex co

tizando cerca 
de los 8000 
puntos, la re
comendación 
será reducir 
en parte la 
inversión en 
renta varia
ble. Será 
cuestión de 
cada cliente, 
ya que con 
algunos nos 
quedaremos 
sin nada de 
rema varia
ble. mientras 
con otros re-

ción del real brasileño, pintan 
bastos para nuestra operadora, y 
si hasta ahora se ha convertido 
en valor refugio dentro de las te- 
Iceos europeas, puede variar la 
percepción por parte del merca
do y eso no sería nada bueno.

En Japón, el PIB subió un im
portante 1.4% en el primer tri
mestre. un 5.7% intcranual. gra
cias a la mejoría de las exporta
ciones (+6.4%) y al impulso 
económico interno.

Los peros están en el estan
camiento del empleo, y la au
sencia de repunte de la inversión.

Corto plazo
Comienzo con el gráfico de 
IBM. ya que creo va a darnos 
buena información sobre el ca
mino a recorrer por los merca
dos.

Los que hayan leído estos 
artículos en meses anteriores, 
verán que recurro frecuente
mente a gráficos de empresas lí
deres en sus índices, ya que al

no pasó de 13,39. Si a este nivel 
le quitamos los 3.82 euros que 
descendió anteriormente nos da 
un objetivo en los 9.57 (nivel en 
el que rebotó el viernes 7 de ju
nio).

Si aplicamos la Teoría de la 
Onda de Elliott. nos dice, una 
vez perdido el 61,8% el valor 
volverá al origen del movimien
to. y desde que nuestra opera
dora perdió los 11.87 y mal que 
nos pese (a casi todos nos hu
biera gustado que subiera), es
taba abocada a la zona de míni
mos de septiembre

es el último 
tramo a la 
baja que lle
va desarro
llando desde 
principios de 
2002. Este 
tramo de
bería contar 
con 5 ondas 
y si ob 
serváis el 
gráfico de la 
derecha, en 
el que he au
mentado esa 
caída, parece
inmerso en realizar la onda 4 (de 
la que debe quedarle un seg
mento al alza hasta la zona de 
los 87 dólares, y posiblemente 
sea por que en estos días dará al
guna previsión positiva). Tras fi
nalizar esta onda 4. debe faltar
le un segmento a la baja y sería 
la onda 5 con lo que podríamos 
dar por finalizada la corrección 
que se inició en 1999.

Por lo tanto, y atendiendo a 
la posible evolución de este valor 
norteamericano, podemos asistir 
a un rebote en los mercados en 
ios próximos días, eso si. en 
cuanto veamos a este título cer
ca de los 87 dólares, habrá que 
estar muy pendientes, ya que 
probablemente el rebote habrá 
finalizado y asistamos a nuevas 
caídas.

Pasemos al gráfico del dólar 
con el curo.

El movimiento a la baja del 
dólar, desde primeros de año. 
vuelve a incidir de lleno en el 
manido axioma, "dólar débil.

así insisto en 

el hecho de esperar 

desplomes tras 

el rebote de

¡os próximos días

sas en su rebote, además el oro 
desde que alcanzó los 330 dóla
res está corrigiendo.

Lo que está ocurriendo en los 
últimos meses es. bolsas a la ba
ja y dólar a la baja, mientras el 
curo y el oro marchaban al alza.

Pasemos al Eurostoxx. podéis 
ver el gráfico y os he resaltado 
los raiios de Fibonacci para ver 
los posibles retrocesos y donde 
hay que esperar este mercado.

En la sesión del viernes 7 de 
junio, este mercado rebotó en los

la mayoría de 
analistas está 
esperando.

Aún así in
sisto en el hc- 
cho de esperar 
desplomes tras 
el rebote de los 
próximos días.

Este nivel 
de tos 3170 
hay que tener
lo muy presen
te. ya que su 
perdida, abo
caría a este ín

dice a los mínimos anteriores de 
21 de septiembre, y de forma in
directa nos estaría indicando que 
el resto de mercados europeos 
también lo sufrirían en sus car
nes.

Pasemos al "enfant terrible" 
de nuestro Ibex. En el gráfico re
salto los niveles que realizó el 
21 de septiembre y como poco 
a poco ha vuelto a ellos.

Realmente complicado el 
análisis de este gráfico, ya que 
si asumo que está realizando una 
pauta correctiva de tipo plana 
(ver el esquema de este tipo de 
correcciones), podemos asumir 
que está a punto de dar señal de 
compra al llegar a los mínimos 
anteriores.

La cuestión que subyace es. 
la influencia que pueda tener la 
evolución del resto «le operado
ras europeas, ya que ellas han 
perdido esa zuna de mínimos de 
septiembre y eso es una mala in
fluencia.

Partamos de la base que es-

El IBEX va 

a tener un escollo 

importantísimo en 

los 7800, aunque confio 

en su superación

Resumiento
En el corto plazo asistiremos a 
un rebote, aunque va a ser efí
mero. El Ibex va a tener un es
collo importantísimo en los 
7800, aunque confío en su su
peración. Tras este rebote vere
mos. seguramente, nuevas caí
das. apoyado esto por el gráfico 
de IBM.' del NASDAQ etc. La 
cuestión es si liquidar o reducir 
parte de la exposición a la renta 
variable en este rebote, idea a la 
que me apunto.

ducircmos a niveles entre el 10- 
20%.

El único mercado que hasta 
ahora va dando alegrías es Japón, 
y los clientes que han ido en
trando en niveles de 11000
11200 mantienen algunas plus
valías.

La idea será también liquidar 
y hacer caja, ya que si la situa
ción se pone fea, seguramente 
este mercado vuelva a visitar ni
veles cercanos a 11.000 donde 
volveríamos a entrar. Un saludo.

Tengan mucho cuidado ahí 
fuera, y asuman que la mejor in
versión y la más recomendable 
es en capital humano, es decir, 
hay que aprender, para poder 
moverse con soltura entre la gran 
diversidad de opciones de inver
sión con las que contamos.

No olviden que rentabilida
des, aciertos pasados no garan
tizan rentabilidades, aciertos fu
turos. y ante todo no duden en 
consultar con nosotros, sin 
ningún coste para ustedes, ante 
la menor duda que les aparezca 
Los comentarios venidos en es
te artículo, no son ninguna invi
tación a comprar o vender, sim
plemente es un análisis objetivo 
de los mercados.

José Ángel Mena García. 
Asesor financiero-bursátil 

SALFEC 
SER\ ICIOS HNANCIEKOS 

C/Teniente Ruiz 10 
Tino. 91 882 53 39 

Correo e: amenac@ncxo.cs
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Indra anunciará el aumento de su 
dividendo en la junta de accionistas
El reparto final será de 8,456 céntimos por acción, lo que supone un crecimiento del 25,4%

ti Couií o»

■ El consejo de administración 
de Indra. la empresa española de 
Tecnologías de la Información, 
con instalaciones en San Femando 
de Henares y Torrejón de Ardo/, 
lia acordado proponer a la junta 
de accionistas que se celebrará en 
Madrid el próximo 29 de junio, el 
reporto de un dividendo de 8.456 
Céntimos de curo brutos por ac
ción con cargo a k>» resultados del 
arto 2001. lo que supone un au
mento del 25.4% sobre el satisfe
cho con cargo a los beneficios del 
ejercicio anterior. Este incremen
to responde al crecimiento de los 
resultados logrados por la com
partía en el ejercicio.

Con esta propuesta. Indra des- 
tinarú al pago de dividendos cerca 
de 12.6 millones de euros, lo que 
supone mantener el pay-out en el 
26%. El Consejo también acordó 
la convocatoria de la junta general 
de accionistas para el día 29 de ju
nio (en segunda convocatoria), a 
cuya aprobación se someterá, 
además del citado dividendo, el 
balance, la cuenta de pérdidas y 
ganancias y la memoria o informe 
de gestión correspondientes al 
ejercicio 2001.

Por otra parte. Aeropuertos Es
pañoles y Navegación Aérea (AE- 
NA) ha adjudicado a Indra la mo
dernización de los sistemas de ges
tión del tráfico aéreo en ruta del 
centro de control de Barcelona por 
importe de 15.5 millones de eu
ros.

ITS culmina su adaptación 
a la norma internacional 
de calidad ISO 9001:2000

Ei Co*.'foon

■ ITS ha culminado el proceso de 
adaptación a la norma de calidad 
ISO 9001:2000. que ha supuesto 
la extensión de la política de ca
lidad del grupo, 
con sede central O Lq DOlítíCQ 
sucias3 S de calidad de
Barcelona. Va- . .. clientes, para lo
Icncia y Algeci- 10 emOreSO se amplia cual incorporó al 
ras. De este mo- . .j । nuevo proceso de
do. la compañía 0 SUS aCnVIUaCieS certificación opi-
dc transpone in- i , .. • niones y valora-
tcmacional 06 iTQnSliariO cioncscfectuadas
amplía su políti
ca de calidad a las actividades de 
transitarlo internacional marítimo, 
aéreo y terrestre, almacenaje, dis
tribución. aduanas y preinstala
ción de equipos.

Lo empresa do tecnología se ha especializado en la construcción de simuladores aéreo / ladra

El proyecto comprende la im
plantación de los sistemas de ges
tión de tráfico de última genera
ción en la Sala de Operaciones de 
Barcelona, donde se instalarán 20 
unidades de control FOCUCS. con 
40 posiciones de controladores, 
así como la actualización de los 
actuales sistemas de control de

ITS obtuvo su primera certifi
cación de calidad en el arto 1997.
cen BVQ1 España como entidad 
certificadora, la misma que se ha 
hecho cargo de la adaptación. La 
empresa ha enfocado esta nueva 

fase con especial 
atención al cui
dado del servicio 
que presta a sus

por sus clientes.
ITS opera en el mercado del 

transporte internacional desde el 
arto 1990 y se ha consolidado co
mo una de las compañías líderes 
del sector, con la particularidad de 

aproximación de Barcelona y Va
lencia.

Junto a ello. Indra modemizaríí 
el equipamiento del centro de si
mulación. con el fin de que los 
controladores efectúen su fonna- 
ción y reciclaje en sistemas idén
ticos a los que operan en real. Así, 
implantará ocho unidades FO

La norma regirá todos los tránsitos do la empresa ITS/EFE

que es de capital netamente es
pañol.

La compartía está especializa
da en el tráfico aéreo y marítimo 
con Extremo y Medio Oriente, así 
como con Estados Unidos c Ibe
roamérica.

Hay que recordar que U S co
menzó el arto 2002 suscribiendo 
una alianza de gran valor estraté
gico con el grupo de empresas 
FPS. una extensa red de com

CUCS y 16 posiciones de piloto 
que permiten reproducir diversas 
condiciones de tráfico e inciden
cias para realizar prácticas.

El contrato se completa con la 
ingeniería de adaptación del sis
tema SACTA a los nuevos entor
nos tecnológicos y la impartición 
de los cursos de formación.

partías que opera en el continente 
asiático y que permitirá a la em
presa cosladcrta mantener y au
mentar el intercambio comercial 
entre Europa y ios países del Ex
tremo Oriente como base de su ne
gocio. También se suscribieron 
acuerdos para reforzar las activi
dades en Europa, especialmente 
en Italia y Holanda, con firmas co
mo Nuova Transports Spa y Far- 
tclli Mconi.

Transmisión de 
datos de última 
generación para 
Tibbett & Britten

EtComoOM

■ La multinacional británica 
de logística, con sede en Es
parta en el Parque Empresarial 
San Femando. Tibbett & Brit- 
ten. ha realizado un estudio so
bre la red (miMIewtire) deno
minada SMART (Smtn Mes

. saging and Ronling Tedtno- 
logy). un avanzado sistema 
tecnológico que transmite da
tos en tiempo real y que. ac
tualmente. se encuentra insta
lado en sus centros de opera
ciones.

El sistema SMART. ubica
do dentro del sistema electró
nico de mensajería de Tibbett 
& Britten. transmite datos de 
A2A (anyildng t<> anyihing). 
lo que implica que tanto el gru
po. a nivel interno, como sus 
clientes y proveedores están 
comunicados, las 24 horas del 
día. con un menor coste que en 
los tradicionales sistemas pun
to a punto.

La velocidad, así como la 
eficacia de la transmisión de 
datos, son sólo algunas de las 
características que definen la 
herramienta. SMART también 
posibilita el análisis y control 
de los mensajes en red. asegu
rando la entrega de éstos y de
tectando los posibles errores 
de transmisión gracias a un 
completo c innovador servicio 
inteligente.

Desarrollo dol producto
El informe contempla el desa
rrollo de todo el producto, des
de su creación a mediados de 
los años 90 hasta el día de hoy. 
cuando se ha convertido en un 

I sofisticado y avanzado siste
ma tecnológico. El estudio ha 
sido elaborado por el departa
mento europeo de servicios in
tegrados de Tibbet & Brillen, 
compuesto por un equipo de 
profesionales rio IT con amplia 
experiencia en el sector de la 
logística.

Según señaló el director eu
ropeo de Servicios Integrados 
de la compañía. Paul Linchar», 
han decidido desarrollar su 
propio ntiddleware con la in
tención de "proporcionar a 
nuestros clientes un servicio 
más económico y mejor las 24 
horas del día". Y es que, de he
cho. SMART ya ha sido pro
hado con más de un centenar 
de empresas, así como con 
proveedores de diferentes sec
tores de actividad, superando 
todos los problemas de forma
teado y protocolo.

Tibbett & Britten ha cum
plido este año 10 artos de ac
tividad en los mercados cs- 
pañolcs y portugueses, conso- 
lidándosc como uno de los 
principales operadores logís- 
ticos.
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Mayor: uLa investigación tiene 
que jugar un papel fundamental”
El consejero destaca la importante labor del material humano

Ei Cca'iíooo

■ El consejero de educación. 
Carlos Mayor, afirmó el pasado 
14 de junio, durante la inaugura
ción de los laboraiorios del Ins
tituto Universitario de Sistemas 
Optoelecirónicos y Microtecno- 
logia (ISOM) de la Universidad
Politécnica que estas instalacio
nes responden "al interés público 
porque la Universidad desem
peñe un papel fundamental en la 
consolidación de la sociedad del 
conocimiento. La decisiva ayu
da que la Comunidad ha presta
do. tanto institucional como 
económicamente, a la creación y 
funcionamiento de este centro re
fleja esc compromiso permanen
te del Gobierno regional de apo
yar la investigación científica pa
ra acabar con la grave carencia 
que en este campo ha sufrido tra- 
dicionalmcntc España".

"Pero muclw mayor que el va
lor material de este Instituto es 
el valor cualitativo que incorpo
ran los investigadores que en él 
colaboran. El resultado de esta 
suma de capital económico y hu
mano es un centro que reúne dos 
adjetivos que la Comunidad de 
Madrid quiere que estén presen
tes en todo proyecto en que co
labora: moderno y vanguardis
ta". indicó el consejero.

I+D
Entre las principales actividades 
que desarrollará el ISOM estará 
la investigación en el campo del 
tratamiento de la información por 
medio de optoelcctrónica y la mi- 
crotccnología en las que panici- 
parán estudiantes de tercer gra
do.

Además, está prevista la coo
peración con industrias l+D y 
hay la posibilidad de albergar pe
queñas empresas nacidas de los 
resultados de las investigaciones.

“La existencia en nuestra re
gión -afirmó Mayor- de una im
portante concentración de em
presas del sector de las teleco
municaciones. de la microe
lectrónica. y de la industria 
aeronáutica y de defensa, posi
bilita que la tecnología que se de
sarrolle en este laboratorio esté 
cerca de quien la demanda y ne
cesita".

El consejero de Educación re
cordó en su intervención el III 
Plan de Investigación Científica 
c Innovación Tecnológica de la 
Comunidad de Madrid, vigente 
entre el 2000 y el 2003 y que 
cuenta con un presupuesto de 
111 millones de euros, un 250% 
más que el anterior, y que tiene 
como objetivos "la adopción de 
una serie de medidas para incre
mentar el nivel y la competitivi- 
dad de la investigación, lograr 

una mayor internacionalización 
de los proyectos, impulsar lacre- 
ación de empresas de tecnología, 
mejorar las relaciones entre cen
tros de investigación y empresas, 
e incorporar al sistema regional 
los mejores recursos humanos", 
señaló.

También destacó Mayor que

La Ruta que condensa el sabor
de la cocina cervantina

Tu grao mesón. Cocina Castellana contundente. 
Horno de leña, fábrica de cerveza, terraza de verano...

San Felipe Nerl. 3 - Alcalá de Henares 
Reserva»: 91 8KJ6281

Tu restaurante. En el centro de Alcalá de 1 leñares. 
Cccin de mercado, carta de temporada, excelente 

bodega, ambiente acogedor, servició profesional...
Plaza de Cenante», 21 • Alcalá de Henares

Reseñas: 91883 06 06 Casa Bayton

Tu rincón de Madrid en Alcalá de Henares. Cocido, 
callos. Chulapo. Don Hilarión, organillo.... 

Gallo. 10 • Alcalá de Henares 
Reserva*: 91882 87 43 El Foro

La Ruta®
de los

MESONES
Tu taberna con sabor cervantino del Siglo de Oro. 

Tapas, vino, hogaza, café de puchero, mantel de cuadros- 
Carmen Calzado, 1 • Alcalá de Henares 

Reacnas: 91 880 08 88

Las cuadras 
de Rocinante

"la Comunidad de Madiid desti
na el 60% del presupuesto del III 
Plan regional a la Universidad. 
Este esfuerzo es el que hace po
sible el trabajo de 1.000 beca
rios. I.i aclividad de más de 500 
grupos de investigación y la exis
tencia de una red de 40 labora
torios". El consejero, durante su intervención en la UPM / CM
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Diario de la Selectividad
Piedad Martín ’

H
OY es 11 de junio y nx- he levan- 
lado muy temprano, aunque llevo 
ya varias noches sin apenas dor

mir. no sé qué me pasa, estoy demasiado 
nervioso. He trabajando tanto para es
tar hoy aquí que me aterra el fracaso. 
Estoy sentado en una facultad y me sien
to perdido, como en una pequeña em
barcación en medio de un océano, por 
mucho que miro no logro ver tierra, soy 
un naufrago en la inmensidad del mar. 
Por fin. aparece un hombre muy serio 
con un traje azul se acerca a mí y me da 
los buenos días. Me pregunta: "¿ha dor
mido bien usted está noche?".

Yo no sé qué contestarle llevó más 
de dos noches sin pegar ojo pero no creo 
que deba mostrar síntomas de debilidad 
así que le respondo con voz firme: "Muy 
bien, ¿lo pregunta usted por algo en es
pecial?"

Él me sonríe y nw dice: "No. por na
da. Podría ayudarle, ¿está buscando algo 
en especial?. Estoy aquí para ayudarle-.

Tengo dificultades para responderle, 
estoy buscando el Aula 28 pero no lo
gro encontrarla. Intento preguntárselo 
pero no me salen las palabras, parece 
que tengo problemas para hablar. Res
piro hondo, como me contaron en los 
cursos para el control del stress, cuento 

hasta diez y formulo la pregunta. Final
mente. muy amablemente me señala el 
aula.

En el aula ya hay gente, que parecen 
estar tan nerviosa como yo. No logro ver 
a nadie de mis compañeros del Instituto 
y me coloco en un sitio sin llamar de
masiado la atención. Después de cinco 
minutos viene un grupo de profesores y 
nos hace salir a todos. Nos dan las si
guientes instrucciones: 'salgan ustedes, 
dejen sus cosas encima de la tarima y 
vayan pasando según les nombremos 
con su DNI para comprobar sus identi
dades''.

Empiezan a pasar lista y los alumnos 
entran en el aula. Oigo mi nombre y me 
dirijo hacia la puerta. No sé donde es
toy. sigo perdido. Detrás de la puerta hay 
una mujer que parece amable, me sonríe 
y me dice: "Por favor, siéntese usted 
aquí. No sé preocupe, esto es como un 
ejercicio de los que hacía usted en su 
centro. Es normal que se encuentre ner
vioso. pero en cuanto vea usted el ejer
cicio se le pasará".

Nos entregan el primer ejercicio, 
aquello parece fácil. Claro, como no va 
a ser así sí llevo mucho tiempo traba
jando para obtener el mejor resultado. 
Empiezo a escribir y mis nervios se di

sipan. Aquella mujer tenía razón.

Dia 12 de junio
Me levanto temprano, me ducho y me 
encuentro como otra persona. He con
seguido dormir más de cinco horas se
guidas. hacía mucho que no lo lograba. 
El día de ayer fue mejor de lo que espe
raba. cuando llegue a casa y se lo conté 
a mis padres se miraron y sonrieron. 
Ellos sabían que todo saldría bien.

Hoy ¡ik espera un día duro, así que lie 
desayunado bien como me recomenda
ron. Voy a coger mis cosas y dirigirme a 
la Facultad. Ya sé donde sentarme y voy 
a encontrar caras conocidas, como esa 
chica con la que estuve hablando, pa
recía estupenda.

Día 13 de Junio
Son las diez de la noche. Al fm. puedo 
respirar tranquilamente, lodo ha termi
nado. No lo puedo creer. Este al me
diodía todo era genial, había vuelto a 
sonreír. Al salir del aula llame a casa 
tenía que contarles como me había ido 
todo, sólo estaba mi hermano el pe
queño. mis padres estaban trabajando 
aún no habían vuelto. Así que le dije que 
me iba a tomar algo. He estado con com
pañeros de mi clase y algunos que he 

conocido en la Selectividad.
Aquello parecía una fiesta, una gran 

fiesta. Todos estábamos alegres, reímos, 
charlamos del examen. Alguien comen
ta sobre la carrera que quiere elegir y la 
nota que necesita para ello. Empiezo otra 
vez a ponerme nervioso, muchos pen
samientos pasan por mi cabeza con» sí 
realmente habría hecho bien el examen, 
si no habría cometido muchas faltas de 
ortografía o sí tendría que haber contado 
más de esto o de aquello..... Pero por 
mas vueltas que le doy no llego a nin
guna conclusión.

Alguien desde el final de la mesa pre
gunta: "¿por qué nos estamos preocu
pando de algo que ya no tiene arreglo?. 
Ya hemos terminado la selectividad. 
/Xhora sólo portemos esperar a la sema
na que viene y ver que pasa. Hasta en
tonces no podemos hacer nada". Era ella, 
parecía una voz que salía de las profun
didades del mar. era como un suspiro de 
libertad.

Estoy tan feliz, tan relajado, he que
dado con ella para ir a recoger las notas 
la próxima semana. Estoy deseando que 
llegue ese momento.

' Piedad Martín 
ICE-UAH

¡deas frescas 
en su oficina

C> Elegante, limpio y económico

O No requiere instalación, sólo un enchufe

O Mantiene el agua fría

O Servicio de entrega gratuito cada 2 semanas

Pruebe nuestro Refrigerador durante 2 semanas sin 
ningún Coste. Llámenos al Teléfono gratuito

70 5
Miembro de la Asociación de Distribuidores 

y Envasadores de Agua para Coolers

O Agua fría o fría y caliente para café, té, chocolate, etc...
Montaña Azul, Compañía de Aguas, S.A
Avenida de la Fuente Nueva, 2 
28700 San Sebastián de los Reyes, Madrid
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AEDHE y la Fundación Mapfre 
conceden becas para el MBA de la UA
Las ayudas están dirigidas al personal de empresas asociadas a la patronal del Corredor

Ei Coísü co»
■ l>os empresas del Corredor del 
Henares podrán beneficiarse en es
ta nueva convocatoria anual de las 
becas que AEDHE concede para ia 
realización del al Master Univeisi- 
tirio en Dirección y Gestión de Em
presas. MBA de la Universidad de 
/Mcalá l^i convocattxia de estas be
cas se realiza en el marco del Con
venio de Colaboración que AED
HE mantiene con la Fundación 
Mapire Estudios, entidad organiza
dora del Master junto a la UA y se 
dirige al personal de las empresas 
asociadas a la patronal del Corre
dor del Henares. Los beneficiarios 
obtendrán una dotación por cada 
beca del 50% del impone total del 
Master. que asciende a 8.100 euros. 
El plazo de presentación de solici
tudes es hasta el 29 de julio de 2002 
en la sede de la asociación.

Además, este MBA está abierto 
a h participación de cualquier inte
resado que posea una licenciatura 
uniscrsiuiria o ingeniería que nece
site integrar en su perfil profesional 
conocimientos necesarios para la

El MBA está abierto a cualquier licenciado o Ingeniero /1. G.

gestión y dirección empresarial. Co 
mo objetivos generales del progra
ma para este curso académico des
taran: facilitar un conocimiento glo
bal de la dirección de la empresa y 
su gestión, tanto en contexto local 

con» global; preparar titulados uni
versitarios, de diferente proceden
cia. en su proceso de integración y 
consolidación empresarial; dedicar 
una especial atención al desarrollo 
de los directivos con experiencia y 

potencial de promoción; facilitar el 
dominio de la dirección intcmKio- 
nal de la empresa, con un fuerte de
sarrollo del pensamiento y actua
ción en ámbitos plurinacionalcs. 
acentuar la capacidad para dirigir 
personas en la empresa y desarro
llar sus competencias, y utilizar las 
más recientes tecnologías de ges
tión empresarial basadas en el uso 
de la informática y las comunica
ciones. El plazo general de solici
tud del Master está abierto hasta el 
30 de septiembre.

La dirección del programa está a 
cargo de los catedráticos losó An- 
(onio Gonzalo Angulo y Santiago 
García Echevarría. Ijs alumnos re
cibirán todo el material didáctico 
necesario para las clases, los semi
narios y kt> casos prárticos y podrán 
acceder a la información comple
mentaria disponible en el Ccnuo de 
Documentación de la Fundación 
Mapfre Estudios. La duración será 
de un curso académico, comenzan
do en el mes de octubre, a b largo 
de 700 horas de trabajo en el año. 
Las clases tienen lugar de lunes a 
viernes, de 17:00 a 21:15 horas.

Convocados 
los premios 
para jóvenes 
investigadores

Ei Oxuroco
■ U Universidad de Alcalá, á 
través del Viccrrectorado de 
Investigación, ha convocado 
los premios anuales para jó
venes investigadores, cuya 
creación ha sido aprobada por 
la Junta de Gobierno y el Con
sejo Social. El propósito de 
los premios, según fuentes 
universitarias, es apoyar la la
bor de sus investigadores no
veles que contribuyen de ma
nera destacada a este funda
mental objetivo universitario.

Se concederán en el pre
sente arto 2002 dos premios, 
uno en Ciencias Experimen
tales y el otro en Ciencias Hu
manas y Sociales.

Cada premio está dotado 
con 3.005.06 euros (medio 
millón de pesetas) y el co
rrespondiente diploma.

Puede ser candidato cual
quier investigador que man
tenga relación contractual o 
sea becario en la Universidad 
de Alcalá el día de cierre de 
la convocatoria. El límite de 
edad para participar es cum
plir como máximo 35 artos en 
el arto de la convocatoria.

^3 i?
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INVIERTA EN UN SOLAR CON FUTURO

Solar de 23.000 m2 
de edilicabilidad, 
en el Polígono Las Matillas, 
Alcalá de Henares

Flexibilidad de uso: 
1007o terciario, 
compatible comercial 
y dotacional.

Próximo a Hipercor 
y futura estación de cercanías

INMOCAPrrAL
Knight;
Frank ¿4

s
IMJ
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La plana mayor económica regional visitó 
dos empresas de artes gráficas de Alcalá
El consejero Luis Blázquez desveló que el Gobierno de Madrid apoyará el desarrollo del sector

I.

■ Prácticamente ciaban todos los 
que son. e incluso todos los que 
están. Las empresas de anes gráfi
cas complutenses Templa Sobre- 
Exprcss y Polcstar Hispánica reci
bieron el pasado 7 «te junio la vi
sita de Las máximas auiondadcs rc- 
gionaJes y económicas madnleñas. 
encabezadas por su prcsidcnie. Al
berto Rui/.-Galkudón. Junto a ¿I 
estuvieron presentes el consejero 
de Economía c Innovación Tec
nológica. Luis Blázquez: el presi
dente de la Cámara de Comercio e 
Industria de Madrid y de la patronal 
CEIM-CEOE, femando Écmán- 
dez-Tapias; el presidente de La Aso
ciación de Empresarios del Hena
res (AEDHE). Jesús Manta, así co
mo representantes de la asociación 
gremial de Empresas de Artes Grá- 
Ceas y Manipulados de Papel de 
Madrid, encabezados por su presi
dente Arscnio I lucrgo. sin olvidar 
al alcalde de Alcalá. Manuel Pei
nado.

Entre las dos empresas visita
dos se aglutinan cerca de un millar 
de trabajadores, y buena pane de 
su producción (sobres, revistas y 
folletos) son exportados a Europa c 
incluso al resto del mundo.

Factoría sin parangón
La vista comenzó en Tompla. mos
trada por el presidente y fundador 
de la compañía. Miguel Ángel 
Rciris. Su factoría es consid.-r.Kia la 
más grande del mundo de su cate
goría. y perteneciente a un grupo 
eminentemente español que se ha 
convenido en una auténtica multi
nacional del sobre en toda Europa. 
En ella trabajan 750 empleados y 
está capacitada para fabricar 16 mi
Rones de sobres al año.

La segunda parada de una aje
treada mañana se realizó en la cm- 
presa Polcstar Hispánica, una muí 
ti nacional de capital británico que 
ha convertido la planta de Alcalá 
en una gran imprenta industrial 
donde se realizan revistas como 
'Hola', en sus tres ediciones euro
peas. También es capaz de impri- 
Ciir todos los suplcnwntos del Gm- 
|X> Cwreo y del Taller de Editores, 
así como los folletos de grandes 
marcas de hipcrmercados como 
Carrefour y Alcampo. Todo ello es 
posible, según el director técnico 
de Polcstar. Mauro Herrero, gra
cias a una maquinaria que puede 
producir I millón de revistas al día

En Li pLanta de Polcstar trabajan 
250 trabajadores en cuatro tumos 
de lunes a viernes. El grupo, a nivel 
global (España. Reino Unido y 
Hungría) empela a 800 trabajado
res y tiene un volumen de negocio 
aí año de 108.18 millones de eu
ros. en el concepto de valor añadi
do.

Gallardón observar on presencia do Blázquez y Fornándoz-Tapías una plancha en Polcstar F Vitar

El consc)oro do Trabajo / F. V

La comitiva observa lo gran maqueta quo muestra el interior do la planta do Tompla / F. V

Maquinas do sobros do Tompla / F. V. Botris muestra uno do los productos /F. V.

Peral asegura 
que la evolución 
de los siniestros 
“está mejorando”

Ei Coviicc*

■ Los sindicatos UGT y 
I CC OO de Madrid acaban de 

reclamar la inmediata puesta en 
marcha del Plan Director de 
Prevención de Riesgos Labo
rales para ••intentar’' paliar los 
elevados índices de siniestrabi- 
lidad en la región madrileña, 
cuya evolución, según el con
sejero de Trabajo. Luis Peral, 
esta siendo ‘•mejor" que en el 
año 2001.

Antes de la presencia del 
•Informe sobre la situación de 
la seguridad y la salud en el tra
bajo en la Comunidad de Ma
drid. Especial referencia a los 

i jóvenes menores de 30 años’ 
I elaborado por el CES. el con

sejero manifestó que la evolu
ción de la siniestrabilidad en 
cuanto a accidentes mortales y 

¡ graves "está siendo mejor" que 
en 2001. y aseguró que Madrid 
es la segunda comunidad donde 
un trabajador tiene "menos po
sibilidad" de sufrir un acciden
te mortal.

Industria y construcción
Esta mejora, puntualizó, atañe a 

। la industria y a la construcción 
frente a lo que está ocurriendo 
en el sector servicios, donde se 
ha registrado un incremento de 
los accidentes, "fundamental
mente *in ¡tiñere', de tráfico y 
patologías no traumáticas" y 
sobre los que el Instituto Re
gional de Seguridad y Salud en 
el Trabajo realiza una investi
gación "exhaustiva" para "ex
traer conclusiones".

Desde los sindicatos, la evo
lución de la siniesuabilidad en 
la región tiene otra lectura y. 
así. la secretaria de Salud La
boral de UGT de Madrid. Ma
risa Rufino, calificó de ■•intole
rable" que "sigan muriendo tra
bajadores por ir a su puesto de 
trabajo".

Según expuso, el número de 
accidentes morales registrados 
en lo que va de año asciende a 
18 (a 31 de mayo), y sólo en el 
primer trimestre, éstos experi
mentaron un incremento del 
14.92%. porcentaje que en el 
caso de los accidentes graves 
se situó en el 4.3%.
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AEDHE y Coslada firman un 
ambicioso acuerdo de colaboración
El convenio estrechará lazos entre la patronal y el municipio y dará especial interés al empleo

Ei Cc«wc<y<

■ La Asociación de Empresarios 
del Henares (AEDHE) y el ayun
tamiento de Coslada han estre
chado aún más sus lazos de cola
boración después de la firma el 
pasado 27 de mayo de un ambi
cioso comcnio.
En la firma estuvieron presentes, 
por pane de AEDHE. su presi
dente. Jesús Martín, y el secretario 
general. Rafael Jiménez. Del la
do cosladcAo. el acuerdo fue ni 
bricado por su alcalde. Juan Gra
nados. y por la concejala de De
sarrollo Económico y Empleo. 
Marisa Moreno.

El documento firmado afianza 
algunos puntos de colaboración, 
"que ya existía de hecho desde ha
ce años", según Martín, pero 
amplía olios con vistas hacia el 
futuro. Así. AEDHE participará 
más asiduamente en las comisio
nes informativas municipales en 
las que se traten asuntos empre
sariales. También se constituirá 
una comisión mixta entre ambas 
entidades de carácter consultivo, 
además de impulsar la creación 
del Consejo Económico y Social 
de Coslada. o un observatorio 
económico de empleo. Y es que 
el tema del problema desempleo, 
y especialmente el femenino, es 
uno de los puntos que se preten
den abordar especialmente con los 
acuerdos firmados.

Para ello, la formación y la in
formación ocupará un sitio espe
cial en la relación entre AEDHE y

Homenaje de la Cámara 
de Madrid a su 
ex presidente Adrián Fiera

El C<XM«!OC«

■ Más de 2.000 empresarios ma
drileños celebraron un homenaje a 
Adrián Piera, en el que fue nom
brado Presidente de Honor de la 
Cámara Oficial 
de Comercio e 
Industriado Ma
drid.

Al acto, cele
brado en el ferial 
de Ifema. asistie
ron el presidente 
de la Cámara. 
Femando 
Femándcz-Ta- 
pias. de la Comunidad de Madrid. 
Alberto Rui/. Gallardón. el alcalde 
de la ciudad. José María Alvarcz 
del Manzano, y numerosos repre
sentantes del ámbito empresarial.

O Los empresarios 
destacaron 
del homenajeado 
su "servicio 
y solidaridad"

Momento do la firma dol convenio on ol consistorio do Coslada' I. G.

el ayuntamiento de Coslada. Así.
existirá un intercambio de infor
mación. sobre lodoen recursos de 
empleo como son el Centro de In
termediación Laboral de la patro
nal del Corredor con el Servicio 
Integrado de Recursos para el Em
pleo y el Desarrollo (SIRED) de 
Coslada.

político, social y cultural. Acu
dieron. entre otros. Gerardo Díaz 
Ferrán. Alfonso Cortina. Carlos 
Pérez de Bricio. Gonzalo Pascual. 
Fermín Lucas. Florentino Pérez. 
Jesús Gil Marín. Ignacio Rayón, 

Eduardo Montes. 
Santiago Fonci- 
llas. Luigi Mi- 
chetti. José Joa
quín Ysasi Ysas- 
mendi. y José 
Luis Álvarez; 
además de otros 
miembros de las 
diferentes admi
nistraciones. co

mo Francisco Javier Ansuátcgui. 
Manuel Cobo. Luis Blázqucz. Pe
dro Núñcz Morgadcs. Simón 
Viñals. Fernando Bastarrcchc. 
Concepción Guerra. Miguel Ga-

Tras la firma. Granados explicó 
que el acuerdo "es la muestra de la 
comunión necesaria que debe ha
ber entre empresarios y el ayun
tamiento".

De igual manera se expresó el 
presidente de AED1IE. el cual ar
gumentó que el convenio llevaba 
gestándose "más de dos años", y 

Plora acompañado por Gallardón. Dol Manzano y Tapias / Cámara

rrido de la Cierva y Rodolfo del 
Olmo.

El presidente de la Cámara ha 
destacó durante su intervención el 
talante dialogante y conciliador 
de Piera. así como su responsabi
lidad c integridad a la hora de 
adoptar decisiones. En cuanto a la 
gestión de Piera en los años que 
ejerció la presidencia de la Cáma
ra de Madrid desde 1978 a 1998. 
Fernando Fcrnández-Tapias re

que el mismo también posibilitará 
la apertura de una delegación de 
la patronal, de hecho la primera 
fuera de su sede de Alcalá de He
nares. en Coslada. en la cual tam
bién se abrirá un Centro de Difu
sión de Nuevas Tecnologías para 
los empresarios del entorno cos- 
ladeño.

saltó su carácter innovador "ya 
que supo ver el camino que el 
mundo empresarial madrileño 
debía emprender. Un camino mar
cado en la industria por la apari
ción de nuevas tecnologías, por el 
dcspla/amicnto de los centros in- 
dustrialcs a la periferia, por la mo 
dcmización industrial y tecnoló
gica. por la investigación y el de
sarrollo y por la apertura de nue
vos mercados en el exterior".

Gallardón destaca 
al Corredor 
como uno “pilar” 
de Madrid

__________________________  
EiCoacoM

■ El presidente de Madrid. Al
berto Ruiz-Gallardón. afirmó 
en Torrcjón que "el desarrollo 
de la zona Este constituye uno 
de los principales pilares en que 
se sustenta la posición de lidc- 
razgo que ocupa Madrid". Ruiz- 
Gallardón concretó que "la es
pecial atención que el Gobier
no regional presta a este área se 
Iw plasmado en la creación, en 
1998. de la Agencia del Desa
rrollo del Corredor del llena
res. a través de la cual la Co
munidad trabaja de forma co
ordinada con los 18 municipios 
que lo integran y diferentes ins
tituciones de la comarca para 
dar respuesta a cuestiones que 
durante algunos años han ra
lentizado el despegue econó
mico «Je esta pane de la región, 
como la saturación de las co
municaciones. la escasez de 
suelo industrial o la falta de ser
vicios adecuados para las em
presas".

Puso de relieve el presidente 
madrikAo que "cuando en 1995 
el Gobsemo regional invitó a los 
empresarios, a los trabajadores 
y al conjunto de la sociedad a 
liderar un proyecto para con
vertir a Madrid en una Comu
nidad Autónoma de referencia, 
la respuesta afirmativa no se hi
zo esperar. Desde entonces las 
relaciones han sido fluidas, per
manentes. pero sobre todo 
fructíferas".

Esfuerzo dotacional
Ruiz-G;dlardón quiso destacar 
el "esfuerzo por dotar a esta re
gión de unos equipamientos que 
permitan un crecimiento econó
mico sostenido se ha traducido 
en una inversión de 4.462 mi
llones de euros (742 341 millo
nes de pesetas) desde 1995. Pár
le de ese dinero se ha destina
do a dcscongcstionar las vías de 
comunicación del área del Co
rredor del Henares. Las solu
ciones se lian materializado en 
la M-45. que ya es utilizada to
dos los días por más de 70.000 
vehículos, y en otras vías que 
próximamente estarán en fun
cionamiento como la M -50 y la 
Radial R-2. Estas obras, junto 
con la ampliación del Centro de 
Transportes y el Polígono de 
Actividades Logísticas de Cos
tada. ofrecen a Madrid la posi
bilidad de convenirse en el cen
tro logístico del Sur de Europa 
para las mercancías del Magreh 
y de Hispanoamérica. Las ac
ciones para mejorar el trans
porte aéreo también comparten 
este objetivo. El Centro de Car
ga Aérea de Barajas, al aumen
tar su capacidad, se conviéite 
en un espacio de operaciones 
tierra-aire que también incre
menta el potencial logístico".
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La Agencia de Desarrollo del Corredor, 
¿paralizada o sin competencias?

Críticas, cruce de acusaciones, poco poder de decisión. La Agencia de Desarrollo del Corredor sigue sin convencer

Et Covuoc*
■ La polémica volvía a surgir a 
finales del pasado mes de mayo. 
Concretamente el día 29 la Agen
cia para el Desarrollo del Corre
dor debía reunirse para tratar los 
temas que preocupan a los muni
cipios del Este de Madrid, y trans
mitirlos a la Administración re
gional.

Sin embargo, algo ocurrió en 
esa reunión, que finalmente no se 
celebró. Por un lado los principa
les municipios, y con evidente pe
so dentro Corredor, decidieron dar 
un plante y no asistir a dicha reu
nión. en la que participan 17 lo
calidades. además del gerente y 
los técnicos de la Agencia regio
nal. ¿Sus razones para tal des
plante? La denuncia, según indi
caron. de la "absoluta parálisis en 
la acción de una agencia cuyo úni
co funcionamiento, hasta el mo
mento. ha sido el de cesar y nom
brar gerentes en las tres últimas 
reuniones celebradas a lo largo de 
esta legislatura".

Por su pane, fuentes de la Con
sejería de Justicia y Administra* 
dones Públicas, de la que depe
den la Agencia para el Desarrollo 
del Corredor, no ocultakui sus sor
presa hace apenas unos días al co- 
ndeer un desplante que "no co
nocíamos". Según la consejería 
esa reunión se pospuso debido a 
la dimisión, “por causas persona-

O La últíma reunión 
de mayo se pospuso, 
según la agencia, 
por la dimisión 
de su gerente

les", del anterior gerente de la 
agencia. Carlos Torquemada Vi
dal. y por tanto no pudo haber des
plante a una reunión que no se ce
lebró.
•Así y con todo, lo que parece 

claro es que una agencia que se 
creó para encauzar los problemas 
del Corredor hacia las distintas 
cdhsejerías (sobre todo Economía. 
Trabajo y Obras Públicas) ha ter
minado conviniéndose en un pozo 
d^acusaciones por parte de los 
ediles.

Croada en 1997
Pcío. para ver el problema dc»de 
una perspeciiva más alejada hay 
que remontarse al mes de no- 
vimbre de 1997. cuando un de
creto regional creaba tanto la 
Agencia para el Dcsandlo del Co
rredor del llenares como la del

La agencia no 
gestiona ningún 
recurso, 

únicamente coordina 
las peticiones de los 
ayuntamientos"

Comunidad de Madrid

Hay una 
auténtica 
parálisis de la 

agencia, que lo único 
que hace es cesar 

a sus gerentes"
Alcaldes del Corredor

Sur. Se nombró entonces un ge
rente para ambas instituciones, y 
éste ha ido variando vertiginósa- 
mente durante los últimos artos. 
El último en “marcharse", según la 
consejería. Carlos Torquemada. 
fue nombrado en febrero de 2001. 
y únicamente lia ocupado su sillón 
poco más de un arto. Ahora, su 
sustituía. Natalia Pérez. Villcna. 
fue nombrada en el Consejo de 

Gobierno del día 30 de abril. Ese 
•baile' de gestores ha sido una de 
las críticas de los alcaldes del Co
rredor. que veían como un inter
locutor válido para transmitir las 
necesidades de la zona era conti- 
mi.imente movido de su cargo.

Otra de las críticas hacia la 
agencia ha sido que desde un prin
cipio estuviera adscrita a una con
sejería como la de Justicia y Ad

ministraciones Públicas. Según 
varias fuentes, lo “más lógico" hu
biera sido que lis agencias estu
vieran dependiendo de consejerías 
más activas económicamente co
mo la que dirige Luis Blázqucz 
(Economía e Innovación Tec
nológica). aunque temas como lis 
comunicaciones o la sanidad hu- 
bicran necesitado ir más allá y te
ner contactos con otras áreas del

Gobierno regional.
"Nosotros -comentan fuentes 

de la agencia- lo único que hace
mos es canalizar las sugcrenciasy 
las prioridades que los alcaldes 
nos transmiten". Incluso, argu
mentaron que no habían recibido 
ninguna queja de los ediles sobre 
el modo de funcionamiento de la 
agencia desde su creación.

Disminuyen las peticiones 
"Las peticiones de los municipios 
•continúa la misma fuente- han 
ido disminuyendo con el tiempo, 
ya que según se han ido subsa
nando éstas se reducen". Así. la 
Agencia de Desarrollo del Corre
dor escuda su ’buen hacer con las 
obras que se km realizado a cargo 
del plan Prisma en todas las loca
lidades. así como los estudios re
alizados de todo tipo a petición de 
lis mismas.

Pese a todo, las criticas no ce
san. al menos desde el grupo de 
localidades 'rebeldes': Ajalvir. Al
calá de Henares. Anchuclo. Ar
ganda. Camarma de Esteruelas. 
Coslada. Loeches. Mejorada del 
Campo y Torrcjón de Ardoz.

1.a alcaldesa de esta última lo
calidad. Trinidad Rollán. explicó 
que no volverá a asistir a las reu
niones de la agencia mientras que 
"en su orden del día no se con
templen planes, ¡deis y proyectos 
para el desarrollo de la comarca, 
que es en teoría la función que de
be cumplir". Rollán concluyó sus

O Los alcaldes 

amenazan con no 
volver a las reuniones 
si no cambia 
el modo de actuar 
quejas asegurando que es una 
"agencia fantasma surgida de la 
dejadez de un gobierno regional 
respecto a esta comarca y su de
sarrollo económico y social".

En similares términos se ex
presó el alcalde de Coslada. Juan 
Granados, que indicó que el Co
rredor “es el gran olvidado del go
bierno de Ruiz-Gallardón. yaque 
no tenemos planes específicos pa
ra el desarrollo económico y so
cial de nuestras ciudades".

A la ristra de acusaciones se 
sumó también el primer edil de 
Alcalá, Manuel Peinado, el cual 
aeguró que tampoco asistirá a las 
futuras reuniones "mientras o se 
traten cuestiones de fondo y no 
meramente formales".

La guerra parece servida, y la 
agencia no parece que tenga un 
futuro muy prometedor.
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Fernández-Tapias anuncia que no se 
presentará a las elecciones de CEIM
El actual presidente de la patronal madrileña ha propuesto a Gerardo Díaz Ferrán

Ei CoBíocfl

■ El empresario madrileño Fer
nando Fernández-Tapias. y a la 
sazón presidente de la Cámara de 
Comereioe Industria de Madrid, 
no se presentará a la reelección 
en el proceso de renovación de 
cargos de la Confederación Em
presarial de Madrid (CEIM). que 
tendrá lugar mañana 19 de junio. 
/Xdemás. el actual presidente de 
CEIM ha propuesto para dicho 
cargo al vicepresidente primero. 
Gerardo Díaz Ferrán.

Fcmándcz-Tapias, que renun
cia al que hubiera sido su quinto 
mandato de esta organización em
presarial. tal y como anunció el 
día 23 de abril de 1998 en su últi
ma toma de posesión, propone a 
su vicepresidente primero. Ge
rardo Díaz Ferrán. como candi
dato al cargo.

La Asamblea Genera) de CIM 
ha sido convocada para el miér
coles 19 de junio, a partir de las 
12.15 horas, en los salones d cía 
sede de la CEIM de la madrileña 
calle Diego de León, según ifnor-

Ferníndcz-Tapias. durante su elección en la Cámara / EFE

marón fuentes de la organización 
empresarial.

Además de diversas persona
lidades del mundo empresarial 

madrileño, está previsto la asis
tencia del presidente de la Comu
nidad. Alberto Ruiz-Gallardón. y 
del alcalde Madrid. José María

zMvarcz del Manzano.
El hasta ahora presidente de 

CEIM nació en Vigo (Pontevedra) 
el 24 de noviembre de 1938. Di
plomado por el Instituto Interna
cional de Empresas de la Univer
sidad Comercial de Deusto. 
Fernández-Tapias es presidente 
de la Naviera Ncllamár S.A y vi- 
ccprcsidcnte del Real Madrid.

Procedente de una familia nu
merosa de doce hermanos, em
pezó a trabajar a los 15 años en 
una empresa conservera de su pa
dre. donde desempeñó los pues
tos de fogonero, amanuense, com
prador de pescado y administrati
vo. entre otros, hasta que a los 18 
años se hizo con la dirección de 
ésta. A la muerte de su suegro se 
estableció por su cuenta dentro 
del sector naviero, construyendo 
barcos del tipo 'car carnes" y "roll
ón". También se ha dedicado a los 
negocios de imixrrtación y ex
portación y de turismo. Fernán
dez-Tapias se incorporó a CEIM 
en 1983 y en 1985 fue elegido 
presidente, sustituyendo a José 
/Xntonio Segurado.

Santos Campano 
adelanta que la 
Cámara tendrá 
una nueva sede

El Ccwuoc*

■ Salvador Santos Campano, 
adjunto a la presidencia de la 
Cámara Oficial de Comercio c 
Industria de Madrid ha afir
mado que es "necesario" que 
la institución se traslade de su 
actual sede en la céntrica calle 
madrileña de Huertas, con 
problemas de acceso, a un 
nuevo edificio, construido es
pecíficamente para ello.

Hasta el Ifema
Santos Campano señaló que 
los actuales locales no reúnen 
la suficiente capacidad para 
las actividades desarrolladas 
por la Cámara y. mientras se 
edifica el nuevo centro, "nos 
vamos a trasladar a uno al
quilado en el recinto ferial de 
Ifema".

Así lo manifestó el adjun
to a la presidencia de la Cá
mara de Comercio, pregunta
do por la información que hi
zo público un rotativo madri
leño a finales de mayo sobre 
la introducción de las fran
quicias en los mercados y ga
lerías comerciales de la Co
munidad de Madrid.

Máster Universitario en 

Dirección y 
Gestión de Empresas 

Títuio Propio de lo Universidad de Alcalá 

Ako’é di H<co-ei M«df^d) • Erpoño
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Gnaiuando en ¡uto del año 2003.

SI desea recibir más in'ormacóo. puede seteitar folleto infamativo en;

FUNDACION MAPFRE ESTUDIOS

SEDE EN MADR D „
Monte del Piar, s'n.- 28023 EL PIANDO (MADW - ESPAÑA)
Te^fooo: (.34) 91 58120 08 - TtW (.34) 91 307 K <2
E-mal: (xcmccixr8mapffe.com

EDlRCtO DOXNTE EN ALCAb\ DE HENARES r
P1ÍZ3 O? san D^O. 2 - 28-801 ALCAA DE HENARES (MADKO - KPA’iA) 
Tenorios: (- 34) 91 878 78 34'72 95 • Teleta»; (.34) 91 878 74 95 
E-rral: fmí.alcaia®mapfro.Cüm

FUNDACION MAPFRE ESTUDIOS

D 

DmtmSahtoxsa MAI’FRE SAP SIEMENS

httpJ/vAv.v. mapfre.com/estudlos
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AEDTP participa activamente 
en el programa ‘Internet para todos’

Formar a 
un millón 

de personas
La asociación de ceñiros de formación coordina su puesta en marcha desde el Corredor

Ei C<Wíoo«

■ Desde hace unas semanas, y 
bastí el mes de scplicmbfc. el Go
bierno español está dispuesto a 
que todo ciudadano sea capaz, si él 
quiere, de entrar en el mundo de 
Internet y viva para contarlo.

Es loque se denomina •alfabe
tización en la red de redes', y en 
Ate ambicioso programa está par
ticipando activamente la Asocia
ción Española de Enseñanza Téc
nico Profesional (AEDETP). cuya 
sede está en Aléala de Henares.

Su presidente. Cayetano Se
rrano Martín, explica que "es un 
proyecto único y muy ambicioso, 
en el que la asociación está parti
cipando a través de la consultora 
que se ha hecho con el proyecto 
gubernamental. CADMÓ".

Lo que AEDETP hace en •In
ternet para todos’ es la labor logís
tica y física del programa, ya que 
éste consiste en enseñar a cual
quier persona los secretos de la 
navegación por Internet. Rara ello 
se necesitan aulas, ordenadores y 
profesores cualificados y forma-

De Izquierda a derecha. Cayetano Serrano y Javier Martín i I. G.

dos.
''Buscamos aquellos centros 

que pueden estar interesados en 
ceder sus aulas para el programa 

por toda España", explica Javier 
Martín, técnico del programa. So
bre el número de aulas ya dispo
nibles en el Corredor. Martín co

menta que "es muy difícil cuanti- 
fic.ulas. ya que cada día nos lla
man academias para poder estar 
dentro de este programa".

■ El programa •Internet para 
todos' es ambicioso hasta el 
punto que se pretende formar 
a un millón de personas en el 
uso de la red. Su carácter es 
universal, y el plazo de finali
zación es el próximo mes de 
septiembre. Los cursos se or
ganizan en tres niveles, de
pendiendo del nivel de cono
cimiento del alumno, durante 
15 horas cada uno. En el pro
grama. además de AEDETP. 
participan otras asociaciones 
de centros formadores como 
1VAI E o AECHA (que tam
bién están trabajando dentro 
de la propia AEDETP). o cm- 
presas como El Corle Inglés. 
Caja Madrid. Indra. Atlante. 
Telefónica. Alta Gestión. We- 
ber Shandwick. Opera Multi
media o Telecor. Entre las 
instituciones están la patronal 
madrileña CEIM o la Confe
deración Empresarial de Ca
talunya. Sobre su financia
ción. Serrano explica que la ‘ 
adhesión de la asociación "es 
más entusiasta que empresa
rial. ya que el dinero que nos 
reporta no es lo que más nos 
importa".

Servicios Integrales

-- Limpiezas MAR, S.L.
tlf Qf0 ¡9^7

O’o

PRIMERA EMPRESA DE LIMPIEZAS
DEL CORREDOR DEL HENARES (Precio, Servicio, Calidad)

-Primera limpieza y mantenimiento de toda clase de edificios y locales (comunidades, 

fábricas, bancos, colegios, naves, edificios oficiales, etc.).

-Pulidos, abrillantados, limpiezas industriales, limpiezas de fachadas, cristales.

moquetas, etc.

-Disponemos de todo tipo de máquinas de limpieza.
facamúnJa

VactaullW

-Servicio integral de jardinería: diseño, conservación, mantenimiento, etc.

-Reformas: pintura, fontanería, electricidad, etc.

al MO

SWe.Ua al Wñio 
l’r^t.-.aal 2WI

Plaza Río Jarama, s/n - 28803 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) - Tlíno. y Fax 91 882 33 38

• Avda. Viena, 10 - 28820 COSLADA (Madrid) - “Ifno. y Fax: 91 674 22 56

GUADALAJARA - Tlfno 949 82 02 96
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RENAULT CUo

con 4 Airbagsy ABS.

■E2!S.«IW.

Elefante indicus 1.2 3p 
por 7.780 €.
Plan Prever gasolina incluido.

Pues ahora 
necesitas: 

Un Rcnaul

. puedes tener lo que

Authentique 1.2 3p'

*

.o que necesitas.

nr» toco» o» KWx Jl *>- í*rw< toe- ■» FM, Oe mtf'niMi'f » (Pot.

Concesionario RENAULT

AUTOCARPE
Pasco de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 239.

Polígono Azquo, parcela 11. Tel.: 918 892 389.
Ctro. Comercial I I Val, c/Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999.

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881915
ALCALA DE HENARES
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Madrid firma con 6 municipios un acuerdo 
para financiar la formación laboral
El dinero servirá, entre otros, para crear 1.449 contratos de alumnos de escuelas-taller

Ei Cofeix”

■ El presidente de la Comunidad 
de Madrid. Alberto Ruiz-Ga- 
llardón. finnó el pasado 3 de ju
nio seis protocolos para la reali
zación de políticas activas de em
pleo y de formación profesional 
ocupaciona! con los alcaldes de 
Ixganés. Akaló de llenares. Al- 

.«orcón. Fuenlabrada, Getafc y 
Mósiolcs. Mediante estos acuer
dos. la Comunidad de Madrid 
aportará una cantidad máxima de 
20.35 millones de euros (3.7 mi
llones de cutos en Alcalá) para fi
nanciar en estos seis municipios 
1.449 contratos de alumnos tra
bajadores en cscuclas-iallc y ta
lleres de empleo, cursos de for
mación laboral para otros 5.000 
alumnos y 11.760 actuaciones de 
orientación y asesoramicnto para 
i*l empleo y el autoempleo. cuya 
organización y gestión estará a 
cargo de los respectivos ayunta
mientos.

Alberto Ruiz-Gal lardón afirmó 
tras la firma de los seis protoco
los que “para la consecución del 
pleno empleo en la Comunidad 
Madrid, un objetivo clave y prio
ritario del Gobierno regional, es
pecialmente para los colectivos 
más desfavorecidos, es impres
cindible y esencial la colaboración 
con los ayuntamientos, a fin de 
ffacer más eficaz la gestión de los 
recursos públicos disponibles y 
favorecer la inserción laboral de 
los madrileños dcscmplcados". El 
presidente regional, tras recordar 
que esta política desanollada en 
estos últimos artos ha producido 
un notable incremento en los ni
veles de empleo de nuestra región: 
611.000 puestos de trabajo crea
dos desde junio de 1995 hasta 
marzo de 2002. precisó que “es 
necesario incidir más en actua- 
cíoiks a favor del empleo y la for
mación a fin de colocar la tasa de 
paro -que en nuestra región es de 
un 734% frente al 11,47% de Es
paña. según datos de la nueva EPA 
del primer trimestre de 2002 - a 
un nivel meramente estructurar*.

El servicio de prevención 
de Alcalá recibe la ISO 9001

Se entregan los primeros 
certificados de manipuladores

Es Corea

■ El servicio de prevención de 
riesgos laborales del ayunta
miento de Alcalá de Henares ha 
obtenido el certificado de calidad 
ISO 9001-2000. configurándose 
como el primer servicio público 
y privado esparto! al que se le con
cede dicha certificación. Fuentes 
municipales afirmaron que la ob

Ló6 álealdós firmantes ««avótuó con el presidente róáióruil y el eonwjeró de Trabajó/Cam

O La financiación 
total inicial para 
estos acuerdos 
superará los 20 
millones de euros

Fuentes de la Consejería de 
Trabajo regional indicaron que se 
firmarán más acuerdos, además 
de los suscritos con estos seis 
ayuntamientos, que “nacerán des
de la convicción de que la mejor 
garantía para promover empleo 
estable y de calidad es mejorar la 
formación de los recursos huma
nos de los jóvenes y trabajadores. 
Es además un compromiso por el 
que la Comunidad de Madrid ha 
venido realizando un considera
ble esfuerzo presupuestario, apro
ximadamente 68.000 millones de 

tención de la ISO 9001 “signifi
ca la puesta en valor del trabajo 
que este servicio está realizando 
para la implantación de sistemas 
de calidad en el ayuntamiento".

Asimismo, indicaron que esta 
certificación forma parte de los 
esfuerzos para la puesta en mar
cha del plan de modernización de 
los servicios públicos municipa
les.

O La experiencia 
en estos municipios 
servirá para 
exportar la ¡dea 
a otros localidades

pesetas desde 1995 hasta la fe
cha".

En los próximos artos está pre
vista la elaboración del Plan Re
gional de Formación Profesional, 
un plan estratégico que sirva para 
establecer la formación más ade
cuada al per til de cada trabajador 
dcsemplcado. Igualmente, está 
prevista, a través de convenios con 
entidades colaboradoras, la crea
ción de ocho nuevos centros de in
termediación laboral a fin de cap
tar ofertas de empresas que se ges
tionarían a través del Sen icio Re

Ei Cowroon

■ El secretario de la delegación 
de la Cámara de Comercio en Al
calá. José María Fontina. y el con
cejal de Comercio de Daganzo de 
Arriba. Óscar Fonfría. entregaron 
los primeros certificados de los 
distintos Cursos de Manipulación 
de alimentos que ha impartido la 
Cámara en esta localidad del Co

gional de Empico, la moderniza
ción de las Oficinas de Empleo a 
través de Internet, la creación de 
nuevos Centros de Formación Pro
fesional y Ocupacional en La Ccl- 
sa. Leganés y Getafc y el esta
blecimiento de la primera oficina 
integrada de empleo de la Región 
en Aranjucz, donde se integrarán 
tanto la intermediación laboral, 
como la promoción del empleo, 
la creación de empresas y la for
mación.

El presidente de la Comunidad 
de Madrid concluyó indicando que 
la región está inmersa en un "nue
vo milenio, el Gobierno regional 
se reafirma en la idea de que sin 
un alto nivel de empleo no puede 
haber justicia ni cohesión social. 
Los niveles de desempleo deben 
ser combatidos con energías re
novadas. pues así lo demandan 
permanentemente los ciudadanos 
y la sociedad en su conjunto".

rredor. Hasta ahora, el llamado 
'carné de manipulador' era faci
litado por los servicios sanitarios 
de la Administración. Con una 
nueva normativa, serán las mis
mas empresas hs que deberán dar 
la formación adecuada a las per
sonas que manipulan alimentos. 
Por ello, la Cámara está colabo
rando para que este cambio no 
afecte a dichas empresas.

La M-45 cumple 
tres meses con 
cinco millones de 
desplazamientos

Ei Cokrío»

■ La autovía M-45 acaba de 
cumplir tres meses de funcio
namiento con una intensidad 
media de tráfico de 70.000 
vehículos al día y una estima
ción de cinco millones de des
plazamientos. según informó 
el vicepresidente y consejero 
de Obras Públicas, Urbanismo 
y Transportes. Luis Eduardo 
Cortés, durante la visita que re
alizó al puesto de control de es
ta vía que comunica el Corre
dor del Henares con la zona Sur 
de la Comunidad de Madrid.

Cortés explicó que en este 
primer trimestre se ha detecta
do una "aceptación excelente" 
de esta vía por los madrileños, 
de tal manera que se ha jxudu- 
cido un incremento constante 
en el volumen de vehículos que 
la han utilizado, superando en 
algunos momentos los más de 
100.000 vehículos al día.

Demandas
De esta manera, detalló que 
aunque todos los tres tramos 
que la componen están siendo 
demandados por los conducto
res. el que registra mayor nú
mero de desplazamientos es el 
tramo 111. que une las naciona
les V y IV. con cerca de 80.000 
vehículos diarios. Muy próxi
mo. le sigue el tramo II. entre el 
Eje de O'Donnell y la Nacio
nal IV. especialmente en la zo
na de El Manzanares, donde la 
media de vehículos que pasan 
al día se acerca a los 85.000. 
Por último, el tramo I. entre la 
Nacional II y el Eje de O'Don- 
ncll concentra el tráfico en la 
zona de Coslada con más de 
53.000 vehículos al día.

Cortés explicó que del total 
de vehículos registrados, cerca 
de un 20% corresponde a pe
sados, mientras que la veloci
dad media, oscila entre los 97 
kilómetros hora registrados en 
el tramo I y los 118 kilómetros 
hora de los automóviles y ca
miones que circulan por el tra
mo 111.

En cuanto a) Centro de Con
trol. ubicado en la carretera de 
Mejorada del Campo, junto al 
enlace de Santa Eugenia, y 
muy cerca de la autovía, detalló 
que recibe información ins
tantánea desde los diferentes 
puntos de medición ubicados 
a lo largo de los 37 kilómetros 
de esta carretera. Entre ellos, 
destacan las llamadas 'espiras', 
sensores ubicados bajo el as
falto. que registran el paso de 
los vehículos e incluso su ta
maño y peso, a lo que se unen 
las cámaras de vídeo, un total 
de 14 repartidas entre el truno 
I (cotí 4 aparatos), el tramo II 
(con 7 ) y el tramo III (con 
otros tres).
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Torrejón quiere conocer 
las necesidades tecnológicas 
de todas sus empresas

La Comunidad de Madrid aprueba 
el PGOU de San Fernando de Henares
El Gobierno regional ha pedido informes sobre el suelo industrial

Ei Coa» oc«

■ La Concejalía de Promoción 
Económica y Empico de Torrejón 
de Ardo/, ha presentado a la Co
munidad de Madrid un proyecto 
para poner en marcha en esa lo
calidad del Corredor un Sen icio 
de Difusión Tecnológica que cs- 
tarú encargado de delectar las ne
cesidades de 
innovación tec
nológica de las 
empresas del 
municipio, así 
como del asc- 
soramiento y 
seguimiento de 
los proyectos 
que en este sentido inicien los em
presarios.

Este novedoso servicio, de 
confirmarse la concesión de la 
subvención, empezaría a funcio
nar este mismo arto en el Centro 
de l-ormación no Reglada, situa
do en el polígono industrial Las 
Monjas, y supondría una inver
sión de 216.367 euros para los 
próximos dos años.

La conccjala de Promoción

O El ayuntamiento 
ha solicitado 
una subvención 
a la Comunidad

Económica. Juana Fernández, ase
guró que el objetivo de este Ser
vicio de Difusión Tecnológica es 
' la promoción de la innovación y 
la compctitividad de nucMras em
presas. sobre todo de los sectores 
industrial y «te servicies, para se
guir avanzando en el equilibrio 
socioeconómico de la zona y en 
la generación de puestos de tra

bajo".
Fernández 

definió el pro
yecto como la 
creación de "un 
observatorio de 
apuestas tec
nológicas inno
vadoras que

cuntribuya a sacar el máximo par
tido posible de los recursos pú
blicos y privados de las empresas 
c instituciones de la ciudad".

La labor del servicio será la de 
informar y orientar a los empre
sarios sobre las distintas instan
cias a las que dirigirse, así como 
de los programas nacionales, co
munitarios c internacionales que 
facilitan la adopción de nuevas 
tecnologías.

Et Coowcoi

■ La Comisión de Urbanismo de 
la Comunidad de Madrid aprobó a 
finales del mes de mayo por ma
yoría absoluta el avance del Plan 
General de Ordenación Urbana 
(PGOU» elaborado por el ayunta
miento de San Fernando de He
nares. aunque aplaza para su apro
bación definitiva varias zonas de 
suelo industrial que supone el 18% 
del total previsto.

La alcaldesa de la localidad. 
Montserrat Muñoz, afirmó en rue
da de prensa que "estamos muy 
satisfechos de que el Gobierno re
gional haya respetado el diseño de 
ciudad que queremos para el fu
turo de nuestro municipio".

El avance del PGOU. que fue 
aprobado de forma definitiva por 
el ayuntamiento de San Femando 
hace nueve meses, plantea un de
sarrollo residencial sostenible. con 
la construcción de entre 2.000 y 
2.500 viviendas en zonas urbanas 
y nuevos barrios residenciales.

En materia de suelo industrial 
previ un desarrollo expansivo, con

La ciudad crecerá tras el visto bueno al plan general / E. D.

la puesta a disposición de un to
tal de 5.2 millones de metros cua
drados de terreno, que se locali
zarán a ambos lados de la M-115 
y al este de la M-45 principal
mente.

El avance del PGOU lambión 
califica dos millones de metros 
cuadrados de terreno como suelo 

no urbanizablc protegido por sus 
características agrícolas, paisajís
ticas y biológicas. Asimismo, s» 
pone el desarrollo urbanístico de 
un tercio de los 39 kilónx-tros cua
drados que posee el municipio, de
jando el resto, unos 26 kilómetros, 
como suelo protegido para un fu
turo.

INSTALACIONES CARROCERÍA Y PINTURA

2 HORNOS DE PINTURA HILDE8RAND.
- Turismos.
• Vehículos industrióles, hosfo 5.500 Kg.

2 PLANOS ASPIRANTES.
- Zono de preporoción rápida.

2 BRAZOS MULTIFUNCIONALES DE PREPARACIÓN.
• Lijado con espiración, oiré, luz, etc
• 4 puestos de trabajo independientes.

2 BANCADAS UNIVERSALES PAINT-BOX.
- 2 máquinas de pinluro, tratamientos plásticos, etc 

SOLDADURA.
- Puntos.
- Hilo.
- Sopondo.
- Autógeno.

2 BRAZOS MULTIFUNCION PARA CARROCERIA.
- Aspiración de humos, luz, ele..
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HENARES

HERRAMIENTAS DE MANO NEUMATICAS.
INFRARROJOS 7500 W.
LAVADERO A MANO.

INSTALACIONES DE MECÁNICA

SERVICIO RÁPIDO DE MANTENIMIENTO.

ALINEACIONES DIRECCION.
FRENOJ.
NEUMATICOS.
ESCAPES.
DIAGNOSIS
LECTOR CODIGOS.
SUSPENSION.
PUESTA A PUNTO. , 
LIMPIEZAS DE TAPICERIAS.
ELECTRICIDAD.
ETC...
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Imade constituye con otros socios 
el primer acceso europeo a Internet

Empresas de 
Madrid venden 
14.200 millones 
en el exterior

En el centro y distribución de datos también participará el CT de Coslada y la Cámara de Comercio

Et Cww"

■ El Instiluio Madrileño De
sarrollo de la Comunidad de Ma
drid (Imade) ha promovido la cre
ación en la región de un centro de 
acceso y distribución de Internet 
(Xdwork Access Point, también 
llamado NAP). que de hecho será 
iTprimero en toda Europa.

Junto con el Centro de Trans
portes de Coslada. la Cámara de 
Comercio c Industria de Madrid. 
Tcrrcmark (promotor de uuoccn- 
tro Miami). Red Eléctrica Es
pañola y Tclvcnt. se ha constitui
do la sociedad NAP de las Amé- 
ricas Madrid.

Todos ellos aportarán el carác
ter institucional y las infraestruc
turas apropiadas para tener un 
NAP provisional que esté operati- 
•<ocn sólo unas semanas, aunque 
su instalación definitiva podrá re
querir varios años de trabajo. 1.a 
creación del NAP de Madrid sur
gió durante el viaje oficial a Flo
rida que realizó el pasado mes de 
febrero el presidente regional. Al
berto Ruiz-Gallardón. en el que 
se incluyó una visita al NAP de 
las Américas situado en Miami. 
que ya había tenido contactos con 
algunas empresas españolas.

Categoría 1
Este NAP de Miami tiene la pe
culiaridad de ser el único del mun
do de categoría I y carácter neu
tra). pues no está vinculado o dis
criminado positivamente hacia 
ningún operador de tclccomuni-

Madrid Excelente cumple 
un año de gestión 
superando las expectativas

El Conrcoon

■ Madrid Excelente "ha finalizado
w primn año de gestión, superando 
los objetivos previstos, incluso, por 
encima de lis expectativas", según 
ha manifestado
Ii:mando Basta- Q LOS 60^505 

trecho, director .... .
incluidas dentrogerente de la mar

ca de calidad de la 
Comunidad.

"El esfuerzo 
realizado por esta 
ccnprcsa pública, 
dependiente de la 
Con'cjcriadcl’re

de la marca deben

superar un proceso 
de selección riguroso

silencia de la Comunidad de Ma
drid. ha convertido este proyecto en 
un referente de La calidad en Madrid 
del que forman parte destacadas or- 
gani/aciooes ubicadas en nuertra re-

El nuevo punto do acceso facilitará ol trabajo do muchas empresas madrileñas / Archivo

cacioncs. La situación geocstraté- 
gica de Madrid, como puente en
tre la Unión Europea, el Norte de 
África y ambas Américas. prxlrá 
otorgar al nuevo NAP una ventaja 
competitiva similar a la de Mia
mi. Un NAP es un nodo de inter
cambio de información y servi
cios de Internet. Físicamente se 
trata de un espacio tecnológico al
bergado en un edificio en el que 
se produce, en unos ordenadores 

gión". según afirmó Básiarreche.
El modelo de calidad creado por 

Madrid Excelente se basa en los cri- 
(crios del Modelo Europeo de Ex
celencia Empresarial (EFQM). Este 
modelo hace especial hincapié en

los criterios es
pecíficos que re
conocen la labor 
de aquellas orga
nizaciones que. 
además de cum
plir escrupulosa
mente con la le
gislación vigente 
y con los aspectos 
genéricos exigidos

a un determinado sector, han de
mostrado su apuesta y su compro
miso por la sociedad donde ¡Ktúan.

Madrid Excelente es una marca 
que se c<«ga a la gestión cmprcsaiil 

especiales, la unión entre fibras 
ópticas de distintos operadores de 
telecomunicaciones y de empre
sas que las proporcionan para ser 
alquiladas o utilizadas por terce
ros. Alrededor de la sala donde se 
ubican estos ordenadores espe
ciales se sitúan otras dependen
cias donde los operadores de te
lecomunicaciones tienen sus equi
pos de control de lodo lo que pasa 
por la fibra óptica para asegurar

Fernando Bastarroche, gerente do Madrid Excdcnto / F. Vitar

de una organización tras superar to
das las fases de un riguroso proceso 
de concesión. Según señaló Basta- 
neche. "no se trata en absoluto de 
un premio, sino de un certificado 
que reconoce la apuesta por La cali
dad de las empresas que actúan en 
Madrid, bajo la fórmula jurídica de 
marca de garantía. Es muy impor
tante destacar que para formar pane 
de esta iniciatisa tiene que existir 
una voluntad expresa de la organi

la confidencialidad, facturar, fil
trar señales, etc.

Además, también hay ordena
dores y equipos de empresas que 
crean contenidos para Internet y 
los ponen a disposición de los 
usuarios a través de las redes de 
telecomunicación, mientras que 
en los alrededores de la sala de in
terconexión se ubican otras mu
chas empresas de servicios in
formáticos.

zación de solicitar la marca, y a par
tir de ahí se genera un proceso ex- 
hauslho que evalúa criterios jurídi
co administrativos, generales y es
pecíficos de cada organización”.

Según señaló el director-geren
te de la empresa pública. "Madrid 
Excelente ha contribuido a dar cuer
po a la seña de identidad de esta re
gión. que sin duda alguna e.s La ca
lidad. la búsqueda de la excelen
cia".

El Coomoco

■ Las exportaciones de las 
empresas madrileñas alcanza
ron durante el año pasado los 
I4.200 millones de euros, un 
2.17% más que el año 2000. 
según dijo hoy el gerente de) 
Imade. Rodolfo del Olmo, en 
una jomada sobre intemacio- 
nalización de Pymes durante 
la feria Exporta 2002'.

El gerente resaltó la inter
nacionalización tic la empresa 
madrileña, evidenciada, dijo, 
en el hecho de que las expor
taciones desde la Comunidad 
de Madrid vienen experimen
tando un "claro crecimiento'’.

"En el período de 1996 a 
2001 -afumó- ha sido del 65%. 
Hay más empresas que expor
tan. y las que lo hacen desde 
años atrás vienen incremen
tando el porcentaje de factura
ción obtenido fuera de Es
paña".

Añadió que "desde el pun
to de v isla sectorial, las expor
taciones madrileñas están con
centradas en cuatro grandes 
grupos de productos: vehícu
los. maquinaria eléctrica, pro
ductos químicos y maquinaria 
no eléctrica", que representa
ron durante el 2001 casi un 
Wk del total exportado.

Al menos durante los años 
90. los mercados más recepti
vos de los productos madri
leños fueron los de la Unión 
Europa, con más del 60%. se
guidos de lejos por America 
Latina (13.5%). Asia (5%). 
resto de Europa (7.5%). Esta
dos Unidos (5%) v África 
(6%).

La Consejería de Economía 
e Innovación Tecnológica es
tuvo presente con un pabellón, 
que compartió con la Cámara 
de Comercio, en 'Exporta 
2002'. celebrada en el recinto 
ferial Juan Carlos 1 de Ifema. 
entre los días 22 y 24 de ma
yo.

Se estabilizan 
los precios 
del mercado de 
suelo industrial

EiC<y-McoA

■ El mercado industrial de la 
Comunidad de Madrid se ha 
estabilizado, después de dos 
años de gran actividad, y ha 
aumentado la cautela de los in
versores que ahora tardan has
ta seis meses en tomar una de
cisión final, tanto para la com
pra como para el alquiler. Así 
lo han explicado expertos de 
la consultora Aguirre New- 
man.
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Expo-Guadalajara celebró una 
nueva edición con 130 expositores
La Diputación provincial dobló su aportación económica a la feria

E Oxsmkíi

■ La IV Feria del Comercio. In
dustria y Turismo de Guadalajara. 
Expo-Guadalajara 2002. abordó es
te ano SU edición más ambiciosa. 
La feria, que comenzaba modesta
mente en 1999 en el Palacio del In
fantado. permaneció hasta el dó
mingo 16 de junio en el recinto fe
rial de la capital alcalrcrña. donde 
fueron instaladas tres caipas que al- 
bcrgarán a los cerca de 130 exposi
tores de empresas e instituciones 
de la provincia y una nueva muestra 
gastronómica de los restaurantes de 
Guadalajara.

Con 228.000 euros, el nuevo 
cuadro directivo de la Cámara de 
Comercio que preside Manuel 
Jimórcz apostó jxx exprimir al má
ximo las posibilidades de Expo- 
Guadalajara. Entre las institucio
nes que contribuyeron cconómica-

Madrid, entre las 
cuatro comunidades 
más ricas 
de toda España

Et Cooitfoco

■ Mktnd se encuentra, junto a Ba
leares. (Cataluña y Navarra, entre las 
comunidades más ricas en cuanto a 
renta disponible par habitante, mien
tras que Extremadura y Andalucía 
son las más pobres pero t.unbión las 
que mayor crecimiento económico 
han experimentado desde 1995 y 
hasta el año 2000.

Estos datos han sido recogidos 
en el Anuario Económico de Es
paña 2ÍXI2. elaborado por el Servicio 
de Estudios de I a Caixa y el Insti
tuto Laurence R- Klein de la Uni
versidad Autónoma de Madrid, qw 
al hablar d: municipios sitúa a Po
zuelo y Las Rozas entre los más ri
cos del país, y a Parla como el que 
más ha crecido desde 1995 hasta 
2000 en toda España, seguido de 
cerca, entre otros, por Fuenlabrada.

Los municipios madrileños de 
más de 1.000habitantes con menor 
nivel de riqueza, según este anua
rio. son Belmontc de Tajo. Ceni
cientos. Chapinería. Fucntidueña de 
Tajo y Villaconejos.

Por provincias. Madrid está, con 
Alara. BtJe^ Bareclona. Guipúz
coa y Navarra, en el segundo nivel 
de crecimiento económico, detrás 
de Gerona y Lórida.

El anuario, que se refiere a los 
3.166 municipios de más de 1 OCX) 
habitantes que existen en España, y 
que suponen el 96% de la pobla
ción. mide la renta por habitante 
considerando diez, estratos que van 
desde el nivel 1 (menos de 6.400 
euros) hasta el nivel 10 (más de 
13.000 euros). 

mente a) mantenimiento de la feria 
está la Diputación de Guadalajara. 
que por segundo año consecutivo 
ha doblado su aportación al presu
puesto.

I-os organizadores confiaron en 
que el nuevo formato de Expogua- 
dalajara eleve la asistencia de pú
blico ha>u bs 100.000 penurias a lo 

VISEGUR
COMPAÑÍA DE SEGURIDAD S.A.

CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS
CON INSTALACION DE:

Sistemas contra intrusión 
Circuito cerrado de televisión 

Detección de incendios 
Patrullas de atención de alarmas

Vigilantes de seguridad

SERVIO 0

largo de los cuatro días que dura.
Junto con su aportación al sos

tenimiento de este evento, la Dipu
tación estuvo presente este año en la 
muestra con uno de los mas-ores ex- 
postiores de todos los participan
tes. Con una superficie de 144 me
tros cuadrados. c«uso ubicado en el 
pasillo norte del pabellón central. La feria comenzó su andadura en el año 1999 / i. G

IIGP 976
VIA COMPLUTENSE o
ALCALA DE HENARES
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El sistema de calidad AQVA premia a 
una empresa del Corredor del Henares

^La compañía Harlnet Computer recibe el galardón por su calidad y trayectoria empresarial

El Cotí*(X*

■ El pasado 1 de junio se celebró 
en el Holel Villa Magna de Ma
drid la Convención Nacional AQ
VA 2002 a la Calidad. A la Gala 
estaban invitadas un total de 160 
empresas seleccionadas de toda 
España premiadas con el galardón 
•Avanza a la Calidad' 2002. En
tre (odas estas empresas, sólo 14 
fueron las ganadoras del galardón 
•a de Oro a la Calidad' (AQVA 
2002 a la Calidad en la Categoría 
Oro), entre ellas estuvo una em
presa del Corredor. Harlnet Com
puter.

Para la elección de estas 14 
empresas se realizó una exhaus
tiva y rigurosa selección por par
le de un comité de expertos que 
recogieron más de 15.000 votos 
de empresas españolas y basán
dose en una serie de criterios co
mo: Atención al Cliente, Calidad 
en el Servicio. Recursos Huma
nos, Estrategias de Comunicación 
y Marketing. Liderazgo en el Sec
tor. Selección «le Personal y For

mación Continua. Resultados 
Económicos. Proyección Empre
sarial y Sistema de Calidad.

Israel de la Cruz, director de 
Calidad, recogió el premio reco
nociendo los méritos de todo el 
personal que integra la plantilla y 
agradeciendo a sus más de 3.000 
distribuidores la confianza depo
sitada.

El premio recibido por Hart- 
nct Computer, según comentaron 
fuentes de la compañía, "es un 
reconocimiento público al traba
jo y éxito de esta empresa funda
da hace ya cinco años por cuatro 
jóvenes alcalaínos'*.

Hannel Computer, en sus cin
co años de vida, ha pasado de dis
tribuidor de informática a ser el 
primer mayoristas español de in
formática de ocasión, con la pri
mera cadena española de fran
quicias y tiendas propias y con un 
ambicioso proyecto de futuro en 
el que se contempla, entre otros 
y a medio plazo, la expansión y 
afianzamiento en el mercado por
tugués.

Imagen do los directivos con el premio recibido / Hartnot

Ha sido el premio, según Hart- 
net. a la constancia y seriedad. "Si 
hace unos meses comentábamos 
la importante inversión realizada 
en la nueva sede (mas de tres mi

llones de euros), ahora podemos 
decir que este galardón no sólo es 
fruto a la inversión en nuevas tec
nologías. sino al esfuerzo de to
dos los trabajadores".

El principal 
problema 
es el transporte 
de energía

Ei Cohuoo-

■ El consejero de Economía 
e Innovación Tecnológica de 
Madrid. Luis Blázqucz. ha ase
gurado que "el principal pro
blema de la Comunidad de 
Madrid es el transporte de la 
energía", y consideró necesario 
optimizar el consumo energé
tico en el sector residencial y 
en el transporte.
Blázqucz indicó que existe un 
dilema: "traer fuentes de pro
ducción o mejorar las conc 
xiones de transporte de la 
energía". Y añadió que "con
tar con fuentes de producción 
de mayor proximidad es es
tratégicamente posible".
El consejero destacó los "va
lores excepcionales" del tiem
po de interrupción del sumi
nistro eléctrico (TIEP1) en la 
región, que en 2001 fue I.M 
horas, mientras que la inedia 
nacional se situó en 3.71 ho
ras. Indicó que se ha negocia
do un "plan importante de in
versión" con Iberdrola. Red 
Eléctrica y Unión Penosa, en
tre otras, para adecuar sus in
fraestructuras.

NACEX
Servicio Exprés

Transporte urgente de paquetería 
y documentación

Amplia gama de servicios

Dele de Ardoz De¡

'oimiento 
de envíos vía internet

C/ Sierra de Guadarrama, 37, nave A 
28850 Torrejón de Ardoz

Tel. 91 151 43 70 - Fax 91 656 21 16

Avda. del Vidrio, 18
19200 Azuqueca de Henares (Guadalajara) 

Tel. 902 11 50 82 - Fax 949 26 48 19

______
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El ayuntamiento de Torrejón tuvo 
un superávit de 6,67 millones
La cifra se benefició de los ingresos procedentes de años anteriores

Ei Conefoon

■ El ayuntamiento de Torrejón 
de Ardoz cerró sus cuentas de 
2001 con un superáx it de 6.67 mi- 
llon« de euros, que es la diferen
cia entre los 38,84 millones de eu
ros de gastos corrientes durante 
el citado ejercicio y los ingresos. 
45.45 millones de euros, proce
dentes de los ingresos corrientes 
del citado ejercicio presupuestario 
y los provenientes de años ante
riores que se ingresaron efectiva

mente durante 2001.
Los responsables del Gobierno 

municipal hicieron públicas estas 
cifras después de que la oposición 
popular en el ayuntamiento argu- 
incnt;ir.m que el Consistorio había 
cerrado las cuentas con un défi
cit de 7.55 millones de euros.

Según el concejal de Haciendo 
torrejonero. Luis Ceros, "resulta 
cuando menos sorprendente que 
cometan errores tan garrafales 
manejandó los principió^ más bá
sicos de la aritmética y las ma

temáticas.
Por otra parte, el edil de Ha

cienda señaló que "el propio Par
tido Popular votó a favor en el 
Pleno de que las inversiones nw- 
nicipales de 2001. por valor de 
1.400 millones de pesetas (8.41 
millones de euros), se financiaran 
con ingresos obtenidos en el 2000 
de diferentes ventas de suelo en 
Soto de) Espinillo y El Girasol. 
Por eso no pueden alegar que des
conocen un asunto que ellos han 
apoyado".

imagen del ayuntamiento do Torrejón do Ardoz ' E O

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

La empresa de la vivienda de 
Coslada celebró sus diez años

ASSISTANT 0F DIRECTION

Se realizó una exposición para mostrar el trabajo realizado

EiCowoon

■ Coincidiendo con la celebración 
de las fiesus patronales, h Empre
sa Municipal <k la Vivienda de Cos
tada (EMVICOSA) se instaló en ci 
recinto ferial de Coslada una carpa 
informativa donde los visitantes pu
dieron conocer la gestión realiza
da en el municipio por la empresa 
desde su creación en 1992.

La exposición resumió los tra
bajos emprendidos por EMV ICO
SA en estos diez años. "La inten
ción es divulgar la gestión, acer
carse al ciudadano y dar a conocer 
los proyectos de futuro que acaba 
de asumir EMVICOSA. como es 
el diseño de La Rambla'*, comentó 
la presidenta de la empresa y pri
mera teniente de alcalde. Marisa 
.Moreno.

A lo Lugo de esta década, las ac
tuaciones más importantes de EM • 
VICOSA se resumen en la cons
trucción de 451 viviendas, distri
buidas en 11 edificios (calle Bue
nos Aires, dos en avenida de la 
Constitución, calle Unamuno, ca
lle Bcgoña. calle Doctor Hemming 
y cuatro bloques en calle Poiters. 
calle Colegio); la urbanización de 
nuevos espacios residenciales co
mo hiena de Coslada o el Barrio 
del Puerto. Éste último es un en
clave privilegiado donde se están 
construyendo 2.700 viviendas y cu
yo diseño se lu convertido en refe
rencia inequívoca del nuevo urt»- 
nismo local.

También se realizaron labores 
de rehabilitación y mejora del teji
do urbano consolidado, como son 
las intervenciones en el barrio de 
ln Espinilla, donde se han rehabi
litado las fachadas de 388 vivien
das. o la transformación del centro 
cultural Buero Vallejo en un mo
derno centro municipal de forma
ción ocupxional.

Imagen de una do las promociones do EMVICOSA / MRW F. A

EMVICOSA será la encargada, 
además, de desarrollar el Plan Es
pecial de Reordcnactón Interna 
(PERI) de La Rambla, pasillo ur- 

tcbral del municipio y donde se
construirá un teatro, una biblioteca
central, un centro municipal mul- 
tiusos. viviendas y espacios verdes 
y zonas comerciales.

En septiembre. EMVICOS/X fi-

Concurso de Ideas
■ La Concejalía de Desarro
llo Económico y Empico de 
Coslada acaba de presentar la 
primera edición del Concurso 
de Ideas Empresariales. En él 
podrán participar personas 
que cuenten con un proyecto 
empresarial y aquellas que ya 
estén llevando a cabo un pro
yecto con menos de un año de 
duración desde su creación. 

naiizará la construcción de 48 vi
viendas en régimen de alquiler 
(avenida de la Constitución. 21 bis). 
Con su incorporación al mercado 
inmobiliario. EMVICOSA habrá 
conseguido que el 20 por ciento de 
sus promociones de viviendas se
an de alquiler, lo que le sitúa por 
encima de la media europea, según 
las recomendaciones comunitarias 
en política de vivienda.

Ambos tienen que estar loca
lizados en el municipio de 
Coslada. Se han establecido 
tres premios en metálico para 
los ganadores, destinados a 
cubrir los gastos de constitu
ción de la empresas y las in
versiones previstas para la 
materialización del proyecto, 
y van desde los 4.507 a los 
3.005 y 1.502 euros.
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El beneficio 
de Inditex creció 
un 32% el primer 

trimestre

El beneficio neio de Inditex cre
ció un 32% en el primer trimes
tre del presente ejercicio, en el 
que el grupo ha abierto 53 nue
vas tiendas y prevé una cifra glo
bal de aperturas «le entre 230 y 
275 en este año. I as ventas as
cendieron a 850.4 millones de 
euros, un 28% más que en el 
mismo periodo «Je 2001. debido 
i'las aperturas y al crecimiento 
de los ingresos de las tiendas.

Estatuto jurídico 
de la empresa 

familiar en enero

Una comisión mixta de los minis
terios «le Economía y Justicia tra
baja actualmente sobre unas reco
mendaciones ehbockhs por el Se
nado pttra la puesta en marcha del 
nuevo estatuto jurídico «Je la em
presa familiar que. según confían 
kb mia nlxus del Instituto de la Em
presa Familiar, estará acabado este 
año para que pueda entrar a i vigor 
en enero de 2003. El logro de este 
estatuto, junto con la defensa «Je b 
compctaKia, «án las pincipalcs li
ncas de actuackki en política econó
mica del Instituto para el próximo 
año.

Onco Días

La familia Agnelli, 
dispuesta a ceder 
el control de Fiat

la familia Ap^llL uixid: Lis más po
derosas de Italia y el símbolo «ic la ri
queza industrial dd Piamonte. podrb 
estar dispu<«a a dejar su participa
ción de control en Fiat. Con el pa
triarca Gios-anni Agnelli enfermo en 
Estados Unidas, hkuxu prvsxxu pa- 
-a exigir cambios en el grupa qi» pt- 
<61 p* una nxrwr presencia de la fa
milia fundadora Los Agnelli parecen 
por primera vez dispuestos a ceder 
*rtc de su 31% en el capital del hol- 
Jing Fuá. el prima grupo industrial 
taiúnoy popictinoa si wzdel 80% 
k Fiat Auto.

U
NA vez concluida la re

estructuración de la em
presa familiar, utilizando 

para ello la figura «ic la sociedad 
hMing familiar (o s«Kicdad de 
cartera no transparente), con las 
ventajas que ello comporta y que 
hemos rocíudo en artículos an
teriores. se ofrece la posibilidad 
de. además, hacer tributar en el 
Impuesto sobre Sociedades a las 
compañías que integran el grupo 
familiar mediante el sistema de 
tribulación consolidada.

Este sistema de tributación 
consolidarla es un sistema op
cional o voluntario, esto es. se 

| aplica sólo si el sujeto pasivo lo 
solicita a la administración tri
butaria. por lo que la legislación 
fiscal lo considera como un be
neficio. En este artículo se in
troduce al lector en el concepto 
y aplicación del régimen «Je tri
butación consol klada para, en el 
siguiente, liablar de las ventajas 
añadidas que la sujeción a este 
régimen proporciona a la em
presa.

Concepto. Se considera gru
po de sociedades el conjunto de 
sociedades anónimas, limitarlas 
y comanditarias por acciones re
silentes en territorio español for
mado por una sociedad domi
nante y todas las socie«hdcs de
pendientes de la misma.

Se entenderá por sociedad 
dominante aquella entidad con 
personalid;»! jurídica propia, su
jeta y no exenta al impuesto s«>- 
bre sociedades, y residente en 
territorio español, que cumpla 
los siguientes requisitos: 
Io. Que tenga una participación, 
directa o indirecta, de al menos, 
el 90% del capital social de otra 
u otras sociedades el primer día 
del período impositivo en que 
sea de aplicación el régimen de 
tribulación.
T. Que dicha participación se 
haya mantenido mintemimpi- 
damente al menos con un año 
de antelación al primer día del 
período impositivo en que sea 

| de aplicación este régimen de 
tributación y se mantenga du
rante todo el penodu imposili- 
so.

Esto quiere decir que si pre
tendemos empezar a consolidar 
en el ejercicio 2003. la partici
pación del 90% deberemos os
tentarla ininterrumpidamente, 
como muy tarde, desde el 31 de 
diciembre del 2001. De esta fot- 

। nu podremos cumplir el requi
sito de un año de antelación (el 
2002) al primer día del período 
impositivo en que sea de aplica- 

¡ ción este régimen de tributación 
(el 2003).

' 3o. Que no sea dependiente de 
ninguna otra en territorio es
pañol que reúna los requisitos 
para ser consi«!crada como do
minante.
4". Que no esté sometida al sis-

Los grupos de sociedades
A. Sánchez-Crespo 
------------------•------------------
tema de transparencia fiscal.

A sec'u contrano, se enten
derá por sociedad dependiente 
aquella sobre la que la sociedad 
dominante posea una participa
ción que reúna los requisitos 
señalados en los apartados Io y 
2o antes citados (participación 
directa o indirecta de. al menos, 
el 90% y mantenimiento inintc- 
numpido de dicha participación 
con un año «Je antelación).

Es importante tener en cuen
ta que no pxxirán formar parte 
de los grupos de sociedades las 
siguientes entida«ics:
1“ Las que gocen de exención 
en el impuesto sobre socieda
des.
2*. Ias incursas en suspensión 
de pagos o quiebra, o en causa 
de disolución por pérdidas al cie
rre del período impositivo.
3". Las entidades dependientes 
sujetos a un tipo de gravamen 
del impuesto sobre sociedades 
diferente al de la sociedad do-

Se ofrece 

la posibilidad de 

hacer tributara las 

compañías del grupo

minante.
Aplicación del régimen fis

cal especial. El régimen fiscal 
especial de los grupos de socie
dades. como antes señalábamos, 
es voluntario y será de aplica
ción por el solo k-cho de que así 
lo acuerden todas y cada una de 
las sociedades que deban inte
grar el grupo de sociedades, co 
municándolo la s«x.icd.ul domi
nante a la administración tribu
taria antes del inicio del perio
do impositivo en que sea de 
aplicación este régimen.

Los cuerdos jxuu acogerse a 
este régimen fiscal especial 
podrán adopiarse pot las sode- 
dades implicadas en cualquier 
momento del periodo impositivo 
inmediato anterior al que sea de 
aplicación dicho régimen.

Ejercitada la opción, el régi
men de los grupos de socieda
des se aplicará durante tres 
períodos impositivos consccuti- 
\«>s. podiendo acogerse al mis
mo durante otros tres periodos 
impositivos y así sucesivamente.

Base imponible del grupo de 
sociedades. La base imponible 
del grupo de sociedades se dc- 
temiinará:
I". Sumando las bases imponi- 
Ncs concspondietites a todas las 
ve ¡edades integrantes del grupo. 
2°. Eliminando los resultados 
por las operaciones internas

efectuadas en el periodo impo
sitivo (pero no los dividendos 
incluidos en las bases imponi- 
Mes individuales respecto de los 
cuales no hubiere procedido la 
deducción por doble imposición 
interna).
3’. Sumando las eliminaciones 
practicadas durante un ejercicio. 
corresp«>ndicntcs a cualquier so
ciedad que hubiese intervenido 
en una operación interna, si en 
el ejercicio siguiente dicha so
ciedad dejase de formar parte 
del grupo.

Sujeto pasivo. El grupo de 
sociedades tendrá la considera
ción de sujeto pasivo, teniendo la 
sociedad dominante la repre
sentación del grupo y la obliga
ción de cumplir las obligaciones 
tributarias materiales y forma
les que se deriven del régimen 
«le los gru|x>. de socicsJades.

Tanto la sociedad dominante 
como las dependientes están su
jetas a las obligaciones tributa
rias que se deriven del régimen 
individual de tributación, ex
cepción hecha del pago de la 
deuda tributaria, que deberá 
efectuarse por la sociedad «Jo- 
minante.

Responsabilidad tributaria. 
Las sociedades del grupo res
ponderán solidariamente «Jel pa
go de la deuda tributaria, ex
cluidas las sanciones.

Las actuaciones administra
tivas de comprobación o inves
tigación realizadas frente a la so
ciedad dominante o frente a 
cualquier entidad del grupo de 
sociedades, con el conocimien
to formal de la sociedad domi
nante. interrumpirán el plazo de 
prescripción del Impuesto sobre 
Sociedades que afecta al citado 
grupo «Je sociedades.

PcrúxJo impositivo. El perío
do impositivo del grupo coinci
dirá con el de la sociedad domi
nante.

Cuota íntegra del grupo. Es 
la cuantía resultante del aplicar 
el tipo de gravamen de la socie
dad dominante a la base impo
nible del grupo de sociedades.

Estos son. a glandes rasgos 
y sin profundizar, los requisitos 
necesarios para la creación de 
un grupo fiscal de sociedades. 
Esta somera información, no 
obstante, nos va a permitir en
tender con mayor claridad las 
venujas que una estructura em
presarial de estas características 
comporta, lo que será objeto de 
análisis en nuestro próximo artí
culo.

Sreciñn coordinada por 
J. SánchtZ’Cmpo 

Estudio Jurídico t^xconsull 
nf.9130963 JO 

Internet: husv. Iexconsult.es
E-Mail: bufete@lcxconsult.es

de Prensa

[Expansión |

La “ambición” de 
Riofisa

Riofisa. la inmobiliaria propiedad 
de la familia Losamos, es una «Je las 
cxxnpretosrpKpxxkmdtf s« «presas 
en los próximos meses. Sus prcpi«> 
tirios aseguran que Li compañía no 
está en venta, que tiene clara voca
ción por ganar tamaño y. que si las 
condiciones son idóneas, salslrú a 
bolsa Mano Losamos se hizo cargo 
enmarzode i 999 «lela empresa fa
miliar fundada p«*su padre. La lle
gada a la presidencia fue más rápida 
de lo que él pensaba -la muerte de) 
fundador precipitó los aconleci- 
riúencos, a pesar de que el joven Lo- 
santos era ya consejero delegado «fc 
la empresa-, pero los rcsultaJos de
muestran «pK el rumbo de Riofisa 
sigue sjerxJo firme.

Varones 
en la sucesión

Una encuesta realizada en 129 em
presas familiares gallegas refleja 
que el criterio «Je la primogcnilura 
pierde fuerza ante el de la capaci
dad en el momento de la sucesión, 
pero aún así. las mujeres en la di
rección son pocas. Las empresas 
«Je carácter familiar pnman la su
cesión en favor de los miembros 
de la familia más capacitólos. Así 
lo refleja un trabajo de Susana Bar- 
beito. profesora adscrita al Depar
tamento de Análisis Ecorrómico 
de la Facultad «Je Económicas de la 
Universidad de Cvruña.

B País___ ~

Homenaje 
a Barreiros

Eduardo Barreiros (Gundiás. Ou- 
rensc. 1919. La Habana 1992). fa
bricante «le los camioocs «Je su nom
bre, «fe los coches Dogdc Dat y Sim- 
ca. fue posiblemente lo más parecido 
que hubo en España al modelo de 
empresario imusugadorcon» Hcray 
Ixxil o Ibomas Edison. Barreiros co
menzó a los 12 años como revisor 
en el autobús familiar y a los 30 ya 
había cott'CgukJo transformar, centra 
la opinión general de los técnicos, 
motores «Je gasolina a diésel. A los 
60. decidió conxnzar de nuevo en 
Cuba, 'porque tenía un mtfor dentro 
que no podía pr.tf. cxplkó ai h pre
sentación de h Semina su hija y pre
sidenta «Je La Fundación Barreiros. 
Mariluz Barreiros.
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La empresa vasca, con fuerte implantación en el Corredor, Industria de Turbo 

Propulsores (IIP), acaba de llegar a un acuerdo con una de las aerolíneas 

más importantes de América, Aeroméxico. La filial de ITP en aquel país se encargará 

del mantenimiento de uno de los elementos vitales de cualquier avión: sus motores.

El COo'fCOi

■ La empresa Induslria de Tur
bo Propulsores (111’) ha llegado 
a un acuerdo con la línea aéreo 
Aeroméxico por el que se reali
zará un contrato de manteni
miento de los naves de esta com
pañía.

En realidad, el acuerdo ha sido 
alcanzado a través de la empresa 
mexicana perteneciente al grupo 
ITP. ITR. y supone el manteni 
miento por hora de vuelo (CHV) 
con una vigencia de diez años, lo 
que supondrá una facturación 
aproximada de 330 millones de 
euros.

El contrato concederá a ITR la 
exclusividad en la reparación de 
los 90 motores del tipo JTSD-200 
que integran la flota de Aeromé
xico.

Teniendo en cuenta sus horas 
de vuelo promedio, durante la du
ración del contrato. ITR vendrá 
recibiendo un promedio de 30 
motores por año. Este contrato es 
significativo para la compañía fi
lial de ITP. ya que ha superado los 

tres años de vida. En estos mo
mentos. ITR ha iniciado una in
tensa campaña comercial para ha
cer frente a la crisis aeronáutica 
mundial generada a raíz de los 
atentados del 11 de septiembre. 
Muestra de ello es el trabajo con
junto con la compañía AMTEC 
para abrir un nuevo mercado en 
los Estados Unidos.

ITP es una empresa nacida en 
Vizkaya. pero que tiene una pre
sencia muy importante en el Co
rredor con dos instalaciones. Una 
es la sede de ingeniería de San 
Femando de Henares, con una su
perficie de 3.72S metros cuadra-

O Se prevé que 
se reparen y revisan 
casi un centenar 
de motores 
de Aeroméxico 
del tipo JT8D-200 

dos y 142 empicados de plantilla, 
a los que hay que sumar personal 
subcontratado y temporal.

Las otras instalaciones están 
situadas en la localidad de Ajalvir. 
donde se realiza el montaje y 
mantenimiento de motores de 
aviación (turbinas de gas). Fue 
adquirida por ITP en junio de 
1990 a Construcciones Aeronáu
ticas (CASA). Sus actividades se 
central en la reparación, revisión, 
montaje, pruebas y ensayos de 
motores aeronáuticos, habiendo 
reparado cerca de 5.000 unidades 
en los últimos años.

Cuenta con una superficie total

O ITP tiene 
una planta 
de ingeniería en 
San Fernando y otra 
de mantenimiento 
en Ajalvir 

de 100.820 metros cuadrados, de 
los que 38.166 están cubiertos.

La capacidad de reparación de 
la planta de .Ajalvir al año es de 
más de 300 motores con todos sus 
accesorios. La variedad de moto
res revisados en esta instalación 
ha servido para convertir a IIP en 
el servicio de mantenimiento ofi
cial de casi todos los fabricantes 
mundiales de motores de avia
ción. Industria de Turbo Propul
sores factura al año alrededor de 
260.65 millones de euros, con un 
incremento medio cercano al 25% 
anual. En cuanto a los recursos 
generados, éstos superan los 77,3 
millones de euros.

En loque respecta a las inver
siones en investigación y desa
rrollo (l+D). ITP destina hasta el 
30% de lo obtenido en ventas, con 
cifras superiores a los 74.75 mi
llones de euros. Ahora mismo, 
según fuentes de la compañía, el 
mercado al que aspira ITP es el 
civil y de mantenimiento, al que 
destina una plantilla de casi 1.400 
personas en sus centros de traba
jo.

Nuevos productos

Flashfá
Diseñe como les profesionales

Portado del paquete

Presentaciones 
en ‘Flash' sin 

dificultad
■ La creación de sitios wvb. vi
deojuegos. dibujos .mimados ot 
lino, contenidos para equipos 
móviles y WcbTv son algunas 

। de las posibilidades que ofrece
'Macromedia Flash'. Más de 
400 millones de intcmautas jmk 
den ver y compartir en casi cual

O Gran parte 
de las páginas 
'web' corporativas 
usan animaciones 
con 'Flash'
quicr plataforma los contenidos 
y aplicaciones para la Red que 
se pueden crear con esta herra
mienta. Para sacar el máximo 
pulido a las prestaciones de est> 
poderoso programa. XTPublis 
hing’ ha editado 'Macnsmeslia 
Flash + fácil'. El mundo del di
seño gráfico se decanta día a di; 
por el uso do 'Macromedia 
Flash', que ofrece a los profeso 
nales de este sector ventajas ta
les como flexibilidad y visuali- 
zación idéntica sobre cualquier 
plataforma, mientras que el ám- 
hito empresarial opta progresi
vamente por Flash al comproba 
que proporciona a sus webs una 
mayor repercusión, además de 
mejorar su imágen corporativa 
Flash no rcquicrc ncccsariamen 
te de un largo período de apren
dizaje. ya que es un programa 
muy intuitivo, loque, unidoafa 
prácticas, traeos y ejercicios pa- 
$0 a paso que se incluyen en el 
manual (en papel y en PDF). Uj 
cen posible que cualquier usua
rio pueda dominarlo en no de-

i masiado tiempo. Un millón de 
profesionales emplean ya 'Ma- 
cromcdia Flash MX'. que inclu
ye entre sus novedades la opciót 
de seleccionar diversos objetos; 
emplear dicho comando para 
moverlos de forma automática.
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Más información:
:on lo Unión Europea, y lo solici- Teléfonos: 91 538 37 28/85/ 22
ten. int 1 ©comoromodrid.cs

Skoda Superb

COrHERaa EXT--EFÍIS-Ezmin-FFRIO ■EncuEnTRas

Clin:

JEIS’TFI^rJCJ

Del 15 oH 9 de septiembre 
Tendrá lugar en Buenos Aires (Ar
gemino).

L Corredor

Jomados Técnicos sobre Comercio Exterior; 'Cómo operar con los créditos 
documentarlos'.
19 de junio. Séptimo cido de ¡©modos técnicos sobro comercio cxtcrior. Pr©. 
gromo: Cómo Operar con los Créditos Documentarios. Ponentes: Saúl Álva- 
roz, director do Comercio Internacional do Cajo Madrid; Juan José Enríquoz 
ce Dios, doctor Ingeniero Noval. Transitorio.
Documentación de Comercio Exterior
Correo electrónico: dceS^amaramodrid.es

Jornadas Técnicos de Comercio Exterior: 'El contrato de compra-venta ínter- 
nocional'
26 de junio. Séptimo cid© de ¡ornados técnicas sobre comercio exterior. Pro
gramo: El Contrato de compraventa internacional. Ponente: Juan Fernández 
Armes'©, profesor ordinario de Derecho Mercantil de lo Universidad Pontifi
cio do Comillos.
Correo electrónico: dce3^>camoramadr¡d.es

Encuentros do Cooperoción Empre- 
soriol con Iberoomérico
lo Cámoro de Madrid organizo en d 
orto 2002 encuentros empresariales 
con el patrocinio del progromo AL 
INVEST de lo Unión Europeo. El ob
jetivo fundamental de estos encuen
tros es el fomento de lo cooperación 
emprcsoriol entre Pymes espor’iolos e 
iberoamericanas. La finalidad que 
se persigue es facilitar y promover 
negocios entre poticipcntes: compro, 
vento, distribución, representación, 
'joint venture', transferencia de tec
nología, inversión y desarrollo de 
nuevos productos, entre otros. Los

rcsponsobles de los empresos per- 
feipontes contarán con uno agenda 
de entrevistos predeterminado y por- 
ticíporán en un foro especializado. 
Asimismo podrán beneficiarse do 
uno bolso de viajes.

1 al 5 de octubre. Tendrá lugar en 
Bogotá (Colombio).
Más información:
Teléfonos 91 538 35 93/36 82
rin8@camaramodrid.es

Sistemo Infrastot
Lo Cámaro do Comer
cio o Industria do Mo- 
drid ofrece un servicio 
destinado a los empre
sas que tienen que re
alizar lo obligación es- 
ladfstica INTRASTAT, 
por lo que como Terce
ro Declarante puede 
realizar, en nombre do 
as empresas que reo- 
icen compras o ventos

F-ERIH5
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Ifema
Junio
Solón del Vehículo do Ocasión 
Sccond Mana Vchiclo Show. 
Del 14 ol 23 de junio.

Septiembre
Semonp internacional de
Moda de Madrid

la

Imagenmoda
Salón Internacional de Modo

C
ujor.
tima-Moda-Bofto

Solón de Baño, Lencería, Cor
setería y Medios.
Cien x Cien
Salón do Joans, Slreetweor, 
Sportswear.

Madrid Intornotionol Foshion 
Week.
Del 30 de agosto ol 2 de sep
tiembre.
Inmodo-Animodo
Asociación de Distribuidores de 
Modo.

Posorelo Cibeles 
Cíbolos Foshion Show 
Del 3 ol 5 de septiembre

vAvw.ifcma.os

.i gana de motores Con respecto a «I. ticoc muchas semejan-

E
 Sk<xl> Superb ests ya a la venta con una gama de cua
tro nxxores (dos gasolina y dos Diesel) y un precio entre 
24.850 y 34.890 euros. ‘

Es una variante de un Volkswagen Passat. alargada por el 
procedimiento de incrementar su distancia entre ejes. Tanto en 
longitud conso en batalla ha crecido hasta alcanzar c! tamaño de 
un Audi Aó (4.803 mm). Mecánicamente tiene muchos ele
mentos en común con el Possat. como la suspensión o parte de

zas cu la cctuiimción interior.
El Superb sois barato con motor Je gasolina (1.8 T Je 150 

CV con acabado Comfort) cucmj 24.850 euros. Con nx-tor Dic- 
scl, el más económico (TDI Je 131 CV y acabado Comfort) 
COCSU 24.250 euros Por lo unto, el Superb tiene uiu buena 
relación entre tamaño y precio. De los que «on parecidos (por 
tamaño y potencia) con motor de gasolina solo es más barato el 
Fónl Mondco. el lisund u Sonata y Chrysler Sebnng En Die
sel. el Fon! Monde© TDCi Je 130 CV es más tamto que el 
Superb: todos los demás son más can». También es más bora
to que el Volkswagen Passat a igualdad de moto: y equipa
miento.

La gama se compone de motores de cuatro o seis cilindros, 
gasolina o Diesel En gasolina, el menos potente de los que se 
venderán en España será ua 1.8 litros de cilindrada, con turbo- 
compresor y 150 CV. El más potente es un V6 Je gasolina con 
2.8 litros de cilindrada y 193 CV (no el actual 3.0 que iletun el 
A4 y el A6). En Diesel habrá ún cuatro cilindros de 131 CV o 
un V6dc 155.

Salvo la versión V6 de gasolina, el Superb está disponible 
en acabidos Comfort y Elegance

E! aspecto de la carrocería que más destaca es el enonne 
espacio que hay para Uv picnus de los ocupantes de las plazas 
traseras.

El Superb es tracción delantera. De monxnto no hay versio
nes de tracción total, dado el escaso volumen de producción 
(35.000 unidades aftoX aunque podría haberlas en un futuro. 
Tiene caja de cambios manual ,1c cinco o seis velocidades (sólo 
el V6 TDD y ümbién se oírcw en las veniones con nxxor V6
un cambio automático Tiptronic de cinco nurc 
la más moderna Multitronic).

ugMde

El Suprrb se vio como prototipo en Salón de Ginebra 2001. 
con el nombre MonlrcuA y lia tomado el nombre de un modelo 
de lujo producido entre 1934 y 1947, con motor V8.

En cuanto a su conducción, se nota que el Skoda Superb es 
un coche del Grupo Volkswagen. Si se vendaran los ojos val
conductor, no sabría distingu al volante de un Volks-
«agen Passat. un Audi Aóo un Skoda Superb. No por estabili
dad, sino por tacto de los nurxk» y los distintos elementos de 
conducción (dirección, cambio, trenos o embrague).

Si hay algo por k> cual el Superb llama especialmente la 
atención es por su impresionante espacio para las piernas en las 
plazas traseras. Las mediciones confirman que es el coche de su 
calcgoría más amplio en este apartado.
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■ Nombre: Javer Cano

■ Puesto: Residente de Pi. g Beauty & Fashion Group

El presidente del 
grupo perfumero 
Puig. Javier Ca
no, desveló hace 
unos días la que 
será la mayor in
versión del gru
po, y probable
mente de cual
quier empresa 
mundial del ra
mo. en la cons
trucción de una
factoto. Sera la futura fábrica de 
Gal en Alca'á de Henares. Las 
cifras marean, ya que un 40% 
de todo el dinero que Puig in
vertirá hasta el 2005 se irá al 
polígono de La Carena, en la que 
será la más grande instalación 
de Europa. Desde que hace

■ Nombre: Gerardo Díaz Ferrán

■ Puesto: Vicepresidente primero de CEIM-CEOE
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unos el futuro de 
Perfumerías Gal 
colgara de un hilo, 
tras la entrada de 
grupo catalán, la 
situación se toes- 
lab lizado, e inclu
so se quiere re
lanzar la marca 
complutense. Pa
ra ello, Puig no ha 
dudado en variar 
la organización in

terna del grupo, ya que original
mente Gal pertenecía a las de 
nominadas 'Marcas Españolas'. 
Anora depende directamente 
del presidente de Fraganc as y 
Cuidado Personal, que también 
controlará las marcas Antonio 
Puig y Myrurg a.
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Cenen ven: esto 
can tío en la Con
federación Em
presarial de Ma
drid (CEIM). Des
de que su actual 
presidente. 
Fernández-Ta- 
pías, y mucho an
tes. fuera e’egto 
presidente de la 
Cámara de Ma- 
drd. éste ya había
dejado claro que de.aría el si lón 
de la patronal madrileña, y des
de entonces el nombre de su vi
cepresidente primero, Gerardo 
Díaz Ferrán, sonaba fuerte, muy 
fuerte. Atora su candidatura es 
mucho más sólto qi« nunca, y 
previsiblemente se convertirá en

el nuevo presi
dente de la enti
dad en la reunión 
que se celebra’á 
esta semana. Ga
llego de naci- 
mento, este em
presar o siempre 
ha estado ligado 
al sector dei 
uansponedeva- 
jeros, legando in
cluso a ser presi

dente de La Federac-bn Española 
de Empresas de Transporte de 
Viajeros (Asintra). También es 
presidente de honor la Asoc<a- 
ccn de Empresanos Ga'-'egos en 
Madrid. Su linea, según exp'icó 
en su dia, seguirá la mantenida 
por el todavía actual presidente.
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Miguel Angel Reirís Rodolfo del Olmo
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■ Nombre: Miguel Ángel Reirís

■ Puesto: Presiente y fundador del Grupo Tompla

■ Nombre: Rodolfo dei Olmo

■ Puesto: Gerente de Instituto Madrileño de Desarrollo

; i h

Fbcopodáimagn 
nar Miguel Argel 
Reirís. hace ya 
unos atos. desde 
su prmitiva sede 
en Madrid, que 
Templa se con

vertiría en un 
auténtico grupo 
multinacional, 
manteniendo a 
cíade hoy el capi
tal español. Des
de la modestia de su activ.dad. 
fabncación de sobres de todo ti
po, las cifras sorprenden por su 
«limen: 16 de cada 100 sobres 
que circulan por Europa están fa
bricados por alguna de sus fá
bricas, distribu das por todo el 
continente; una producción de
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16.000 sobres a' 
año;!amásgran 
de fábrica del 

mundo de su ca
tegoría instalada 
en el Corredor 

del Henares, en 
donde trabajan 
750 empicados 
en cuatro turnos, 
cifra que se infla 
hasta los 2.300 
trabajadores en

teda Europa, recuperados de un 
incendio que destruyo parcial
mente almacenes auxiliares de 
su planta de Acalá, Tompla si
gue mfande al futuro con opin 
mismo y diversificando su ne- 
goc o, aunque s empre dentro 
del mundo del sobre.

El ‘brazo ejecu
tor' de la Censo 
jeria de Eco
nomía e Innova
ción Tecnología. 
Así se podría de
finir la tarea del 
Imade y de su 
gerente. Rodolfo 
del Olmo, uno 
de los profesio
nales que mas 
tiempo lleva liga
do a este área del Gobierno re
gional de Madrid, junto con el 
consejero Blázquez. El institu
to que él d rige abarca muchas 
facetas de la economía de Ma

drid, y no pocas veces recala 
en el Corredor del Henares, 
donde numerosos proyectos

han sido pues
tos en marcha 
con la participa
ción del Imade. 
Uno de los últi
mos, y en los 
que también ha 
participado el 
Centro de Trans
portes de Cos- 
lada, además de 
otros muchos 
inversores, es la

construcción de un centro de 
gestión de Internet, el único 
de Europa y uno de los pocos 
que existe en todo el mundo. 
Otros muchos proyectos están 
en la cartera e irán naciéndose 
públicos, a buen seguro, en 
las próximas semanas
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^OLUCIONb3 EN Cb.KKAMItNIOS

PANELES ACH PRODUCTOS

UNA MODA ORIGINAL

S/CVtOCO tVAXISÍU HAdJNAl

5c<xO> KERROS Y «AAMCCtf S, S A

El nuevo Centro de Almacenaje TEMPE S.A.(Grupo INDITEX) de Elche representa 
un edificio modélico en España en la dotación de medidas de protección activa 
y pasiva contra el fuego.

En su construcción se han utilizado 30.000 m2 de paneles ACH en la cubierta 

y las fachadas.

Una idea original para proteger y aislar integramente contra el fuego y los cambios 
de temperatura. Y conseguir que la moda llegue a su público sin alteraciones. 
En su estado original.

Llámenos. En ACH tenemos una respuesta a la medida de las necesidades de cada 
obra: original.
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